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D
es informations
ont fait part der-
nièrement de la
présence du gar-
dien, Ouahab
Raïs Mbolhi, au

stage des locaux qui a com-
mencé il y a deux jours et
qui va durer jusqu’au 9 de ce
mois. Cependant, jusqu’à
hier, le portier algérien du
Krylia Sovetov n’avait pas
rejoint le lieu du stage, le
centre technique national
de Sidi-Moussa. Alors
beaucoup de questions se
posent du fait que le gardien
algérien accuse un manque
de compétition et est hors
du groupe de son équipe.
D’ailleurs, il ne s’entraîne

pas comme les autres
joueurs. C’est pour cela que
le sélectionneur a pensé à
lui faire appel pour ce stage
mais face à sa situation cri-
tique, Mbolhi aurait préféré
rester en Europe le temps de
régler son problème. Cour-
tisé en Azerbaïdjan, le por-
tier des Verts serait ainsi en
train de négocier avec un
club de ce pays. On ne sait
pas encore s’il a effectué le
déplacement à Baku ou
non.
Il doit trouver
un club avant
janvier

Raïs Mbolhi doit vite
trouver un club, du fait qu’il

sera libre de tout engage-
ment à partir du mois de
janvier prochain. En
effet, avec sa participa-
tion à la Coupe
d’Afrique des Nations
en janvier, Mbolhi
doit vite trouver
un club le plus
vite possible
avant le coup
d’envoi de la
CAN, sinon,
après ce tour-
noi, il se retrou-
vera sans club
et passera du
coup une sai-
son blanche.

H. R.

Des exercices physiques dirigés
par Cyril Moine

��Pour la séance d’entraînement d’hier matin qui
s’est déroulée au terrain annexe du stade Musta-

pha-Tchaker de Blida, les dix-sept joueurs retenus
pour ce sage ont effectué des étirements et des exer-
cices physiques sous la houlette du préparateur phy-
sique de l’EN, Cyril Moine.

Match d’application au menu

��A la On de la séance d’entraînement d’hier
matin, le sélectionneur national, Vahid Halilhod-

zic, a programmé un match d’application. Il a scindé
le groupe en deux, chaque groupe comptait sept
joueurs.

Tous les convoqués
se sont entraînés

��Tous les joueurs convoqués s’entraînent pen-
dant ce stage. Aucun joueur blessé n’a été si-

gnalé, ce qui soulage le staff technique de l’EN. Pour
Islam Slimani, il continue la rééducation au sein du
centre technique national de Sidi-Moussa.

Il n’a pas rejoint le stage des locaux

Mbolhi retenu en Azerbaïdjan ?

L
a Confédération afri-
caine de football a dé-
voilé, dimanche soir, la
liste des dix derniers
joueurs retenus pour le

titre de meilleur joueur africain
pour l’année 2012.
Cette liste comprend

les joueurs suivants :
Alexandre Song,

André Ayew,
Christopher Ka-
tongo, Demba
Ba, Didier
Drogba, Ger-
vinho, John
Obi Mikel,
Pierre-Emerick
Aubameyang,
Yaya Touré et
enOn Younes

Belhanda. Dans
cette liste, on ne
retrouve pas l’in-
ternational algé-

rien, SoOane
Feghouli, pour-
tant auteur
d’une saison
2 0 1 1 / 2 0 1 2
époustouPante
avec sa forma-

tion du FC Va-
lence. Retenu
dans un premier
temps dans la
liste des 50 no-

minés, l’ancien
Grenoblois n’a donc
pas été retenu parmi les

10 meilleurs africains. Une dé-
cision que les supporters algé-
riens n’ont pas vraiment
comprise, eux qui estiment que
le numéro 10 des Verts, est
meilleur que certains éléments
retenus dans cette liste. On ci-
tera notamment le jeune Auba-
meyang qui, même s’il demeure
un excellent joueur, il reste qu’il
évolue dans un club de moitié
de tableau en L1 française et n’a
même pas pris part à la Ligue
des champions européenne
jusque-là, contrairement à
Soso. Il y a aussi André Ayew, le
sociétaire de l’Olympique de
Marseille, qui, à l’image de son
club, a eu une saison des plus
compliquées l’an dernier et n’a
nullement été performant, no-
tamment lors de la deuxième
moitié de saison, où il a souvent
joué blessé.

Des statistiques
excellentes, mais pas
suffisantes aux yeux de
la CAF

Titulaire indiscutable au FC
Valence, SoOane Feghouli ne
cesse de progresser et ses statis-
tiques durant cette année civile
2012 illustrent bien la dimen-
sion qu’il a prise dans cette
équipe espagnole. En effet, de-
puis janvier dernier, le joueur a
pris part à 51 matchs, toutes
compétitions confondues (33
pour le compte de la saison

2011/2012 et 11 cette saison),
inscrivant 9 buts et délivrant
plusieurs passes décisives. Le
joueur a Oni avec son club, 3e de
Liga, derrière les deux intou-
chables, Real Madrid et FC
Barcelone, et atteint les demi-O-
nales de l’Europa League et de
la Coupe d’Espagne. Des per-
formances qui auraient dû lui
permettre de Ogurer parmi
cette liste des 10 joueurs nomi-
nés sans que personne crie au
scandale. On est bien curieux
de savoir sur quels critères la
CAF s’appuie pour établir sa
liste.

2e nation africaine au
classement FIFA,
l’Algérie méritait d’avoir
un représentant

Arrivé en sélection au mois
de février dernier à l’occasion
du match face à la Gambie, Fe-
ghouli a énormément contri-
bué aux bons résultats
enregistrés par l’EN. Des résul-
tats qui ont permis à l’Algérie de
faire une progression histo-
rique au classement FIFA, et
d’être la deuxième meilleure
équipe du continent. Il aurait
donc été logique que l’Algérie
ait au moins un représentant
dans cette liste, mais la CAF en
décidé voulu autrement.

S. F.

A
u FC Valence, on tient à gar-
der SoOane Feghouli et
même à prolonger son
contrat, quitte à recourir à

une guerre psychologique. C’est
que l’international algérien est de-
venu un joueur tellement impor-
tant au sein du club qu’il devient un
enjeu en lui-même. Il est de l’inté-
rêt de la direction de Valence de
garder sa petite perle, ne serait-ce
que pour la revendre au prix fort
aux «grands» qui ne manqueraient
pas de se manifester à la On de la
saison. Or, la manière laisse parfois
à désirer.

Annoncer l’arrivée d’une
star… qui ne viendra pas

Ainsi, aOn de forcer la main au
joueur et l’obliger à accepter l’offre
de prolongement qui lui a été faite,
le FC Valence s’apprêterait, selon
des sources proches du club, à an-
noncer en grande pompesel’arrivée
d’un joueur de calibre mondial au
mercato aOn de suppléer Feghouli
durant son absence pour participer
à la CAN avec les Verts. On parle
ici d’annonce, pas de recrutement.
En somme, l’astuce est claire : la di-
rection de Valence voudrait faire
croire qu’elle recrutera un joueur de
haut niveau non pas pour rempla-
cer l’international algérien durant
son absence, mais même pour
prendre carrément sa place, le but
étant d’obliger Feghouli à accepter
l’offre qui lui a été faite de crainte de
perdre sa place.

Feghouli ne tombera pas
dans le piège

Or, Valence n’a pas les moyens de
se payer les services d’un joueur de
calibre mondial. Peut-être qu’il fera
«fuiter» des noms de joueurs que
les médias espagnols relaieront,
mais ce sera vraisemblablement
un coup de bluff, sans plus.
En tout cas, les repré-
sentants de Fe-
ghouli, qui ne
sont pas nés de
la dernière
pluie, ne tom-
beront certai-
nement pas
dans le piège,
tout comme le
joueur qui est
serein est
s’adonne sérieu-
sement aux en-
trainements et
aux matches sans
s’occuper l’esprit de
ces manœuvres ex-
trasportives. Sa va-
leur sur le marché est
connue et ses der-
nières prestations ne
font que l’augmen-
ter. Il n’est donc pas
question d’accepter
un contrat qui ne
soit pas à la mesure de
son talent. Les coups de
bluff n’y feront rien.

F. A.-S.

Valence veut bluffer
pour garder Feghouli

Feghouli évincé, malgré une excellente année 2012

Sur quels critères la CAF a-t-elle choisi les 10
nominés pour lemeilleur joueur africain ?
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L
esélectionneur français du Togo, Didier Six, a dévoilé, hier,
la liste des joueurs retenus pour le match amical prévu
face aux Lions de l’Atlas, du Maroc, le 14 novem-
bre prochain au complexe Mohamed V de Casa-
blanca. Dans cette liste, on a noté la présence
des deux stars du Togo, à savoir Moustafa Sa-

lifou, celui que l’on surnomme à Lomé le Zidane togo-
lais, et le leader incontesté des Eperviers, Emmanuel
Adebayor, l’avant-centre des Spurs de Tottenham. On a
noté aussi le retour de Thomas Dossevi, joueur évoluant
dans le championnat thaïlandais. Ce dernier n’avait, en effet,
plus mis les pieds en sélection, depuis le fameux mitraillage, à Cabinda, du bus des Eper-
viers qui avait coûté la vie à deux membres de la délégation. Dans cette liste, on trou-
vera aussi un joueur qui évolue dans le championnat d’Algérie. Il s’agit de Mani Sapol,
milieu offensif du CA Batna. H. R.

��Quelles sont vos
nouvelles Michael ?

Tout va bien. Sur le plan
des résultats, on reste sur
une bonne série, en dépit
de notre défaite lors de la
précédente journée. On est
déterminés à faire une
bonne saison et occuper les
premières places du classe-
ment.

Ambitionnez-vous de
jouer l’accession ?
Notre principal objectif,

c’est surtout d’assurer le
maintien. On essaie d’amé-
liorer nos résultats et re-
monter au classement.
Après, on verra ce qui se
passera.

Pourquoi êtes-vous res-
ter à Clermont, après
une expérience plutôt

réussie à Lens ?
A Lens, ça s’est bien

passé, puisque j’ai pris
part à 25 matches, mais j’y
étais que prêté. A mon re-
tour à Clermont cet été,

j’ai eu quelques propo-
sitions, mais il n’y a

pas eu de transfert.
Donc, logique-

ment, je suis
resté ici.
Vous êtes
en train
de réali-
ser un
très bon

début de
saison
avec votre
équipe,
n’est-ce

pas ?
Oui. Je joue régu-

lièrement avec mon
équipe et je suis assez
satisfait de mes pres-
tations. J’espère conti-
nuer ainsi, du moins
jusqu’au prochain
mercato hivernal.
Suivez-vous tou-
jours l’actualité de
l’EN ?

Oui, évidemment.
J’ai suivi les matches

des éliminatoires de la
CAN et j’ai été très
content de la qualiCca-

tion de mes coéquipiers,
sachant qu’on a été ab-

sents lors du tournoi pré-
cédent. C’est très motivant
pour le groupe et pour le
football algérien aussi.
Quelles seront, selon-
vous, les chances de
l’Algérie lors de cette
CAN, sachant qu’elle a
hérité du groupe de la
mort ?

La CAN est une com-
pétition prestigieuse, qui

regroupe les meilleures na-
tions du continent, et il n’y
a pas à choisir les adver-
saires. Tous les matches
vont être difficiles, quelque
soit l’adversaire, et le plus
important sera surtout de
bien se préparer et être à
100% prêts pour le tournoi.
Ce groupe a les qualités
pour espérer réaliser un
très bon parcours.

Ne regrettez-vous pas
votre absence lors de
ces éliminatoires, après
votre refus de certi5er
votre blessure à l’occa-
sion du match face à la
Tunisie ?
J’ai été convoqué deux

fois en sélection en répon-
dant normalement aux ap-
pels, mais pour le troisième
stage, préparatif au match

de la Tunisie, je me suis
blessé lundi avec mon club,
et je souffrais de douleurs
atroces au dos. J’avais déjà
contracté cette blessure la
saison d’avant avec Cler-
mont et j’ai dû m’absenter
deux mois.

Mais, vous ne vous êtes
pas déplacé à Alger
pour constater votre
blessure…
Oui, mais j’avais man-

daté le médecin de Lens
pour qu’il envoie le dossier
médical à la Fédération al-
gérienne. A priori, il ne s’est
pas bien occupé de ça, et il
y a eu, donc, cette mésen-
tente avec le staff technique
de l’EN. Vu mon état de
santé, je ne pouvais pren-
dre de risques et faire le
voyage jusqu’à Alger.

Mais, vous saviez très
bien que le sélection-
neur national ne badine
pas avec ce genre de
comportement et exige
de ses joueurs blessés
de se rendre au lieu du
stage pour constater de
visu leurs blessures…
Peut-être que je n’ai pas

su bien m’arranger avec
cette affaire. Je pense, néan-
moins, que ce n’est qu’un
simple malentendu, et que
cette histoire fait, désor-
mais, du passé. Je me de-
mande, toutefois, si c’est à
cause de tout ça que je ne
suis plus appelé.

Avez-vous essayé de
contacter Halilhodzic,
après cette histoire ?
Oui, je l’ai eu au télé-

phone ; et il m’a affirmé
qu’il était en colère contre
moi, car je ne l’ai pas
contacté tout de suite après
ma blessure pour le mettre
au courant. Je lui ai expli-
qué que j’ignorais toutes
ces procédures et que je ne
voulais pas du tout que ça
se passe ainsi. Je lui ai pré-
cisé aussi qu’à aucun mo-
ment, je n’ai manqué de
respect aux dirigeants ou
quoi que ce soit.

Donc, vous assumez
votre erreur dans cette
affaire ?
Je viens de vous le dire

que ce n’était qu’un simple
malentendu, car de mon
côté, j’ai oublié tout ça. J’ai
choisi la sélection algé-
rienne par conviction et je
ne peux lui tourner le dos.

Etes-vous prêt à revenir
une nouvelle fois ?
Evidemment. Je joue ré-

gulièrement avec mon club
et je réalise un bon début
de saison. Le sélectionneur

sait que je suis quelqu’un
de professionnel et que je
suis prêt à répondre favora-
blement à sa convocation.
Je suis à sa disposition.

Vous avez déclaré par le
passé que vous ne pou-
viez pas disputer la
CAN en milieu de sai-
son. Avez-vous changé
d’avis ?
J’ai déclaré ça, la saison

passée, quand j’étais à Lens,
car, il y avait au sein de
cette équipe, le gardien de
la sélection tunisienne Kas-
raoui, et il n’était pas possi-
ble qu’on parte tous les
deux ensemble à la CAN et
laisser le club sans gardien,
d’autant que moi, on m’a
ramené pour palier à son
absence durant cette CAN,
justement. Toutefois, il n’y
a pas eu de problème à
cause de ça, puisque l’Algé-
rie n’a pas participé à cette
édition.

Etes-vous en contact
avec des joueurs de la
sélection ?
Je suis en contact perma-

nent avec Mourad Meghni,
que je connais bien,
puisqu’on a joué ensemble
avec les jeunes catégories
de l’Equipe de France.
Sinon, je suis l’actualité de
l’EN assez fréquemment.

Vous savez donc que
Mbolhi souffre de
manque de compétition
et qu’il y a un souci de
gardiens de but en sé-
lection en ce moment ?
Je pense que Mbolhi,

c’est un cas spécial. Malgré
son manque de compéti-
tion, il a fait de grands
matches lors des élimina-
toires et le coach sait ce
qu’il fait en le maintenant
en tant que titulaire. De
mon côté, et comme je
vous l’ai dit, je suis prêt à
revenir, si le sélectionneur
a besoin de mes services.

D’après nos informa-
tions, vous êtes prêt à
venir jouer en cham-
pionnat d’Algérie, d’au-
tant que vous étiez en
contact avec quelques
clubs de L1 l’été dernier.
Vous con5rmez ?
Oui, j’avais reçu une pro-

position du CSC, mais je
suis toujours sous contrat
avec Clermont. Mais lors
du prochain mercato hiver-
nal, et si j’ai une offre
concrète de ce club, je ne
fermerai pas la porte. On
verra d’ici-là.

Entretien réalisé par
Mourad H.

Fabre : «Je suis à la disposition
d’Halilhodzic, s’il a besoin demoi»

Ferradj : «J’ambitionne de vite
revenir pour disputer la CAN»
��Tout d’abord, quelles

sont vos nouvelles, et est-
ce que vous vous êtes remis de
votre blessure ?
Oui, je suis totalement rétabli.

Je m’entraîne normalement, mais
pour l’instant, je me contente de
jouer avec l’équipe réserve en
CFA, en attendant de retrouver
mes moyens.

Vous allez attendre long-
temps avant d’intégrer
l’équipe professionnelle ?
Je ne sais pas encore. C’est le

coach qui décide. Moi, je m’en-
traîne le plus sérieusement possi-
ble, et lorsque l’entraîneur jugera
que je suis prêt à rejouer en L1, il
m’appellera. En tout cas, j’ai très
envie de retrouver les terrains de
L1.

Comment vous vous sentez
actuellement sur le plan phy-
sique et technique aussi ?
El Hamdoulilah. A force de

m’entraîner, je me sens de mieux
en mieux, et peu à peu, je re-
trouve mon véritable niveau.
Pour l’instant, tout se
passe bien.

Suivez-vous tou-
jours l’actualité
de l’EN ?
Evidemment,

je suis au cou-
rant de tout ce
qui se passe.

Quel commen-
taire faîtes-vous
sur le groupe dont a hérité
l’Algérie dans cette CAN ?
Beaucoup parlent d’un groupe

de la mort, mais moi, je pense
que l’Algérie a toutes ses chances
de se qualiCer. Certes, on aura la
Côte-d’Ivoire qui demeure l’un
des ténors en Afrique, mais n’ou-
blions pas qu’on les a déjà battus
en 2010, donc, tout est possible.
On doit bien négocier nos
matches et tout ira bien.

Ambitionnez-vous de pren-
dre part à cette CAN ?
Oui, Inch’Allah. Je suis

quelqu’un d’ambitieux, et jouer
pour la sélection demeure tou-
jours une Certé pour moi. Je vais
tout faire pour être prêt à cette
compétition, et si le coach m’ap-
pelle, tant mieux, dans le cas
contraire, je continuerai à bos-
ser pour vite revenir.

Etes-vous en contact avec
Halilhodzic ?
Avec Halilhodzic, non, mais

avec le staff médical oui. Le mé-
decin de l’équipe m’appelle de
temps en temps pour prendre
de mes nouvelles.

Entretien réalisé par N. S.

«Ce qui s’est
passé avec
Halilhodzic
n’était qu’un
malentendu»

Lacen n’a pas joué face au Bétis Séville
Il semblerait que l’international algérien, Medhi Lacen, ait perdu sa place de titulaire au sein de la

formation de Getafe et ne demeure plus ce joueur indispensable qu’il était la saison passée. En effet,
après avoir suivi du banc la victoire des siens sur le terrain de l’Athlétic Bilbao, la semaine dernière,
voilà que le milieu de terrain défensif des Verts, qui se retrouve à nouveau sur le banc, lors de la ren-
contre de la 10e journée de Liga, disputée avant-hier, à domicile cette fois-ci face au Bétis Séville.
Lacen est resté une nouvelle fois tout au long des 90’ sur le banc, et a vu son équipe s’incliner sur le
score de 2 à 4. Notons que jeudi dernier, Lacen avait, néanmoins, joué l’intégralité de la partie de
Coupe d’Espagne face à la modeste équipe de Ponferradina.

Six dévoile la liste
des Eperviers pour
lematch duMaroc

Togo

��  Gardiens : Agassa Kossi (France / Reims) Tchagouni Baba (France / Dijon) ; Atsu
Mawugbe (Togo / Marantha).

��  Défenseurs : Nibombe Daré (Belgique / Royal Bossou) ; Ouro Akoriko Sadate
(Afrique du Sud / Free State Stars) ; Gaffar Mamah (Moldavie / Dacia FC) ; Akakpo Serge
(Slovaquie/ Zilana FC) ; Mango Sénah (France / Marseille) ; Bossou Vincent (Vietnam /
FC Saigon) ; Donou Kokou (Togo / Marantha) ; Djene Dakonam (Cameroun / Coton
Sport).

��  Milieux : Amewou Komlan (France / Nimes) ; Romao Alaixys (France / Lorient) ;
Salifou Moustapha ; Wome Dove (Afrique du Sud / Free States Stars) ; Segbefia Kossi
Prince (France / Auxerre) ; Ametepe Kodjo (Togo / Marantha) ; Ayite Floyd (France /
REIMS) ; Damessi Kalen (France / Lille) ; Mani Sapol (Algérie / CA Batna) ;

��  Attaquants : Adebayor Sheyi (Angleterre / Tottenham) ; Ayite Jonathan (France /
Brest) ; Boukari Razak (Angleterre / Wolverampthon) ; Gilles Sunu (France / Lorient) ;
Thomas Dos sevi (Schonbouri / Thaïlande) ; Placca Fessou (Togo / Agaza).

L’appel du pied 
de Ferradj et Fabre

Brahim Ferradj et Mikaël Fabre ont rencontré Vahid Halilhodzic une seule
fois. C’était à l’occasion du stage de Marcoussis, le premier de sélection-
neur national. Ferradj, pourtant convalescent après une grave blessure du
genou, était présent à ce regroupement de prise de contact, tout comme
Fabre, malgré un retard de deux jours. Cela remonte à août 2011. Depuis,
ils n’ont été plus revus en sélection. Voilà qu’ils se manifestent de nou-
veau ! Ferradj, qui avait rechuté entretemps, est complètement guéri et a
repris les entrainements avec Brest alors que Fabre, qui est retourné à
Clermont Foot, est titulaire depuis plusieurs semaines et se montre parfois
décisif pour son équipe. Les deux font un appel du pied à Halilhodzic pour
retrouver la sélection, chacun en avançant ses propres arguments.
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C omme nous l’avons souligné dans
notre édition d’hier, les responsables
de l’OPOW de Tizi Ouzou est à pied
d’œuvre pour préparer dans les meil-

leures conditions le 82e Classico qui opposera,
ce samedi, les deux plus vieux clubs du pays, la
JSK et le MCA. Ce n’est guère une mission
nouvelle pour la capitale des Genêts, laquelle
est habituée à abriter de grandes affiches, à
l’échelle locale ou continentale. Ainsi, cela se
voit chez les organisateurs. Ce capital expé-
rience acquis contribuera assurément à la
réussite d’un tel événement qui polarise toute
l’attention sportive. À trois jours de ce big
match JSK-MCA, nous avons jugé utile de par-
tager avec les nombreux supporters leurs avis
sur l’organisation du match. D’ailleurs, on sou-
haiterait bien que ces derniers contribuent à la
réussite de ce rendez-vous, comme l’a si bien
souligné dans son intervention le premier res-
ponsable de l’OPOW de Tizi Ouzou, M.
Djoudi.

Un important service de sécurité
sera déployé
À l’heure où la violence fait déjà des ravages
dans certains de nos stades, à Tizi Ouzou, la
sécurité dans cette enceinte n’est pas reléguée
au second plan, mieux, c’est le premier para-
mètre sur lequel les organisateurs du Clasico
se penchent toujours. Ainsi, en début de se-
maine, les services de l’OPOW ont saisi par
écrit le service d’ordre pour renforcer ses
hommes à l’occasion de cette empoignade,
JSK-MCA, aNn qu’il y ait plus de sécurité dans
toute la ville de Tizi qui est appelée à quadril-
ler la foule des grands jours, ce samedi.

A la JSK, on mise sur une affluence
record
Les Kabyles, qui ont concédé deux défaites
amères contre le CRB et l’USMA, sont re-
venus de Constantine avec une belle vic-
toire qui a fait beaucoup plaisir aux
supporters. Ces derniers, qui sem-
blent n’avoir pas tenu rancune, sont
décidés à envahir, comme il y a
deux semaines de cela, le temple
du 1er-Novembre. Selon certains
d’entre eux, il est hors de ques-
tion de rater ce match, le stade
sera plein à craquer, promet-
tent-ils. A rappeler que le
Classico ne sera pas retrans-
mis sur le petit écran.

2 000 billets
pour le MCA
Ce qui polarise la scène foot-
ballistique dans les Nefs des
Chnaoua, c’est le nomble de
billets d’accès au stade auquel

ils auront droit. Selon les propos du premier
responsable de l’OPOW, joint par nos soins, la
réglementation en vigueur sera appliquée, et
les Vert et Rouge auront droit à 2 000 billets.
D’ailleurs, en Nn de matinée d’hier, aucun re-
présentant du MCA n’a pris attache avec ladite
structure pour demander une éventuelle
hausse de places.

La vente des tickets, le jour
du match
Concernant la vente des billets, il est utile de
signaler que celle-ci est prévue le jour du
match, samedi. Selon les informations recueil-
lies, les guichets du stade ouvriront leurs
portes une fois le service de sécurité installé
aux alentours du site qui abritera la rencontre,
pour pouvoir assurer la sécurité totale aux
deux galeries.

Le portail (C) réservé aux Chnaoua
La direction de l’OPOW, soucieuse de la bonne
organisation de cette confrontation, a égale-
ment prévu deux entrées différentes aux sup-
porters des deux camps. Les Chnaoua, qui
seront inévitablement nombreux à faire le dé-
placement, accéderont par le portail C.

Pas de séparation particulière des
supporters, le service d’ordre se
chargera de la mission
Les organisateurs tenaient à nous préciser un
autre point important, c’est
que les supporters de
la JSK et du
MCA,

connus pour leurs relations cordiales, ne
connaîtront pas une séparation particulière
dans les tribunes. Ainsi, le service d’ordre s’oc-
cupera de l’organisation dans les gradins.

Un groupe électrogène est prévu
La direction de l’OPOW a prévu un groupe
électrogène en cas de panne de courant élec-
trique. Comme cette empoignade aura lieu en
nocturne, l’OPOW a saisi la Sonelgaz pour que
cette enceinte sportive soit bien éclairée. Par
ailleurs, un groupe électrogène sera installé la
veille du match, aNn de parer à toute éven-
tuelle.

Une entreprise spécialisée dans
l’entretien des pelouses interviendra
ce vendredi
Concernant l’entretien de la pelouse, il est im-
portant de souligner que l’OPOW de Tizi a
déjà pris attache avec une entreprise spéciali-
sée dans ce domaine, à Boumerdès, qui se dé-
placera la veille du match, vendredi au sta
de de Tizi. Une pelouse bien entretenue per-
mettra aux acteurs de produire un jeu appré-
ciable, à la hauteur des deux antagonistes.

Les invités seront logés au salon
d’honneur
En ce qui concerne les invités de ce Clasico,
qui seront, comme d’habitude, très nombreux,
ils seront logés au salon d’honneur, en face du

stade. Les autorités locales de Tizi
Ouzou seront également pré-

sentes.

Plusieurs personnalités de marque
attendues
Parmi les invités, on croit savoir que plusieurs
personnalités de marque sont attendues à Tizi
ce samedi. Tout le monde s’accorde à dire que
les matches entre la JSK et le MCA ont, de tout
temps, drainé la grande foule et attiré l’atten-
tion de nombreuses personnalités, pas seule-
ment sportives.

Halilhodzic pourrait assistera
au Clasico
Le sélectionneur national, Vahid Halilhodzic,
que les supporters des deux camps respectent
énormément, assistera à cette empoignade.
Selon certaines conNdences, l’entraîneur natio-
nal, qui bouclera ce week-end le stage réservé
aux joueurs locaux, a émis le vœu de se rendre
à Tizi Ouzou pour suivre de près ce Clasico. À
moins d’un changement inattendu dans le pro-
gramme du staff technique national, lequel
prépare une joute amicale pour le 14 novem-
bre au stade du 5-Juillet, Halilhodzic sera à
Tizi, samedi soir.

Une occasion pour les joueurs
de s’illustrer

L’enjeu de la rencontre stimulera
assurément les joueurs. Ainsi, ils

devraient donner le meilleur
d’eux-mêmes, particulièrement
les Canaris, lesquels sont

conscients qu’une victoire face
au MCA boniNera leur équipe

de trois points sup-
plémentaires et
améliora leur

classe-
ment.
Par ail-

leurs, la
présence
d’Halilhod-
zic, non en-
core
conNrmée,

donnera des
ailes aux joueurs
des deux camps
pour faire éta-
lage de tout
leur savoir
faire, dans l’es-
poir de sé-
duire le
Bosniaque.

En plus, la forte
présence du public

ne fera que les galva-
niser pour produire
un jeu de qualité.
Lyès Aouiche

Titulaire indiscutable depuis l’en-
tame de la saison, l’arrière gauche
Zinedine Mekaoui, que nous avons
sollicité après la belle victoire ac-
quise contre le CS Constantine, a
tenu à nous dire que les joueurs se
sont libérés psychologiquement.
Concernant le prochain match qui
les mettra aux prises avec le Mou-
loudia d’Alger, l’ex-Usmiste a tenu à
nous dire que les trois points reste-
ront à Tizi Ouzou, malgré la diffi-
culté de la partie.

Avec un peu de recul, que pou-
vez-vous nous dire sur la victoire
enregistrée contre le CSC ?

C’est une victoire très importante
pour l’équipe. Nous étions dans
l’obligation de chasser le doute qui
commençait à s’installer, après les
deux défaites concédées contre le
CRB et l’USMA. Sincèrement, nous
sommes très contents d’avoir réussi
notre sortie à Constantine. Désor-
mais, il faudra enchaîner avec d’au-
tres succès pour espérer retrouver le
haut du tableau.

Ne pensez-vous pas que cette
belle performance soit tombée à
pic ?

Effectivement, comme je viens de
vous le dire, cette victoire est vrai-
ment tombée au bon moment. Vous
savez, une autre défaite aurait com-
pliqué la situation. Désormais, nous
allons préparer le prochain match
dans une bonne ambiance. Les
joueurs vont se donner à fond pour
se racheter et renouer avec les vic-

toires à domicile.
Vous allez reprendre les entraî-
nements avec un moral au beau
.xe, n’est-ce pas ?

Tout à fait, après une victoire, les
joueurs reprennent les entraîne-
ments avec une bonne ambiance. La
victoire contre le CSC nous donnera
des ailes. Autrement dit, nous allons
préparer sereinement cette nouvelle
journée de championnat. Je ne vous
cache pas, on a besoin de nous ré-
concilier avec nos supporters, sur-
tout après la défaite concédée à
domicile contre le CRB.

Après trois difficiles rencontres,
respectivement contre le CRB,
l’USMA et le CSC, vous allez ac-
cueillir dans votre stade fétiche le
Mouloudia. Comment s’annonce
pour vous cette rencontre ?

Ce n’est pas seulement le match
contre le Mouloudia qui s’annonce
difficile, mais tous les autres. De ce
fait, il faudra prendre nos adver-
saires très au sérieux pour atteindre
les objectifs. Concernant le prochain
match face au MCA, ce sera une
empoignade très palpitante entre
deux formations qui se connaissent
parfaitement. N’oubliez pas que le
Mouloudia enchaîne avec des résul-
tats positifs, ces derniers temps. Au-
trement dit, il se déplacera à Tizi
pour gagner. De notre côté, nous al-
lons essayer de conNrmer la victoire
ramenée de Constantine. Et que le
meilleur gagne !

Êtes-vous prêts à enchaîner avec

un second bon résul-
tat pour se relancer
en championnat ?

Pour enchaîner
avec un second
succès de suite, il
faudra être bien
organisés sur le
terrain, en étant
surtout effi-
caces. Nous
avons été à la
hauteur contre
le CRB, mais
nous avons Nni
par concéder une
amère défaite.
Donc, nous allons
essayer de prendre
notre adversaire
très au sérieux. J’es-
père qu’on sera dans
notre jour pour of-
frir à nos supporters
une belle victoire.

Qu’avez-vous à dire
à vos supporters ?

Je tiens à les remercier
pour leur soutien. Ils
nous ont vraiment en-
couragés, ces derniers
temps. J’espère qu’ils
vont être encore nom-
breux, samedi, dans les
gradins. Qu’ils remplissent
les tribunes et on s’occupera
du reste !
Entretien réalisé par S. Djoudi

Mekkaoui : «Face au CRB, on a bien retenu
la leçonet leMouloudian’a rienàespérer !»

Tout sur l’organisation du Clasico

Djoudi (directeur de
l’OPOW) : «Les services de

l’OPOW sontmobilisés pour
la réussite de l’événement»
ANn d’en savoir un peu plus sur la préparation du ClasicoJSK-MCA, nous avons repris contact, hier, avec le premierresponsable de l’OPOW de Tizi, M. Djoudi. Ce dernier, habi-tué à ce genre de manifestation d’envergure, demeure opti-miste quant à la réussite de la rencontre sur tous les plans :«Il faut savoir que nous avons déjà organisé des événementsun peu plus grand que ce Clasico. Je pense, particulièrement,aux matches de la Ligue des champions que le stade du 1er-Novembre a abrités avec succès. Je vous rappelle que les ser-vices de l’OPOW sont mobilisés, depuis dimanche, pour laréussite de l’événement. Nous n’avons laissé aucun détail, toutsera 5n prêt le jour du match pour une belle soirée footballis-tique qu’animeront deux grands clubs du pays, la JSK et leMCA.»

«Que le fair-play soit !»
Invitant les supporters à contribuer à la réussite de cettejoute particulière, le directeur de l’OPOW dira : «Je sais quele public sera au rendez-vous, c’est toujours un match qui attirebeaucoup de supporters des deux camps. Ainsi, je lance unappel à tous les supporters pour préserver l’image de marquedes deux clubs, et que le fair-play soit présent avant, durant etaprès le match!»

«Le MCA ne nous a pas encore sollicités»Pour ce qui est de la billetterie réservée au MCA, le directeurde l’OPOW nous a déclaré : «A l’heure où je vous parle, aucunreprésentant du MCA n’a pris contact avec nous. En principe,nous n’allons pas déroger à la règle, en procédant comme nousavons toujours l’habitude d’opérer : le nombre de billets réser-vés aux visiteurs est conforme à la réglementation.»
L. A.



Coup fort JSK 05N° 2097 Mercredi 7 novembre 2012

I nterrogé sur la large victoire
remportée par la JSK en
2004/2005 sur le score de 6-1,

Hamid Berguigua, qui se souvient
parfaitement bien de son doublé,
nous dira : «Je ne vous cache pas
que je ne m’attendais pas à une si
large victoire. Du côté du Moulou-
dia, c’était la même chose, je pense.
Ce jour-là, il est vrai que nous
avons été très efficaces devant le
but. Je me souviens de mon doublé
comme si c’était hier. Ce fut un
match exceptionnel. Je garde d’au-
tres bons souvenirs de mes cinq ans
à la JSK avec laquelle j’ai gagné pas
mal de titres. C’était vraiment fort
comme sensation.»

«Malheureusement,
il n’y a plus de ferveur
avant les derbies»
Par la suite, l’ex-buteur kabyle
nous dira : «Je me souviens
qu’avant les derbies ou les Clasicos,
on préparait convenablement nos
matchs. C’était très fort comme sen-
sation. Il y avait aussi une très
grosse pression sur nous durant la
semaine qui précédait le match. Les
supporters étaient eux aussi nom-
breux à se déplacer au stade. Mal-
heureusement, aujourd’hui il n’y a
plus la même ferveur. Les suppor-

ters ne se déplacent même plus au
stade. Beaucoup de choses ont
changé de nos jours.»

«J’ignore pourquoi
le niveau des joueurs
a régressé»
Aux yeux de l’ex-joueur de la JSK,
on ne s’intéresse plus aux matchs
car le niveau des joueurs a consi-
dérablement régressé. Il nous dira
à ce sujet : «Aujourd’hui, même les
derbys ne drainent plus les foules. Je
pense que ce sont les joueurs qui
sont les principaux responsables.
C’est eux qui font l’équipe et c’est
eux qui encouragent ou découra-
gent les gens à venir au stade. C’est
à eux de faire le spectacle. Désolé de
le dire, mais le niveau a considéra-
blement baissé ces dernières an-
nées.»

«Je conseille aux
attaquants de la JSK
d’être patients
et de ne pas douter»
Quant au prochain Clasico entre la
JSK et le MCA, Hamid Berguigua
souhaite que les deux équipes se li-
vrent une rencontre digne des
deux galeries. Il dira : «Depuis son
succès à Constantine, je sais que la

JSK est au top sur le plan moral. De
même pour les Mouloudéens. J’es-
père qu’on assistera à un match à la
hauteur de ces deux grands clubs
du championnat. Je pense que si
les attaquants de la JSK se mon-
trent efficaces devant, personne
ne les arrêtera. Ils doivent être
patients et surtout ne pas dou-
ter.»

«C’est ce que j’ai
toujours dit
à Hanifi»
Berguiga conclura par
quelques conseils qu’il dis-
tille à HaniP : «Je donne sou-
vent des conseils à Hani4.
J’essaye de lui expliquer que
l’important est de prendre
con4ance en soi, même à
l’entraînement. Ça ne sert à
rien de douter. Je lui ai tou-
jours dire qu’il ne lui
manque qu’un but pour re-
trouver sa forme. Il doit
seulement travailler da-
vantage et donner le
meilleur de lui-même
sur le terrain. Pour le
reste, ça viendra pro-
gressivement.»

A. A.

C ontrairement au début
de la saison, les Kabyles
n’affrontent que les
grosses pointures de-

puis la 4e journée de Ligue 1.
Après l’ASO, la JSMB, le CRB,
l’USMA et le CSC, la JSK jouera
gros, ce samedi, face au MCA. De
retour de Constantine avec les 3
points de la victoire, la JSK veut
rééditer l’exploit de la JSMB. Aux
yeux de plusieurs observateurs, et
même si le Mouloudia se porte
mieux que son adversaire, la JSK
part avec un avantage psycholo-
gique. En effet, le MCA a rare-
ment réussi ses déplacements au
stade du 1er-Novembre de Tizi
Ouzou. En jetant un coup d’œil
sur les précédentes confrontations
entre les deux clubs à Tizi, on
s’aperçoit que les Kabyles y sont
imbattables depuis 14 ans. En

effet, la dernière victoire du MCA
en déplacement remonte à la sai-
son 1995-1996 sur le score de 1
but à 0. Depuis, le MCA n’a plus
gagné la moindre rencontre en
terres kabyles. Actuellement sur
leur lancée, les joueurs de la JSK
tenteront de garder leur supréma-
tie. Battre le MCA serait le meil-
leur moyen de défendre leur
réputation dans l’histoire des
confrontations entre les deux
clubs.

13 victoires pour les
Kabyles sur 21 matchs à
domicile depuis 1989

Depuis 1989, les Kabyles domi-
nent largement le MCA au stade
de Tizi Ouzou. En 21 confronta-
tions à domicile, la JSK a enregis-
tré 13 victoires, 7 nuls et 1 défaite

seulement. Les plus nostalgiques
se rappellent certainement des
deux rencontres historiques où la
JSK a battu le MCA par 5 buts à 1,
puis 6 buts à 1. La première
grosse performance fut lors de la
saison 90/91, tandis que la se-
conde en 2004/2005. A part ces
deux saisons, la JSK s’est toujours
imposée par la plus petite des
marges, mais a tout de même
remporté le plus grand nombre
de rencontres sur sa pelouse.

Les Kabyles veulent
remporter leur 82e Clasico

Le prochain Clasico JSK-MCA
sera le 82e dans l’histoire des
confrontations entre les clubs en
championnat. Depuis le début des
années 1970, les deux plus grands
clubs d’Algérie se sont toujours li-

vrés de rudes batailles, puisque
chacun détient un record person-
nel. Si la JSK détient celui des vic-
toires à domicile, le MCA a quant
à lui privé la JSK du doublé lors
de la saison 1998/1999. Quelques
années plus tard, soit en 2010, le
Doyen a arraché le point du nul
au stade du 1er-Novembre alors
que la JSK était deuxième au clas-
sement, lors de la 5e journée de la
phase retour. Cette saison-là, le
MCA a été sacré champion et la
JSK a terminé 3e. Même si pour
cette fois-ci, l’enjeu est moins im-
portant, on s’attend tout de même
à un grand spectacle.

A. A.

La dernière victoire du MCA à Tizi remonte à la saison 1995-1996

14 ans de suprématie
kabyle au 1er-Novembre

Il avait inscrit un doublé lors du fameux 6-1 face au Doyen

Berguigua : «Personne ne s’attendait
à une aussi large victoire»

Ziad passera devant le
conseil de discipline

Comme tout le monde le sait,
la JSK s’est déplacée à

Constantine sans les ser-
vices de son milieu de

terrain, Hamza Ziad. Ce
dernier, qui allait être ti-

tularisé, s’est retrouvé
hors 18, à la dernière mi-

nute. Au début, on avait cru
qu’il souffrait d’une blessure.

Cependant, nous avons appris d’une source of-
Pcielle, que l’ex-Batnéen aurait refusé de se ren-
dre à la ville des Ponts suspendus, à cause de sa
situation de remplaçant. Suite à cette défection,
la direction de la JSK a décidé de le traduire en

conseil de discipline. Ainsi, sa participation
contre le MCA, samedi prochain, n’est pas en-

core certaine.
Il a été interdit
d’entraînement

Le moins que l’on puisse dire, c’est que Hamza
Ziad est passé, aujourd’hui, en conseil de disci-

pline. En effet, les responsables de la JSK lui
ont interdit de s’entraîner, hier, avec l’équipe. Le
joueur écopera certainement d’une amande P-

nancière.
A. C.

Mokdad de retour
Ouf ! Un soulagement pour le staff

technique. Après presque trois mois
d’absence, le meneur de jeu, Abdelma-
lek Mokdad, a été autorisé à reprendre

les entraînements avec ses coéqui-
piers. Après avoir subi plusieurs

contrôles, l’ex-Mouloudéen semble
prêt à reprendre la compétition. La

preuve, il a pris part au match d’appli-
cation programmé en début de

séance. Seulement, il serait impossible
pour lui d’être retenu pour le match

contre le MCA, car il commence à re-
trouver à peine ses sensations. D’après

nos sources, Mokdad pourrait re-
chausser ses crampons avant la Pn de
la phase aller. Pour rappel, il ne vou-
lait accorder aucune déclaration à la
presse, préférant attendre le moment

opportun pour se prononcer.

Fabbro : «Mokdad sera
prêt dans deux semaines»

Interrogé par nos soins sur le retour
de Mokdad, Fabbro dira : «Je suis sou-
lagé du fait que Mokdad ait repris les
entraînements. Actuellement, je ne

peux pas compter sur lui face au Mou-
loudia, car il ne peut être prêt que

dans deux semaines.»

Accueil chaleureux réservé
aux joueurs

Après la belle victoire enregistrée à
Constantine contre le CSC, les sup-
porters de la JSK ne pouvaient être
qu’heureux suite au rachat de leur
équipe, après les deux défaites de

suite. Hier, les inconditionnels ka-
byles, qui étaient nombreux dans les

gradins, ont accueilli chaleureusement
les joueurs. Ces derniers, émus, ont

apprécié leur geste.

Le staff met les joueurs
dans le match

Avant l’entame de la séance, le staff
technique de la JSK a réuni tous les
joueurs et ce, en prévision du pro-

chain match de championnat qui s’an-
nonce difficile contre le Mouloudia

d’Alger. En effet, les responsables tech-
niques ont essayé de mettre les

joueurs dans le match en leur éva-
cuant la pression à quelques jours seu-

lement du classico.

Belkalem chez les Verts
Comme révélé par nos soins dans

notre précédente édition, le défenseur
central, Essaïd Belkalem, a été convo-
qué en Equipe nationale. De ce fait, il
a raté la reprise des entraînements qui
s’est déroulée, hier soir. En principe, il
sera de retour à l’équipe vendredi, soit

la veille du match contre le MCA.

Sixte pour débuter la
séance

Après la réunion, le premier res-
ponsable technique de la JSK a scindé
son équipe en trois groupes pour pro-
grammer une sixte entre les joueurs.

Le moins que l’on puisse dire, c’est
qu’une ambiance bon enfant régnait

dans le groupe, à moins de trois jours
du classico.

Historique de leurs
confrontations à Tizi
des 14 dernières années
1989-1990 : 1-0
1990-1991 : 5-1
1991-1992 : 1-0
1992-1993 : 1-1
1993-1994 : 0-0
1994-1995 : 1-1
1995-1996 : 0-1
1996-1997 : 1-0
1997-1998 : 3-0
1998-1999 : finale du championnat
à Zabana
1999-2000 : 2-1
2000-2001 : 4-1
2001-2002 : 0-0
2002-2003 : le MCA en D2
2003-2004 : 2-1
2004-2005 : 6-1
2005-2006 : 2-1
2006-2007 : 1-0
2007-2008 : 1-0
2008-2009 : 1-1
2009-2010 : 0-0
2010-2011 : 0-0
2011-2012 : 1-0
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Coup double JSK

Comment jugez-vous vos
dernières prestations ?

Tout le monde est d’accord
pour dire que l’équipe ne
produit plus le jeu qui était le
sien par le passé et les résul-
tats ne suivent plus. On est
en plein passage à vide et ça
peut arriver à tout le monde,
l’essentiel est de se relever et
ne pas perdre l’espoir, il ne
faut pas oublier qu’on est
toujours en phase aller et il
nous reste beaucoup de
matches pour nous ressaisir.

L’équipe trouve des diffi-
cultés pour s’imposer
chez elle, pourquoi ?

C’est normal, sur notre ter-
rain, on doit faire le jeu et at-
taquer, chose qui donne
l’occasion à nos adversaires
de jouer en contres. On en-
caisse des buts qui font ins-
taller le doute et nous
perturbent beaucoup. Sur-
tout en l’absence de nos sup-
porters, on ressent beaucoup
de pression morale et ça in-
Due négativement sur nos ré-
sultats.

Pensez-vous qu’avec le re-
tour des supporters, les
résultats vont s’améliorer
?

La présence de nos suppor-
ters est très importante, sur-
tout devant les grosses
cylindrées, on se sent plus

forts avec eux et plus
conCants, c’est pour ça que je
lance un appel à nos fans de
venir en masse pour nous
soutenir car ils ont grand
rôle à jouer dans les victoires
à domicile et c’est avec eux
qu’on pourra faire la diffé-
rence.

Le match face à Batna
était à votre portée, sur-
tout après l’égalisation,
mais le second but n’est
pas venu, pourquoi ?

C’est la malchance, on a mal
commencé ce match mais
après l’égalisation, nous
sommes revenus très forts
pour essayer de marquer un
second but, mais le ballon n’a
pas voulu rentrer, d’autant
plus que l’adversaire s’est re-
plié derrière, ce qui a com-
pliqué les choses.

Comment voyez-vous
votre match face à
l’USMA ?

Très difficile, mais on n’ira
pas en victimes, on se défen-
dra pour réaliser un bon ré-
sultat, on garde l’espoir et on
fera tout pour essayer de
créer le déclic dans cette af-
Cche. Tous les joueurs doi-
vent être solidaires pour
aboutir à un bon résultat

Entretien réalisé par
Ahmed Feknous

Bentoucha : «On a le
temps pour se ressaisir»

T out le monde l’aura remarqué, le brassard
de capitaine est passé d’un joueur à l’autre
depuis le coup d’envoi du championnat de
Ligue 1. En effet, après Malik Asselah puis
Nabil Mazari et enCn Belkacem Remache,

c’est Kaci Sedkaoui qui a été le dernier joueur à être
nommé nouveau leader. Le joueur en est à son second
match dans la peau du capitaine, après avoir hérité du
brassard face à l’USMA et le CSC. D’après les dernières
déclarations du coach, c’est Fabbro qui est derrière cette
nouvelle nomination, en estimant que Sedkaoui méri-
tait bien cette distinction. De leur côté, les dirigeants
n’y ont vu aucun inconvénient à ce que Sedkaoui soit
nommé capitaine. Les joueurs semblent eux aussi sa-
tisfaits du moment que le joueur jouit du respect de
tous. Désormais, Sedkaoui aura plus de responsabilités
envers le groupe. Interrogé, le joueur kabyle s’est mon-
tré à la fois réjoui de cette nouvelle tâche que lui a
conCée le staff technique et conscient de la mission qui
l’attend au sein du groupe.

«Être capitaine de la JSK
est une responsabilité avant tout !»
Pour la seconde fois de suite, le nouveau capitaine nous
dira : «Il est vrai que j’ai été quelque peu surpris quand
on m’a con0é le brassard, mais à aucun moment je n’ai
hésité à le porter. En tant que Kabyle, être capitaine de
la JSK est un honneur et une énorme responsabilité à la
fois. Cela fait maintenant deux rencontres que le staff
m’a con0é le brassard. Je me tiens prêt à assumer cette
nouvelle responsabilité. Je sais que ce n’est pas une chose
facile, car de grands joueurs l’ont porté à la JSK.»

«L’important est d’être
à la hauteur»
Sedkaoui ne manquera pas d’ajouter :
«Pour tout vous dire, je ne sais pas si je
suis officiellement le nouveau capitaine ou
pas. Pour l’instant, je ne me pose pas trop
de questions. L’important à mes yeux est
d’être à la hauteur. Comme je l’ai dit précé-
demment, la JSK est un club prestigieux et
lorsque le staff nous investit d’une telle respon-
sabilité, on doit se montrer capable de l’assumer.
Ce brassard est une énorme motivation pour
moi. Cela me poussera à donner le meilleur de
moi-même.»

A. A.

Déçu d’avoir été expulsé
contre le CSC

Benlamri : «Je ne
voulais surtout pas
rater le Mouloudia»
Après une période sans faute, le défenseur,

Djamel Benlamri, qui a stoppé toutes les
attaques du CSC sur le Danc droit, a été
expulsé en seconde période, après avoir

écopé d’un second avertissement.
Comme nous l’avions indiqué dans
notre précédente édition, le premier
responsable à la barre technique, En-
rico Fabbro, alignera certainement au

poste d’arrière droit Belkacem Re-
mache, qui retrouvera, lui aussi, sa
place, après avoir purgé sa suspen-

sion. Interrogé par nos soins sur
son absence de samedi, Benla-
meri dira : «Sincèrement, je suis

vraiment abattu. Je ne voulais
pas rater des matches en cham-
pionnat, surtout celui de Mou-

loudia. Je tenais vraiment à
enchaîner avec une autre titula-
risation. Dommage, je dois ac-

cepter. Je vais me préparer pour le
prochain déplacement.»

S. D.

Sedkaoui
nouveau leader

C’est la seconde fois qu’il hérite du brassard de capitaine

ASO

Ighil Meziane semble s’éloigner
de la barre technique de
l’ASO. D’après les dernières
nouvelles, il a décliné l’of-
fre de Medouar qui a fait
tout son possible pour le
convaincre, mais les deux
hommes ne sont pas parve-
nus à un accord. Medouar,
qui veut faire vite et accrocher un
nouveau coach avant le match de
l’USMA, attend toujours une
dernière réponse d’Ighil
qui ne semble pas prêt à
revenir à l’ASO, après
plus d’un an d’absence.
Medouar ne restera pas
les bras croisés et sonde
plusieurs autres pistes de
techniciens. On parle tou-
jours de Amrani, mais d’après
une source
proche de
ce

dernier, il n’a pas encore reçu
une offre officielle de l’ASO

pour prendre l’équipe en
main. L’autre piste est
celle de Nour Benzekri
qui pourrait bien driver
l’ASO et revenir sur les

terrains, après une éclipse
de trois saisons. Medouar et

Sbaihia font taire le nom du pro-
chain entraîneur de l’ASO, mais es-

sayent de faire très vite aCn de
remettre le train sur les rails

surtout que l’ASO aura à
amorcer un virage très
dangereux lors des deux
prochaines journées, face à
l’USMA et l’ESS. La direc-

tion espère que le nouvel en-
traineur puisse commencer le

travail juste après le match de
l’USMA.

A. F.

Ighil s’éloigne de l’ASO

Amrani et Benzekri,
les nouvelles pistes

Mellouli de retourFarid Mellouli sera de retourcette semaine, à l’occasion du matchde l’ASO face à l’USMA, au stade deBologhine. Ce match sera d’unegrande importance pour lui car ilreprendra sa place dans le onze, iljouera cette fois-ci à la place deZaoui qui sera suspendu pourcumul de cartons, il sera donc ali-gné aux côtés de Aouamri qui seralui aussi dans un match spécial faceà son ex-club employeur.
Gharbi incertain
Tout porte à croire que SabriGharbi ne pourra pas reprendre lacompétition cette semaine à causede sa blessure. Le joueur n’a pas en-core repris car il n’a pas reçu le feuvert du staff médical a5n de rejoin-dre le groupe. Son absence s’est faitressentir face au CAB du fait qu’ilest devenu l’un des stratèges del’équipe ces dernières saisons, Ben-chouia devra trouver d’autres solu-tions pour le remplacer.
Sellama rejoint

le groupe
Kheireddine Sellama s’est remisde sa blessure à la cheville, ce qui luia permis de retouver le groupe, àl’occasion de la reprise, cette se-maine. Sellama devra être opéra-tionnel dès le match de l’USMA etsera sans doute sollicité par Ben-chouia comme joker au milieu du

terrain.
Nasri gagne
des points

Le jeune Chérif Nasri a réussi àconvaincre Benchouia. Lors de saprestation face à Batna, il a gagnédes points qui pourraient lui assu-rer une participation lors des pro-chains matches. Nasri sembledéterminé à se créer une place cettesaison où il a l’occasion, en l’absencede joueurs en forme, contrairementaux saisons précédentes lorsqu’il yavait beaucoup de joueurs d’expé-
rience.

Benchouia
reprend du service

L’entraîneur-adjoint, Mohamed Ben-
chouia, a repris son travail car il ne pou-

vait rester plus longtemps loin du
groupe, surtout en l’absence d’un entraî-
neur en chef. Benchouia a essayé de cor-
riger les erreurs commises face à Batna
et de redynamiser le groupe à nouveau,

il a aussi essayé d’autres schémas tac-
tiques vu qu’il sera encore obligé de

faire des changements au niveau de
son onze à cause des absences.

JSS-
ASO à huis clos

L’ASO jouera sa prochaine sortie,
après le match de l’Entente, face à

l’équipe de la JS Saoura, à huis clos et loin
du terrain de cette dernière qui a été sus-

pendu par la commission de discipline de la
LFP pour quatre matchs sans public, dont
deux loin de leur terrain. Une occasion en
or donc pour les camarades de Zaoui de

réaliser un bon résultat, notamment
s’ils arrivent à décoller lors des

deux prochains matches.
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Actuellement
en regroupe-
ment avec
l’Equipe natio-
nale, Abder-
rahmane
Hachoud a dé-
cidé d’interve-
nir à travers
cet entretien
pour réfuter
les rumeurs
l’annonçant
vouloir retour-
ner à Sétif.

Comment se dé-
roule ce stage
avec l’Equipe na-
tionale ?
C’est toujours un

honneur de défen-
dre les couleurs de
son pays. C’est d’ail-
leurs pour cela qu’on
fait ce métier de
footballeur.

Vous effectuez le
regroupement
avec Djallit qui
semblait avoir le
moral au plus bas
après son ratage
face au MCO ?
Il était frustré de

ne pas avoir marqué

ce troisième but. Il
se sent coupable. J’ai
tout fait pour lui re-
monter le moral.
Tous les joueurs sont
venus le soutenir car
il ne doit pas se sen-
tir le seul fautif.
Nous sommes tous
responsables de ce
résultat.

Vous concernant,
certaines ru-
meurs vous ont
annoncé de re-
tour à l’Entente
de Sétif car vous
vivriez un ma-
laise au Moulou-
dia…
Je vous remercie

de me donner l’occa-
sion de démentir
toutes ces alléga-
tions. Je n’ai jamais
émis le vœu de re-
tourner à Sétif. Je me
sens bien au Mou-
loudia. La preuve, au
Kl des matches, je
suis en train de re-
trouver toutes mes
sensations. Je n’ai
pas du tout l’inten-
tion de quitter le
Mouloudia. Ceux

qui propagent de tels
mensonges veulent
tout simplement me
nuire en cherchant à
me déstabiliser.

Est-ce que vous
pensez à votre
prochain match
face à la JSK ?
C’est le clasico

avec un c majuscule.
Nous devons abso-
lument réagir en
produisant un gros
match à Tizi Ouzou.
On sait que ce ne
sera pas facile, mais
nous avons les argu-
ments pour contrer
cette équipe de la
JSK et revenir du
1er-Novembre avec
les trois points de la
victoire. Il est cer-
tain qu’on n’ira pas
là-bas pour jouer le
match nul mais plu-
tôt pour attaquer.

Entretien réalisé
par Tarek-Che

Cet après-midi, l’équipe
s’entraînera à Baba Ahcen
Doté d’une pelouse en synthétique de 5e généra-
tion, le Mouloudia a jeté son dévolu sur le stade de
Baba Ahcen qui abritera la séance de cet après-
midi. Et plus précisément, c’est à 15 h que les
hommes de Menad travailleront dans la commune
de Baba Ahcen qui est majoritairement moulou-
déenne. Aujourd’hui, la venue du Mouloudia
constituera l’événement dans la commune en
question. Les Chnaoua risquent d’affluer en très
grand nombre pour suivre les derniers réglages de
leur équipe avant de se rendre à Tizi Ouzou.

Lotfi Amrouche
pour entraîner les U18
Du côté de la direction du Mouloudia on conti-
nue à faire appel aux anciens joueurs du club
pour diriger les jeunes catégories. Ainsi, nous
avons appris que les responsables de la forma-
tion viennent de désigner LotK Amrouche pour
driver les U18. Cet ancien latéral droit du MCA
a été désigné pour mettre son vécu et son expé-
rience au service de la formation des futurs ta-
lents.

Un chamboulement dans
la programmation du stage
à Benidorm
Alors que la délégation mouloudéenne devait
se rendre à Benidorm le 4 janvier pour un
stage de dix jours, la direction du Doyen doit
à présent revoir sa copie. Un chamboulement
dans la programmation pourrait voir le jour
en raison de la trêve hivernale qui devra s’éta-
ler du 29 décembre au 12 janvier seulement.
Une situation qui met le Mouloudia dans
l’embarras surtout qu’un match de Coupe est
prévu pour le 29 décembre. Au lieu d’effec-
tuer un regroupement de douze jours, la di-
rection du MCA devra se contenter d’un
stage de huit ou neuf jours seulement. Pour
rappel, c’est l’équipementier Joma qui prend
en charge les frais de ce regroupement.

La direction souhaite un prompt
rétablissement à Kermali
La direction du Mouloudia et le comité de
supporters souhaitent un prompt rétablis-
sement à cheikh Kermali, hospitalisé à
l’hôpital Aïn Naâdja.
Côté mouloudéen on ne pourra jamais ou-
blier la saison du 6e sacre en 1999 qui est
devenu réalité grâce à cheikh Kermali de-
venu alors l’idole du tout le peuple du
Mouloudia qui le porte toujours haut dans
son cœur.

Zemiti «Nos joueurs
sont déterminés à réagir
positivement face à la JSK»
C’est avec son œil d’expert que le bras de

droit de Menad, Farid
Zemiti, nous parle du
clasico, lui qui a connu
ce type d’affiche en tant
que joueur et entraî-
neur. Et c’est toujours
avec lucidité et clair-
voyance que l’ex-inter-
national nous évoque le
rendez-vous de son
équipe. «Nous nous

préparons dans les meilleures condi-
tions. Nous avons axé notre boulot sur
l’aspect psychologique qui est primor-
dial avant d’entamer un clasico. J’ai af-
fronté la JSK comme joueur, et comme
entraîneur lorsque j’étais à la tête du
NAHD. Certes, on reste sur un semi
échec face au MCO, mais, croyez-moi,
les joueurs sont bien déterminés à
réagir. Et puis, c’est connu, le Moulou-
dia est un club dans grands rendez-
vous.»

C
ontrairement à la
veille, les joueurs
du Mouloudia ont
eu hier matin droit
à une séance très
chargée qui s’est

étalée sur deux heures. C’est à
l’annexe du 5-Juillet que les
camarades de Babouche ont
bossé hier sous un froid de ca-
nard. La séance a débuté par le
travail physique dirigé par
Dahmane Sayeh. Vitesse et ac-
célération puis renforcement
musculaire ont été au menu
de la matinée. Farid Zémiti
prendra par la suite le relais
avec le travail avec ballon. Les
joueurs ont été scindés en plu-
sieurs groupes qui ont perfec-
tionné le jeu à une touche de
balle. Djamel Menad clôtura
le bal avec des séquences de
jeu à deux contre deux puis
trois contre trois. Le but de cet
exercice était d’éviter de com-
mettre les mêmes erreurs que
face au MCO lorsque l’arrière-
garde s’est fait avoir à deux re-
prises alors qu’elle était en
supériorité numérique face

aux attaquants oranais. Tous
les joueurs sans exception ont
adhéré au programme
concocté par Menad qui ne
veut rien laisser au hasard
quitte à augmenter considéra-
blement la charge pour être au
point pour le clasico qu’il veut
parfaitement négocier.

«Contre à la JSK, il est
hors de question de
reproduire la même
1re mi-temps
catastrophique que
face au MCO »

Mais avant le coup d’envoi
de la séance qui s’annonçait
chargée pour les joueurs, l’en-
traîneur du Mouloudia, Dja-
mel Menad, a tenu une
nouvelle fois à s’adresser à ses
troupes. En premier lieu,
Menad a Kxé les points essen-
tiels du programme du jour
avant de revenir sur la ren-
contre disputée face au MCO.
Menad a mis en garde ses
joueurs contre le fait de faire
la même entame de match que
contre le MCO qui avait failli

coûté cher au Doyen. «Ecou-
tez, aujourd’hui nous aurons
une séance intense qui englo-
bera tout. Pour nous, il est hors
de question de reproduire la
même première mi-temps ca-
tastrophique que face auMCO.
Nous devons entrer très vite
dans la partie pour éviter de se
faire prendre à la gorge par
notre adversaire. Concentra-
tion et abnégation doivent être
donc de rigueur tout au long de
cette séance qui sera capitale
dans la préparation de ce cla-
sico» a dit Menad à ses joueurs
qui ont essayé d’évacuer ces
démons qui les hantent depuis
ce but égalisateur de Sandaogo
dans le temps additionnel.

Zeddam reprend
en solo

Absent la veille, rééducation
oblige, Hamza Zeddam a réin-
tégré hier matin le groupe
après s’être ressourcé auprès
de ses proches dans sa ville
natale de Constantine. Le dé-
fenseur central a suivi hier un
programme spéciKque et doit

donc attendre encore
quelques jours avant
de se fondre dans le
groupe. Forfait face à la
JSK, Zeddam espère
être d’attaque pour le
prochain match à do-
micile contre le MCEE.

Mbele et Mobitang
autorisés à
travailler avec
le groupe

Après avoir crevé l’ab-
cès suite à l’entretien
qu’ils ont eu avec Djamel
Menad, Blaise Mbele et
Claude Mobitang ont pu
s’entraîner le plus norma-
lement du monde avec le
groupe. Les deux joueurs
africains ont décidé de se
donner à fond aKn de met-
tre tous les atouts de leur
côté dans l’espoir de refaire
surface dans les plus bref
délais. Mbele aspire à un
retour au premier plan lors
de la réception du Moulou-
dia d’El Eulma au Stade
olympique. T. Che

Vacciné par la mauvaise
expérience vécue avec l’ar-
bitre Ghorbal qui lui avait
coûté six mois de suspen-
sion, Omar Ghrib exige cette
fois la désignation d’un refe-
ree international pour le cla-
sico afin que la fête ne soit
pas gâchée. «Pour ne pas
revivre le cauchemar vécu
face au CRB, il faut cette
fois-ci désigner un arbitre
de grande envergure pour
ne pas gâcher le clasico qui
doit être une grande fête»
dira Ghrib en lançant un message
lourd de sens à l’endroit de Belaïd La-
carne, président la commission d’ar-
bitrage, qui avait failli, en nommant
un novice comme Ghorbal pour le
derby entre le Chabab et le MCA.

La délégation
rejoindra ce
vendredi Tizi
Ouzou
Les gars du Mou-

loudia rallieront ven-
dredi, en début
d’après-midi, la ville
de Tizi Ouzou. Après
une séance de travail
le matin à l’annexe du
5-Juillet, l’équipe se
rendra en Kabylie

pour affronter les Canaris. Dès leur
arrivée à Tizi Ouzou, c’est à l’hôtel
Amraoua, considéré comme l’établis-
sement le plus huppé de la ville, que
les joueurs du MCA éliront domicile.

T.Che

Hachoud «Je n’ai jamais eu l’intention
de retourner à Sétif et ceux qui propagent
ces rumeurs veulent me déstabiliser»

Il met la pression sur la commission d’arbitrage

Ghrib «Pour ne pas gâcher le Clasico,
on exige un arbitre de grande envergure»

Le Doyen
écope d’un

avertissement
assorti d’une
amende de
40 000 dinars

La commission de discipline

de la LNF a décidé d’
infliger

une amende de 4 millions de

centimes au Mouloudia suit
e

aux incidents qui ont
émaillé

le match de samedi passé

face aux Hamraoua. Ainsi, le

comportement des Chnaoua

rendus coupables de
jets de

projectiles et de fum
igènes

aura valu au Moulou
dia une

amende plus un avertiss
e-

ment avant sanction. D
ésor-

mais les supporters, qu
i ont

pris l’habitude de se
dépla-

cer en très grand nom
bre

avec leur équipe, doi
vent

faire très attention à
l’avenir

pour ne pas pénalise
r davan-

tage leur équipe favo
rite

plus que jamais en course

pour le titre. La moindre

sanction pourrait inf
luer né-

gativement sur la gestion du
club.

Le huis clos face
à Saoura

tributaire de
Dame Coupe
La sanction de quatr

e

matches à huis clos inf
ligée

par la commission de disci-

pline à l’équipe de JS
Saoura

pourrait se répercute
r posi-

tivement sur le Mouloudia
.

Et pour cause, il y a u
ne pos-

sibilité que le Doyen
af-

fronte Saoura dans s
on

stade de Bechar à hu
is clos

loin de la pression de
s sup-

porters locaux. Cette
possi-

bilité pourrait prendr
e forme

dans le cas où Saour
a dispu-

terait le match de Coupe

d’Algérie hors de ses
bases

vu que le premier tiré aura

l’avantage du terrain
. Dans

le cas contraire, l’équ
ipe

phare du Sud purger
a son

dernier match à huis lors de

l’épreuve populaire.
Il y aura

par la suite un deuxi
ème

tour de Coupe avec l
e même

principe. Bien évidem
ment,

une élimination prématurée

des gars de Bechar a
rrange-

rait les affaires du M
CA.

Toujours est-il, le Do
yen

doit attendre le tirag
e au

sort de l’épreuve pop
ulaire

pour être fixé. Côté m
oulou-

déen on espère bien
évidem-

ment affronter le JSS à
huis

clos afin d’accroître l
es

chances de victoire.

T. Che

Menad augmente la charge
avant le Clasico

La ratification
du protocole

pourrait se faire
aujourd’hui

Selon nos dernière
s in-

formations, la ratificati
on

du protocole chez
le no-

taire entre la direc
tion du

Doyen et Sonatrac
h pour-

rait se faire aujour
d’hui.

Dans le cas contra
ire, la

procédure devrait
avoir

lieu au plus tard de
main

au niveau de la dir
ection

de la firme pétrolière à

Hydra.
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Coup d’œil Ligue 1

CABBA

CAB

B eaucoup a été dit par le coach
Abbas ainsi que les suppor-
teurs qui se sont déplacés à
Béjaïa concernant la partialité
de l’arbitre de la rencontre

JSMB-CABBA. C’est au tour du président
Messaoudène de monter au créneau pour
dénoncer ce qu’il a qualiIé de véritable
carnaval : «Je n’ai pas l’habitude de critiquer
les arbitres qui sont des êtres humains, qui

peuvent donc se tromper, car étant soumis
très souvent à la pression, mais ce que j’ai vu
à Béjaïa dépasse l’imagination et m’inter-
pelle à dénoncer l’arbitrage de Ghorbal haut
et fort, car par sa partialité, il s’est dressé
comme le 12e adversaire pour nos joueurs
en évitant de sanctionner le jeu brutal des
défenseurs de l’équipe locale. En effet, il a
fermé les yeux sur deux penaltys dont le se-
cond était :agrant, en seconde mi-temps. Je
ne suis en train de trouver un alibi, comme
le font certains responsables, pour justi9er
la défaite aux yeux de leurs supporteurs, car
les preuves sont enregistrées sur Internet (sé-
quences sur dzaïrwebtv, ndlr) que tout le
mode peut voir et juger. Nous n’avons pas
l’intention de nous taire, car sur le terrain,
notre équipe était supérieure à son adver-
saire avec la reconnaissance des Béjaouis
eux-mêmes et je considère que c’est l’arbitre
Ghorbal qui nous a battus et non pas la
JSMB avec tout le respect que je dois pour
cette équipe», a déclaré Messaoudène qui
aurait adressé un recours accablant l’arbitre
Ghorbal auprès de la Ligue pour que ce
dernier soit sanctionné selon la réglemen-
tation en vigueur.

A. B.

L’arbitrage partial de Ghorbal continue à susciter l’indignation

Messaoudène : «Nous ne
resterons pas les bras croisés»

Peu de ferveur
lors de la reprise

H abituellement, il y avait plus de ferveur lors de la re-
prise des séances d’entrainement. Ce ne fut pas le
cas cette fois-ci. Les supporters, déçus par la der-

nière prestation de leurs favoris, ont préféré rester en retrait.
D’où beaucoup de questionnements dans l’environnement
proche du club constantinois. Ce dont a proIté le staff tech-
nique pour travailler dans le calme le plus absolu et aspirer
ainsi à apporter moult correctifs attendus par ceux qui por-
tent le club dans leur cœur. Une opportunité pour Roger Le-
merre de faire passer son message à certains éléments qui se
cherchent encore sur le terrain. Sans faire une quelconque
Ixation sur un compartiment précis, le coach a mis en relief
les erreurs de novices enregistrées lors de la rencontre de-
vant la JS Kabylie. Partant de là, l’on s’attend à des réaména-
gements de taille dans le collectif lors de la prochaine sortie
des camarades de Zarabi. Une occasion pour des joueurs
comme Ferhat, Naït Yahia, Benouanas et autres Benhadj de
revenir dans le onze titulaire devant le CA Bordj Bou Arré-
ridj, pour le compte de la journée à venir.

Tahar AGGOUNE

Djilali rentre chez lui en urgence
����Le défenseur Djilali, qui n’a pas pris part à la dernière

rencontre du championnat, était présent à Constantine,
après ce match. Cependant, il brilla par son absence à la

séance de reprise. Renseignements pris, il s’avère que ce der-
nier aurait rallié Tiaret à cause d’un problème familial. Dans

l’entourage du club, on parle avec insistance de son retour au-
jourd’hui. Voilà qui met In à certaines rumeurs.

Ferhat : «J’attends mon heure»
����Le milieu de terrain Ferhat est loin d’avoir eu le temps

de jeu nécessaire pour prouver ses immenses qualités de
joueur offensif. Evoluant très peu lors des matchs, ce dernier
attend avec impatience sa titularisation pour faire valoir ses
capacités. Il est, certes, perturbé par la tournure des choses,

mais il reste concentré sur le parcours de sa formation : «C’est
normal que je me pose moult questions, comme l’aurait fait

n’importe quel joueur de football. On veut tous être titulaires,
mais le dernier mot revient incontestablement à l’entraîneur en
chef. Pour ma part, je travaille d’arrache-pied et je saurai saisir
ma chance en temps opportun pour m’imposer comme un élé-
ment indiscutable du groupe. Cependant, n’oublions pas que la

préoccupation générale des joueurs est celle relative aux résultats
de l’équipe, donc les menus problèmes personnels passent au se-
cond plan. Tous les joueurs ne veulent qu’une seule chose, à sa-

voir aligner des résultats positifs dans un championnat pas facile
du tout. Je tenais aussi à dire que je n’ai eu aucune réaction

concernant le fait que je ne sois pas titulaire. Ceci étant pour
éclairer la chandelle de certains qui affirment autre chose dans

la rue. Je fais partie d’un collectif et je me plie à la discipline im-
posée par notre coach, sans plus.»

Une réaction s’impose 
face à Bordj

����Il y a unanimité autour de la manière de se réhabiliter
dans les rangs clubistes. En effet, tous les joueurs esti-

ment qu’un bon résultat à l’occasion de la prochaine rencontre
sera synonyme de retour à la normale. Mettre In à cette série
de défaites serait l’unique façon de sortir la tête de l’eau. Per-

sonne n’a envie de vivre encore une défaite qui pourrait préci-
piter le club dans les profondeurs du classement. C’est ce qui
justiIe cette ferveur des uns et des autres à se défoncer pour

ne point avoir à le regretter ultérieurement. Le message de l’en-
traîneur Roger Lemerre aurait tourné sur ce paramètre, mais
sans pour autant ajouter à cette pression qui a vu le jour de-

puis la défaite contre le Mouloudia d’Alger.

Griche dans les plans de Lemerre
����Sans risque de nous tromper, l’on dira que le défenseur

central, Griche, représente à lui seul une valeur incontes-
tée dans l’échiquier de l’entraîneur. En prenant un carton jaune

lors de la rencontre contre la JS Kabylie, certains supporters
avaient évoqué sa future absence pour le match de Bordj. Ce-

pendant, le joueur avait écopé de son troisième carton, comme
nous l’avons déjà souligné. C’est dire qu’il sera bel et bien pré-
sent à l’occasion du prochain match. Un réconfort pour ceux
qui admettent, avec exactitude d’ailleurs, l’apport d’un joueur
qui se donne toujours à fond, ce qui n’est pas le cas de tous ses
coéquipiers. Et c’est là que devrait intervenir le coach clubiste
aIn de redynamiser son équipe, car face à la JS Kabylie, très

peu de duels ont été remportés par les joueurs locaux. Respec-
ter l’adversaire est une chose, mais jouer avec un engagement
physique n’est pas interdit. Justement, c’est à ce niveau que les

Kabyles ont pris le dessus sur les Constantinois.

Pas de changement dans le
programme des entraînements
����Du côté du staff technique, on a tenu à respecter le pro-

gramme général de préparation sans aucune modiIcation
supplémentaire. Une manière de ne point ajouter à cette pres-

sion imposée par les résultats de l’équipe. Avec une seule
séance par jour, Roger Lemerre ne veut aucunement montrer à
ses éléments son désarroi. Cependant, le travail psychologique
est en train d’occuper une place prépondérante dans les prévi-

sions du coach français.
T. A.

En visionnant à plusieurs reprises les sé-
quences, il apparaît clairement que les Bord-
jiens ont été les plus dominateurs. Les Béjaouis
ainsi que le coach Michel, qui jouait sa tête à
l’occasion, devraient remercier Ghorbal par son
arbitrage-maison qui les a sortis d’un véritable
bourbier. Au cours de ce match, Walid Bel-
guerI a été objet d’un matraquage en règle en
pleine surface de réparation sans que Ghorbal
ne puisse prendre les sanctions qui s’imposent.
En première mi-temps, BelguerI a semé deux
défenseurs avant  qu’il ne soit fauché par l’un
deux, alors qu’il allait se présenter seul face au
gardien béjaoui. Si cette action peut prêter à
confusion et qui est laissée donc à l’appréciation

de l’arbitre qui a laissé jouer, la seconde par
contre, survenue en seconde mi-temps, est Ja-
grante. A la suite d’une combinaison collective
savamment conjuguée par toute la ligne offen-
sive emmenée par BelguerI, celui-ci s’est pré-
senté seul face au gardien et au moment de
conclure, il a été fauché par derrière par le der-
nier défenseur. Là, l’action ne prêtait à une au-
cune confusion et n’importe quel arbitre au
monde aurait appliqué la double peine de la loi
12 en désignant le point de penalty et en expul-
sant le fautif. Ghorbal ignore-t-il le règlement
à ce point pour ne pas l’appliquer ou avait-il
déjà choisi son camp ?

Fellah réintègre 
le groupe

Le gardien n°1 de l’équipe
vient de réintégrer le groupe,
après une semaine de prépara-
tion en solo. Pour rappel, Fellah
revient d’une blessure à la cuisse,
c’est ce qui l’a empêché de parti-
ciper aux 4 derniers matches. A
présent, il est complètement réta-
bli, il est donc certain qu’il re-
nouera avec la compétition, à
l’occasion du match contre le

CSC.                                     
A. B.

Belguerfi descendu à deux reprises dans les 18 m

Walid Charmat, 22 ans, estime qu’il
n’a pas eu l’occasion de s’exprimer
sous le maillot des Rouge et Bleu.
Depuis qu’il a décidé d’opter pour

ce club, il n’a joué que des bribes de
matchs, quelques minutes contre

l’USMA et le WAT

Le staff technique vous a demandé de
justi8er votre absence à la séance de
mercredi dernier, avant le voyage à
Chlef. Comment cela s’est passé devant
le conseil de discipline ?
Je ne suis pas passé devant le conseil de

discipline. Certes, je devais justiIer mon
absence à la dernière séance avant le match
contre l’ASO, j’en ai parlé à la direction du
club. 

Vous êtes revenu à l’entraînement, n’est-
ce pas ?
Oui, bien sûr, j’ai repris l’entraînement

dans  l’après-midi. Lundi, on avait deux
séances et tout est rentré dans l’ordre. Pour
revenir à cette histoire de conseil de disci-
pline, je tiens à dire que je ne suis jamais
passé en conseil de discipline dans ma car-
rière et je ne compte pas le faire durant
mon passage au CAB.

Vous ne 8gurez pas souvent dans la
liste des 18 joueurs convoqués en
championnat, on ne vous pas sou-
vent vu en championnat. Comment
vivez-vous cette situation ?
C’est exact, je n’ai presque pas joué.

Je suis rentré en cours du jeu, contre
l’USMA et face au WAT. On ne peut
pas dire que c’est la joie et l’euphorie. Je
suis triste de vivre une telle situation. Je
suis le premier à regretter ce qui m’arrive.
Je ne m’attendais pas à me retrouver mis à
l’écart de la compétition. 

Avant l’arrivée de Rouabah, Bouarata ne
vous faisait pas jouer. Vous connaissait-il
avant de vous rencontrer à Batna ou ne
vous a-t-il jamais entraîné, avant votre
arrivée au CAB ?
Il ne m’a jamais coaché, mais dire qu’il ne

me connaissait pas, ce n’est pas évident. C’est
un coach qui est proche du MOC. Je ne sais
pas s’il venait assister aux rencontres du
Mouloudia de Constantine. Il a certaine-
ment  eu des échos me concernant. Malheu-
reusement, je n’ai pas eu ma chance.

Rouabah, qui vient d’arriver depuis trois
ou quatre matchs, ne vous connaissait
pas encore, avant de driver le Chabab,
n’est-ce pas ?
Je ne suis pas tout à fait de cet avis. On

s’est rencontrés à une certaine période. Il
était à l’Entente. Je m’entraînais avec les se-
niors et il a dû certainement avoir une idée
sur moi. 

Envisagez-vous de quitter le club, au cas
où la situation perdure ?
Si je n’ai rien à faire ici, à quoi bon conti-

nuer à atten-

dre une occasion qui ne veut pas venir. J’ai
opté pour le CAB pour jouer. Ce qui m’ar-
rive ne m’enchante pas et me force à penser à
aller voir ailleurs. 

On laisse entendre que la convocation de
Mani Sapol, qui est arrivé directement
du Togo, et votre absence de la liste des
18 contre l’ASO n’a pas été de votre goût ?
Vous savez, quand on est tous les jours

présents à l’entraînement et quand on fait
tout pour attirer l’attention du coach, on n’est
pas très Ier de rester sur la touche, le jour du
match. Je ne peux pas parler d’un autre
joueur, parce que ce sont les décisions de
l’entraîneur et je ne peux en vouloir à mes
coéquipiers s’ils sont convoqués en cham-
pionnat. 

Mani Sapol a su tirer son épingle du jeu.
Il est rentré à la 46’ et il a réalisé de
bonnes choses. Comment avez-vous jugé
sa prestation lors du match contre l’ASO
?
Je n’étais pas devant le petit écran. Je n’ai

pas vu le match. Je ne peux vous faire aucun
commentaire sur le match.

On vous comprend, n’étant pas convo-
qué, le match ne présentait plus aucun
d’intérêt à vos yeux, n’est ce-pas ?

Non, ça n’a rien à voir. J’ai assisté à l’en-
terrement de mon oncle.

On est désolé pour vous et on vous pré-
sente nos condoléances, mêmes si elles
sont quelques peu tardives…

Merci.
On vous laisse le soin de conclure cet en-
tretien…
Je demande qu’on me donne une véritable

chance, pas de demi-occasion, pour montrer
mes qualités. Par la suite, on pourra soit me
condamner ou m’enterrer déInitivement.

Entretien réalisé par M. B. 

Charmat : «Je veux avoir ma chance d’abord et
qu’on me condamne ou qu’on m’enterre par la suite»

Aïssani,
Sahraoui, Beloufa

et Charmat renvoyés
par le coach

Rouabah n’a pas autorisé lees quatre
joueurs Aïssani, Charmat, Sahraoui et Beloufa
à prendre part à la reprise. Il a exigé de ces
joueurs de présenter une autorisation signée

par la direction du club, pour cause d’absence à
l’entraînement. Les joueurs en question

avaient fait l’impasse sur la dernière séance
d’entraînement, avant le départ pour
Chlef. Ils savaient qu’ils ne faisaient

pas partie de la liste des 18.
Ceci explique cela. 
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Malgré la conUrmation de l’enfant
du club, Kheireddine Kherris, comme
nouvel entraîneur en chef à la place
de Amrani, après le match face au
MCEE, ainsi que la nomination de
Boussehaba Laaradj, comme entraî-
neur adjoint, plusieurs rumeurs cir-
culent ces derniers temps, concernant
la venue d’un technicien avec un cer-
tain vécu, à l’instar de Abdelkarim
Bira. Une rumeur vite écartée par le
président Bentchouk qui affirme haut
et fort que “le staff technique actuel
poursuivra sa mission jusqu’à la Un de
la saison, tout en collaborant ensem-
ble, pour renforcer l’équipe durant le
prochain mercato hivernal.”

On songe déjà au
mercato hivernal !
Ce n’est plus un secret de Polichi-
nelle ! La direction tlemcénienne,
en collaboration avec l’entraîneur
en chef, Kherris, sont en train de
prévoir un plan de sauvetage du
club phare des Zianides, après un
début de saison calamiteux, en fai-

sant non seulement le ménage au
sein de la catégorie espoirs, mais
aussi en désignant une commission
qui aura pour mission de préparer
le prochain mercato hivernal, avec
l’espoir de ne pas rééditer les mêmes
erreurs du passé.
L'effectif actuel
est limité

C'est devenu une certitude et une
évidence de dire que l'effectif wi-
dadi version 2012-2013 manque
cruellement de talent mais aussi de
joueurs d'expérience, à l'exception
de quelques éléments qui n'arrivent
néanmoins plus à tirer le reste du
groupe vers le haut du tableau, en
enchaînant les contre-perfor-
mances depuis le début de la saison,
que ce soit à l'extérieur, (4 défaites
en 4 déplacements), mais aussi à
domicile, avec seulement une seule
victoire et deux nuls, mais aussi et
surtout deux défaites.

Certains joueurs n'ont
pas le niveau requis…

Malgré un recrutement assez
massif cet été, avec presque une
trentaine de nouveaux joueurs
entre les seniors et les espoirs, rares
sont ceux qui ont su tirer leur épin-
gle du jeu, en montrant un niveau
de jeu appréciable, vu que certains
se sont contentés de quelques
prouesses lors des matches amicaux
servant de la préparation estivale,
avant de sombrer carrément depuis
le coup d'envoi du championnat. Ce
qui conUrme qu'ils n'ont nullement
le niveau requis pour évoluer dans
un club de l'élite.
… d’autres ne
s’inquiètent guère
de la situation du club

Si on a souvent évoqué la crise U-
nancière du WAT qui a même
poussé le président Abdelkarim
Yahla à jeter l'éponge, certains nou-
veaux éléments se font un malin
plaisir de toucher des salaires men-
suels très juteux, sans pour autant
montrer sur le terrain qu'ils méri-
tent un tel investissement, tout en
ne se souciant guère de l'avenir du
WAT, vu qu'ils auront bientôt la tête
tournée vers un nouveau départ,
aUn d'encaisser un nouveau pactole,
en gérant d'une manière purement
matérialiste leur carrière.

Se renforcer au
mercato, une obligation
absolue

Quand c'est noir, c'est noir ! En
effet, en plus d'un effectif limité et
quelques joueurs qui n'ont pas le ni-
veau de l'élite, le staff technique n'a
jamais eu la chance de travailler
avec un effectif au grand complet,
avec la malchance de se retrouver
souvent avec de nombreux joueurs
cadres blessés, à l'instar de Si-
dhoum, Mebarki, Francis Ambane,
Dif, Belarbi, Boussehaba. Pour pal-
lier une telle situation, il faudra for-
cément se renforcer durant le
prochain mercato hivernal qui est
devenu une nécessité pour espérer
améliorer le niveau de l'équipe, du-
rant la phase retour qui sera nette-
ment plus compliquée que la
première moitié de saison.
Cibler les enfants
du club, la meilleure
décision

Selon le discours du président
par intérim, Chawki Bentchouk, la
priorité lors du prochain mercato
hivernal reste de recruter des an-
ciens joueurs qui font le bonheur
des autres écuries de l’élite. En plus
d’avoir largement le niveau pour ap-
porter un plus à cette équipe, ils se-
ront nettement plus jaloux de
l’avenir du club, en redoublant d’ef-

forts sur le terrain, aUn d’éviter la
descente en D2.
Certains sont prêts
à revenir, mais…

Sans pour autant divulguer le
moindre nom, nous avons sondé
l’avis de certains anciens joueurs qui
nous ont conUé qu’ils étaient prêts
à revenir au WAT, sauf qu’ils sont
sous contrat avec leurs clubs res-
pectifs, ce qui nécessite non seule-
ment des négociations entre les
deux directions, mais aussi et sur-
tout l’argent nécessaire pour
conclure ce genre de transaction
assez coûteuse à ce moment précis
de la saison.
Dépanner jusqu'à
la fin de la phase aller

Mais vu que le WAT devra encore
disputer six matches avant la Un de
la phase aller, la direction ainsi que
le staff technique ne vont pas com-
mettre l’erreur de dévoiler la liste
des libérés Avant l’heure, en tenant
à miser sur l’intégralité de l’effectif
actuel, avec l’espoir de glaner le
maximum de points possibles d’ici
la Un du mois de décembre, avant
de faire un véritable tri, surtout si la
direction arrive à conclure l’arrivée
de certains éléments conUrmés
entre-temps.

Othmane Riyad Baba Ahmed

Après les nouvelles rumeurs Bira…

Bentchouk : «On a une confiance
totale en Kherris»

C’est devenu monnaie courante chez les joueurs de
l’USMBA. A chaque reprise qui suit un échec, on assiste à
des absences en bloc. Dimanche, des joueurs, dont la plu-
part considérés comme des cadres, n’ont pas dérogé à la
règle en brillant par leur absence. Ils étaient neuf éléments,
et pas des moindres, à avoir séché les entraînements. Ham-
zaoui, Benmoussa , Boughendja, El Bahari, Aïssaoui, Chi-
khaoui, Hamiche, Slimane ainsi que Lahmar Abbou. Un état
de fait qui témoigne de l’état d’esprit d’un groupe qui semble
en crise de conUance. Une situation qui n’est pas faite pour
rassurer l’avenir de l’USMBA qui a grandement besoin
d’une remobilisation d’autant qu’une rencontre importante

pointe à l’horizon face au MCEE.

Bencharia reprend les entraînements
Revenant progressivement d’une blessure au genou qui l’a

privé de la dernière rencontre contre l’ESS, le milieu défen-
sif Bencharia a repris les entraînements individuellement.
Ce dernier s’est contenté de quelques tours de piste et d’exer-
cices de maintien, en attendant son intégration complète.
Bencharia subit des soins et devra rejoindre le groupe, au
plus tard aujourd’hui.

M.O. Noureddine

Après le revers contre l’entente de Sétif,
les Vert et Rouge bel-abbésiens croise-
ront cette fois- ci sur leur route le Mou-
loudia d’El Eulma, une formation aux
dents longues, eu égard à ses dernières
performances. C’est dire que la mission
des joueurs de l’USMBA semble, à
priori, compliquée, compte tenu de la si-
tuation du club. Les Bel-Abbésiens de-
vront faire valoir leur force pour
s’imposer. On s’attend donc à une révolte
des hommes de Benkabou , notamment
par rapport aux fans et les dirigeants qui
n’admettront pas une autre défaite, sous
peine de voir l’équipe dégringoler plus
encore. C’est dire que l’USMBA n’aura
plus droit à l’erreur et que seule une vic-
toire lui évitera le pire. La révérence des
Bel-Abbésiens passe par une prouesse
face au MCEE. En effet, une victoire aura
des portées évidentes et directes sur l’ave-
nir de l’équipe. Toutefois, il faut recon-
naître que sa prochaine rencontre sera

très difficile pour plusieurs considéra-
tions, notamment, d’ordre psycholo-
gique. Néanmoins, quels que soient les
aléas et les données, les Vert et Rouge
n’auront devant eux qu’une seule et
unique mission : gagner. C’est la règle
d’or pour ne pas sombrer.

Lutter jusqu’au dernier
souffle

Sans aucun doute, face à El Eulma,
l’USMBA jouera avec la ferme intention
d’éviter une énième défaite et, pourquoi
pas, créer la surprise. Ainsi, l’équipe est
tenue par l’obligation de la gagne, en at-
tendant les prochaines joutes. Conscients
de l’enjeu de cette rencontre et qu’un
faux pas serait fatal, le groupe mettra cer-
tainement du cœur à l’ouvrage en luttant
jusqu’à l’ultime souffle. Reste à savoir
maintenant, si l’état d’esprit du groupe le
permettra.

Encore une reprise estropiée

Réunion
d’urgence du
directoire

Les membres du directoire
se sont réunis en conclave
pour débattre de la situation
prévalant au sein du club et
faire un état des lieux, mais
surtout discerner les vérita-
bles causes qui ont concouru
à l’actuelle situation. Il en res-
sort de ladite réunion que les
dirigeants ont été favorables à
un renforcement du bureau
par des personnes in,uentes
mais surtout disponibles,
compétentes et prévenantes.
L’enrôlement d’un entraîneur
qui prendra en charge l’équipe
dans cesmoments cruciaux +-
gurait à l’ordre du jour de la
réunion. Plusieurs noms ont
été avancés, tels Iaïche, Am-
rani, Ighil, Mouassa et Merz-
kane. D’autres candidats
potentiels sont sur les tablettes
des dirigeants.

Le MCEE, le dernier joker
des Bel-Abbésiens ?

H abituellement, il y avait
plus de ferveur lors de la
reprise des séances d’en-

trainement. Ce ne fut pas le cas
cette fois-ci. Les supporters, déçus
par la dernière prestation de leurs
favoris, ont préféré rester en re-
trait. D’où beaucoup de question-
nements dans l’environnement
proche du club constantinois. Ce
dont a proUté le staff technique
pour travailler dans le calme le
plus absolu et aspirer ainsi à ap-
porter moult correctifs attendus
par ceux qui portent le club dans
leur cœur. Une opportunité pour
Roger Lemerre de faire passer son
message à certains éléments qui se

cherchent encore sur le terrain.
Sans faire une quelconque Uxation
sur un compartiment précis, le
coach a mis en relief les erreurs de
novices enregistrées lors de la ren-
contre devant la JS Kabylie. Par-
tant de là, l’on s’attend à des
réaménagements de taille dans le
collectif lors de la prochaine sortie
des camarades de Zarabi. Une oc-
casion pour des joueurs comme
Ferhat, Naït Yahia, Benouanas et
autres Benhadj de revenir dans le
onze titulaire devant le CA Bordj
Bou Arréridj, pour le compte de la
journée à venir.

Tahar AGGOUNE

Peu de ferveur
lors de la reprise

Djilali rentre chez
lui en urgence

����Le défenseur Djilali,
qui n’a pas pris part à

la dernière rencontre du
championnat, était pré-

sent à Constantine, après
ce match. Cependant, il

brilla par son absence à la
séance de reprise. Rensei-
gnements pris, il s’avère

que ce dernier aurait rallié
Tiaret à cause d’un pro-

blème familial. Dans l’en-
tourage du club, on parle
avec insistance de son re-

tour aujourd’hui. Voilà
qui met Un à certaines ru-

meurs.

Une réaction s’impose 
face à Bordj

����Il y a unanimité autour de la manière
de se réhabiliter dans les rangs clu-

bistes. En effet, tous les joueurs estiment
qu’un bon résultat à l’occasion de la pro-

chaine rencontre sera synonyme de retour à
la normale. Mettre Un à cette série de dé-
faites serait l’unique façon de sortir la tête
de l’eau. Personne n’a envie de vivre encore
une défaite qui pourrait précipiter le club
dans les profondeurs du classement. C’est
ce qui justiUe cette ferveur des uns et des

autres à se défoncer pour ne point avoir à le
regretter ultérieurement. Le message de
l’entraîneur Roger Lemerre aurait tourné
sur ce paramètre, mais sans pour autant

ajouter à cette pression qui a vu le jour de-
puis la défaite contre le Mouloudia d’Alger.

T. A.
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La nouvelle génération connaît peu de
choses sur Djamel Menad
Je suis natif d’El Bayadh, le 22 juillet 1960,

issu d’une famille nombreuse composée de 10
garçons et trois Ylles. Nous sommes une famille
sportive et mon père, que Dieu ait son âme, était
un athlète et un maquisard. Et vous vous de-
mandez sans aucun doute pourquoi je suis né à
El Bayadh.

C’est une question que certains se posent
souvent du fait que tout le monde croit que
vous êtes né à Alger…
Ce sont mes ancêtres qui se sont déplacé à la

ville d’El Bayadh et, comme vous le savez, à
l’époque, c’est toute la famille qui suit le père.
C’est pour cette raison que la grande famille de
Menad s’est installée dans cette ville.

Mais vous n’avez pas grandi à Al Bayadh…
Lorsque ma famille est revenue sur Alger,

j’avais à peine deux années.
Et vous avez vécu votre enfance
à Fougeroux…
Avant qu’on s’installe à Fougeroux, on était à

la Casbah, ce n’est que par la suite qu’on s’est dé-
placés la-bas. Mais on peut dire que j’ai grandi
dans cette cité.

C’est là où vous avez joué la première fois
au football…
Comme tous les enfants, j’ai connu le foot-

ball à la rue. Mais sachez que j’ai pratiqué plu-
sieurs disciplines dans le cadre du sport scolaire
et j’étais vraiment doué. Avant que je ne choi-
sisse le football comme sport. Je tiens juste à
préciser que contrairement à ce que certains
croient, je n’ai pas débuté ma carrière de joueur
au CRB, mais à la JSEB. Ce n’est que par la suite
où j’ai atterri au grand Chabab, et c’était
quelque chose de grand pour moi,
car à l’époque j’avais réalisé le
rêve de jouer dans une
équipe prestigieuse qui a en-
fanté le grand Lalmas à
qui beaucoup de jeunes
dans la rue s’identi-
Yent.

Contrairement à la
génération
d’aujourd’hui qui
s’identiEe aux stars
des grandes équipes
européennes…
A notre époque et

lorsqu’on jouait à la rue, on
s’identiYait aux stars locales à
l’image de Lalmas comme je l’ai dit,
KouY, Kolli, Tahir du MCA, ainsi que
d’autres joueurs. Et ce, pour vous dire qu’en Al-
gérie il y avait des joueurs de très grande qua-
lité, et qui étaient nos idoles, malgré qu’on
connaissait les stars mondiales. Je pense que la
génération d’aujourd’hui, et cela reste mon avis,
ne s’identiYe pas aux joueurs locaux, car le ni-
veau n’est plus ce qu’il était par le passé. A notre
époque, on se disait, pourquoi on ne pourra pas
devenir un jour comme Lalmas ?

Si on revient à votre carrière de
footballeur, vous l’avez entamée au CRB
comme ailier avant d’être reconverti en

avant centre à la JSK…
J’étais promu en équipe fanion à un jeune âge,

car à notre époque cela était monnaie courante.
J’ai débuté en tant que milieu de terrain, et il est
vrai que parfois je jouais comme ailier en alter-
nance avec Yahi Hocine. C’est Kahlef qui m’a
reconverti en avant centre, et c’était
lors de la CAN 1984 en Côte-
d’Ivoire.

Et vous étiez l’une des
révélations avec l’EN à
commencer par votre
match face au
Ghana…

Oui, j’ai réussi à
mon avis une bonne
CAN à l’image de
toute l’équipe où on
s’est fait éliminés en
demi-Ynale aux pe-
naltys face aux Came-
roun qui était le tenant
du titre. J’aimerais juste ap-
porter une précision et vous
dire que ma carrière avec l’EN
senior a débuté en 1980 et non en
1983 comme cela a été rapporté. Puisque
après la Coupe du monde que nous avons dis-
putée à Tokyo, j’ai pu rejoindre l’EN A et j’ai pris
part au match de la Sierra Leone, en remplace-

ment de Madjer, où j’ai même inscrit un but.
Quel est le plus beau souvenir de votre car-

rière ?
Sans réZéchir une seule seconde, je dirai que
mon meilleur souvenir est la CAN 1990 où

nous avons offert la joie à tout un peuple
par une consécration sur l’échelle afri-
caine. Certes, il y avait d’autres bons
souvenirs comme la Coupe d’Afrique
en 1994 avec la JSK, mais mon plus

beau souvenir reste la Coupe d’Afrique
que nous avons gagnée à Alger.

Il y a aussi le fameux match que l’EN a
disputé face à l’équipe de la Juventus…
Ce match est aussi un bon souvenir . Nous

avons eu affaire à une grande équipe de la Ju-
ventus, composée de plusieurs internationaux
italiens sans parler des deux grandes stars du
football mondial à l’époque qui étaient Michel
Platini et le Polonais, Boniek. C’était un match
extraordinaire. Pour l’anecdote, juste après sa
rentrée, Meghichi a réussi à inscrire le troisième
but et c’était moi qui lui ai donné la balle de but
et non Maroc. Pour fêter son but, il a couru dans
tous les sens, sans qu’il ne vienne vers moi. Une

fois l’euphorie terminée, je lui ai dit : «
Est-ce qu’un lion t’as mordu pour
que tu sois aussi fou de joie ?», et Me-

ghichi souriait bien sûr.
Pour votre plus beau but,

on dit que c’est celui inscrit
face au MCO au stade du

19-Juin à l’époque et qui
porte aujourd’hui le

nom de Zabana et c’est
Drid qui était dans la

cage…
C’était un joli but, mais

ma meilleure réalisation était
lors de la demi-Ynale de la

Coupe d’Afrique des nations en
1990 face au Sénégal, où j’ai lobé

le portier à la 3’ de jeu pour ouvrir la
marque. C’était un match très diffi-

cile, puisque notre adversaire a réussi à
niveler la marque avant qu’Amani n’ajoute un
second but. Cette réalisation face au Sénégal
restera gravée à jamais dans ma mé-

moire.
Vous avez connu une
grande réussite avec l’EN
et tout le monde atteste
de votre Edélité, puisque
vous avez pris part à
un match officiel,
trois jours seulement
après la mort de
votre père,
contrairement aux
joueurs de cette époque
qui manquent un match
juste pour un petit
problème…

Je me souviens bien de cette
rencontre. Effectivement, j’avais
perdu mon père que Dieu ait son âme et
c’était très douloureux pour moi, et comme
vous le dites on allait jouer face au Zim-
babwe trois jours après. Là je vais vous faire
une conYdence, pour vous dire que c’est ma
mère qui m’a encouragé à jouer le match,
ainsi que les membres de ma famille. Je
pense que je n’ai jamais refusé l’appel de l’EN,
en me sacriYant toujours pour la sélection.
Je veux juste ouvrir une parenthèse pour
souligner le rôle prépondérant de la cellule
familiale. Car si un joueur est confronté à
une situation difficile, le rôle de la famille est
de l’encourager à prendre son mal en pa-
tience s’il ne joue pas et de travailler pour
s’imposer, alors qu’aujourd’hui c’est le
contraire qui se passe. Parfois, c’est l’entou-
rage familial qui ne joue pas le jeu et fait
même monter un joueur pour contester la
décision de son entraîneur. Sachez que je
suis resté trois années comme remplaçant en
sélection nationale, avant de pouvoir m’im-
poser par la suite, et vous voyez bien que j’ai
pris mon mal en patience.

Si on prend en considération vos qualités,
d’aucuns estiment qu’en début de votre car-
rière professionnelle en Europe vous méritiez
de jouer dans un plus grand club que le FC
Nîmes…

Je ne veux pas trop m’étaler là-dessus, mais je
pense que je n’avais pas trop le choix. Mais par
la suite, j’ai évolué au FC Belenenenses et Fa-
malicao.

Et ce n’était pas facile de s’imposer dans le
championnat portugais comme meneur de
jeu avec la présence des joueurs
brésiliens…
Oui, il y avait de bons joueurs brésiliens et j’ai

réussi à m’imposer comme vous dites, j’ai même
retrouvé une star du grand club brésilien Flu-
minense qui répond au nom de Leo, et qui a
joué contre nous en 1985 au stade du 5-Juillet,
puisque l’EN a donné la réplique à cette grande
équipe brésilienne à Alger.

Vous avez même tenté une expérience en
Arabie Saoudite…
Juste après avoir quitté le Portugal, j’ai eu une

expérience avec Enedjma avant de retourner à
la JSK et terminer ma carrière de footballeur à
l’USMA. Dans l’ensemble, je suis satisfait de ma
carrière et je pense avoir réussi de bonnes
choses en tant que joueur.

Et si on parle de votre carrière
d’entraîneur, ne pensez-vous pas que vous
êtes inFuencé par le football allemand du
fait que vous avez effectué votre premier
stage en Allemagne et par la suite vous
avez travaillé sous la coupe de Peter
Schneitger…
Le stage que j’ai effectué en Allemagne en

1995 était bénéYque pour moi et j’ai appris
beaucoup de choses aux côtés de Peter Schneit-
ger. Nous avons eu de la chance d’avoir ce grand
technicien qui est un instructeur FIFA à nos
côtés. Toutefois, je dirai que je ne suis pas in-
Zuencé en tant que technicien par le football al-
lemand, mais beaucoup plus par sa rigueur et sa
discipline. Sur ce plan, vous pouvez dire que je
suis un adepte de la rigueur allemande, car seul
le travail paye.

Quels sont les techniciens qui vous ont
marqué à travers votre carrière de

joueur et qui vous inspirent
dans votre métier

d’entraîneur ?
Je dirai que le Brésilien
Abel Braga reste un grand

technicien qui m’a mar-
qué, car je l’ai eu comme

entraîneur lors de mon
expérience au Portugal.

C’est un grand monsieur
qui a fait ses preuves là où

il est passé. Sans oublier,
bien sûr, Peter Schneitger,

dont le départ est une véritable
perte pour l’Algérie. Sachez

que nous avons réussi à donner de
la formation à des jeunes joueurs qui

étaient sans club et qui ont Yni par s’imposer et
jouer. Ce sont donc les deux techniciens qui
m’ont le plus marqué à travers ma carrière, mais
il y a aussi d’autres entraîneurs qui sont pour
beaucoup dans ma formation de joueur.

Vous avez débuté votre carrière
d’entraîneur à la JSMB avec Harouni...
Oui j’ai entamé ma carrière d’entraîneur avec

le défunt Harouni à la JSMB en ma qualité d’ad-
joint, mais, en tant qu’entraineur en chef c’était
lors de la saison 97/98 et j’ai réussi l’accession
avec la JSMB, et c’était une très belle expérience
pour moi. Et il y avait aussi Harouni à mes côtés
et Harb. Je suis resté à la JSMB deux autres sai-
sons avant de quitter le club, mais par la suite je
suis revenu à la JSMB où j’ai toujours gardé de
bons souvenirs.

On dit qu’à chaque fois que vous quittez la
JSMB, c’est à cause de problèmes avec les
responsables
Vous me donnez l’occasion de m’étaler sur le

sujet et vous dire que ce qui se dit est complète-
ment faux. Je n’ai jamais eu de problèmes à la

Menad : «Ghrib ne s’est jamais
immiscé dansmes choix, il ne rentre aux
vestiaires que pourmotiver les joueurs»

Il faut reconnaître que l’ex-baroudeur de la sélection nationale a très vite réussi à gagner l’estime des
Chnaoua. Appelé à la rescousse, après l’éviction de Jean-Paul Rabier, suite à la défaite du Mouloudia face

au frère ennemi, Djamel Menad, qui a pourtant hérité d’une situation très difficile, a eu le mérite de
remettre l’équipe sur rails et d’enchaîner une série de bons résultats qui ont fini par relancer le Doyen

dans la course au titre, après un début de saison timide. C’est grâce à son vécu de joueur qui aura
fait une grande carrière et son expérience en tant que technicien que Menad a pu relever le défi,

lui qui ne recule jamais devant une situation difficile, préférant plutôt se montrer ambitieux,
comme il l’est avec le MCA. Dans cet entretien que nous a accordé l’ex-star de l’EN, à El Biar,

Djamel Menad a abordé plusieurs volets ayant trait à sa riche carrière de joueur et
d’entraîneur dont certains événements resteront gravés à jamais dans sa mémoire.

«C’est
ma mère qui

m’a encouragé à
jouer face au

Zimbabwe, trois
jours après la
disparition de

mon père»

«Il
nous faut

un central, un
récupérateur,
un meneur de
jeu et un bon
attaquant»

«Ma
première

sélection, c’était
en 1980, pas en

1983 comme le disent
certains, et c’est
Khalef qui m’a

reconverti en avant-
centre»



JSMB avec les dirigeants avec lesquels
j’entretiens toujours de bons rap-
ports, mais c’est avec certaines per-
sonnes de l’entourage qui veulent à
chaque fois nuire au club.

Soyez plus explicite...
Lorsque je suis dans un club je me

donne à fond et je fais tout pour le
protéger car c’est mon devoir comme
je le fais actuellement avec le MCA.
Sachez que le premier responsable sur
le plan technique c’est bien l’entraî-
neur et lorsque les choses ne mar-
chent pas bien, c’est lui qui paye les
frais. Donc je ne permets à quiconque
de s’ingérer dans mon travail ni d’es-
sayer d’inZuer sur l’équipe, car c’est
moi qui aura à rendre des comptes et
personne d’autre, ce qui explique les
problèmes que je rencontre avec ces
personnes. Heureusement qu’il ne
s’agit que d’une minorité dans l’en-
tourage

On laisse croire que vous
n’entretenez pas de bonnes
relations avec Rachid Redjradj à
la JSMB et que vous étiez derrière
son départ...
Croyez-moi, ce ne sont que des ru-

meurs et je n’ai aucun problème avec
Redjradj. Son départ est lié à la déci-
sion du président Tiab qui a voulu
faire changer les choses dans le club.
Redjradj est de retour à la JSMB, et
vous voyez bien que ce n’est pas moi
qui est la cause de son départ comme
certains veulent le faire croire. Sincè-
rement je n’ai jamais regretté mon
passage à la JSMB.

Après votre expérience avec la
JSMB vous avez drivé l’OMR où
vous avez réussi une accession
historique avec cette équipe aux
dépen de l’USMH qui était drivé
par Merzekane
Oui cette accession reste un bon

souvenir pour
moi, car la

c o u r s e
pour l’ac-

cession
é t a i t

t rè s

rude et l’écart des points était minime.
Le coach de l’USMH, qui était Mer-
zekane, n’a pas manqué de dire à
chaque fois qu’il déplacera l’équipe
cadette lors de la dernière journée du
championnat, mais je n’ai pas ré-
pondu à la provocation, réussissant à
garder mon sang-froid. Toutefois j’ai
réservé ma réponse sur le terrain et
tout le monde a vu que l’OMR a réussi
son accession avec l’art et la manière.

Avant la rencontre, vous étiez
soumis à une terrible pression,
où de fortes rumeurs ont circulé
faisant état que certains de vos
joueurs ont été approchés par
l’USMH aEn de lui faciliter la
tâche pour l’accession.
Vous avez bien choisi le mot de dire

rumeur, car moi je n’ai jamais cru à
tout ce qui se disait et c’était
beaucoup plus à mon
avis une tentative de dé-
stabilisation. La
veille du match je me
suis réuni avec
mes joueurs et je
leur ai de-
mandé de rester
concentrés et
faire très atten-
tion, car
même si l’un
d’entre eux
commettra une
erreur, cela ne
pouvait que donner
crédit à ceux qui ont
lancé la rumeur. Heureu-
sement que la rencontre c’est
passée dans de bonnes conditions
et on a réussi à gagner le match et ac-
céder en élite. L’USMH me réussit
bien d’ailleurs et j’ai par la suite battu
cette équipe dans son stade. Je tiens
toutefois à dire que je voue beaucoup
de respect à l’USMH qui reste une
grande école et qui forme des joueurs
de bonne qualité, notamment la mé-
thode suivie par Boualem Charef ces
dernières années et qui a réussi à faire
du bon travail, ce qui est à son hon-
neur et cela prouve qu’il est l’un de
nos meilleures techniciens.

Par la suite vous avez drivé
l’USMA avec laquelle vous avez
échoué face au Ahly en Ligue des
champions où certains lient la
défaite du match aller à votre
problème avec Bourahli...

Je pense qu’au match aller nous
avons perdu par un but à zéro au

stade de Bologhine et la res-
ponsabilité de l’échec incombe

aux responsables de l’USMA
qui ont décidé de reporter

les matchs du champion-
nat par crainte que les
joueurs soient saturés ou
se blessent. Nous
sommes donc restés
presque vingt jours sans
jouer le moindre match
officiel, et j’étais contre

cette décision. Ainsi nous
avons manqué de rythme ce

qui explique notre défaite. Fi-
nalement le temps m’a donné

raison, car au match retour où
nous étions compétitifs, nous

avons réalisé une bonne partie au
Caire et la rencontre s’est soldée par

le score de deux buts à deux. Quant à
ma décision de ne pas faire jouer
Bourahli, elle était tout a fait logique,
car le joueur s’est absenté durant la se-
maine avant de débarquer à deux
jours du match croyant qu’il allait être
titularisé.

Avez-vous discuté avec lui ?
J’étais vraiment étonné lorsqu’il m’a

dit qu’il avait l’habitude d’agir de la
sorte et de jouer toujours comme ti-
tulaire avec les autres entraîneurs qui
se sont succédé à l’USMA. De ma
part je lui ai fait bien savoir que ce
n’est pas de mes habitudes de faire ti-
tulariser des joueurs qui sèchent des
séances d’entraînement, et je pense
qu’aucun entraîneur qui se respecte
ne pouvait accepter cela. D’ailleurs

même ses coéquipiers m’ont donné
raison, et en mon âme et conscience
je ne pouvais en aucun cas re-
noncer à mes principes ni
à la moralité de la profes-
sion.

Le joueur avait
affirmé dans un
passé récent
que vous étiez
jaloux de
lui...
Ce genre de

déclaration me
fait rire, car tout le
monde sait qui est
Menad et qui est Bou-
rahli, ma carrière de
footballeur est derrière
moi et il n’y a aucune compa-

raison à faire.
Les joueurs d’Al Ahly
qui ont contesté le

fait de jouer la
rencontre sur
du tartan ont

laissé leurs
chaussures

aux
vestiaires à
la En du
match aller,

histoire de
vexer

l’USMA...
J’ai eu vent de

cette affaire, sans
pour autant voir les
chaussures aux ves-

tiaires, car je n’ai pas accé-
der à ceux qui étaient réservés à notre
adversaire. Toutefois, cela n’est pas
étonnant de la part des Egyptiens qui
cherchent à chaque fois de diminuer
de la valeur des Algériens, mais je
pense que ces derniers temps
nous leur avons prouvé
que nous sommes les
meilleurs et ce
qu’on vaut.

Suite à votre
expérience
avec
l’USMA vous
avez drivé
la formation
de Annaba
qui a
rétrogradé, avant
de reprendre la
JSMB et jouer la
Enale de la coupe de
l’UNAF que vous avez
perdue...
Après le départ de Charef , le prési-

dent Ouinez m’a demandé de prendre
l’équipe en main et je tiens à signaler
que j’ai eu l’honneur de travailler avec
un grand monsieur, au même titre
que son équipe dirigeante. Bien que
nous ayons réussi à remonter la pente,
certains ont tout fait pour que le club
rétrograde. Je peux vous dire que ce
sont les enfants de l’USMAn qui l’ont
rétrogradé. Posez la question à Oui-
nez si vous voulez savoir qui sont ces
personnes. Toutefois, je ne regrette
pas mon expérience avec l’USMAn
où j’ai connu des dirigeants dévoués à
leur tête M. Ouinez. Quant à mon re-
tour à la JSMB, là aussi j’ai passé deux
bonnes saisons, et lorsque j’ai perdu
la Ynale de la coupe de l’ UNAF face
à l’Espérance de Tunis, le président de
la FAF, M. Raouraoua m’a dit que je
manquais de chance, car nous
n’avions pas démérité.

Que s’est-il passé avec l’ESS lors
du dernier match du
championnat de 2010 ? On laisse
croire que vous avez un problème
avec les SétiEens car au NAHD
vous aviez un différend avec
Rahmouni...
(rire..) Je n’ai aucun problème avec

les SétiYen, et ce qui s’est passé avec
Rahmouni n’est qu’une coïncidence.
Quant à Bourahli, je vous ai bien ex-
pliqué les raisons qui m’ont poussé à
ne pas le titulariser face au Ahly.
Pour revenir à ce match face à l’ESS,

je pense que les SétiYens ont joué leur
match de la saison bien qu’il n’eussent

aucun enjeu et ce, juste
pour servir d’autres
équipes, ce que je n’ai

pas apprécié, car
je n’aime pas

ce genre de
pratique.

Vous avez
pris en

main de
grosses

cylindrées du
championnat

mais pas la JSK
qui est le club avec
lequel vous avez

gagné des titres, bien
que Hannachi vous ait contacté
pour driver l’équipe...
Avant même qu’on me fasse appel,

la JSK avait commencé son recrute-
ment, mais après qu’on m’a contacté,
on devait me consulter pour la suite
du recrutement, car c’est moi qui al-
lait prendre l’équipe en main. Seule-
ment Hannachi a continué à recruter
sans me consulter, ce que je n’ai pas
apprécié et j’ai préféré me retirer des
négociations. Hannachi est allé par la
suite dire que j’avais exigé Ronal-
dinho. Personnelement, j’ai refusé de
prendre l’équipe en main car je ne
pouvais tout de même pas renoncer à
mes principes.

Pour revenir au MCA, certains
disent que vous avez refusé de
prendre l’équipe en main par le
passé car nous n’aimez pas le
club...
( rire…) Si je n’aime pas le Mou-

loudia, pourquoi je suis alors en poste
? Si j’avais refusé par le passé

de prendre l’équipe en
main, c’est pour des rai-

sons bien précises.
Il y a plus d’une

année de cela, on
avait avancé

mon nom pour
prendre le

MCA, mais
les diri-

geants ont
p r é f é r é

conYer les desti-
nées de l’équipe à
Benchikha. Un

mois après et lorsque
les résultats n’ont pas suivi,

ont m’a sollicité,pour entraîner
l’équipe, ce que j’ai refusé d’ailleurs et
ce, par principe. La saison passée on
m’a contacté mais comme ma mère
était malade, j’ai décliné l’offre. Par la
suite, le CRB m’a sollicité par le biais
de mon ami Neggazi et j’ai accepté le
challenge. La aussi j’ai manqué de
chance en ratant la Ynale de la coupe
d’Algérie. Vous voyez bien que je n’ai
jamais refusé le MCA. Cette fois-ci,
après que Ghrib m’a contacté, je n’ai
pas hésité à répondre favorablement.

Maintenant que vous êtes au
MCA, qu’est-ce qui vous le plus
marqué dans cette équipe ?
Avant que je prenne l’équipe en

main et à l’image de tous les Algé-
riens, je savais que le MCA a une base
populaire importante, mais je n’ima-
ginais jamais que l’équipe était aussi
populaire. A chaque coin de rue je
suis sollicité et cela me motive davan-
tage pour réaliser une bonne saison et
gagner un titre avec l’équipe et voir
l’effet que ça va donner, car le MCA
mérite de gagner un titre chaque sai-
son.

Depuis que vous avez pris
l’équipe en main, vous avez réussi
à remonter la pente...
Je suis de nature ambitieuse et je

veux toujours plus, car en matière de
résultat j’ai un appétit vorace. Pour le
match face à l’ASO, j’étais un peu
déçu par le penalty en Yn de partie,
mais il ne s’agissait que d’un premier
match qui était pour moi un round
d’observation. Mais j’étais affecté par

la manière avec laquelle on a perdu
les deux points du MCO et les deux
autres de Béjaia et je peux vous dire
qu’on a été lésés face au CRB. On
pouvait prendre plus de points.

Le Mouloudia est en course pour
le titre. Pensez vous à un renfort
aEn d’accroître vos chances
d’atteindre cet objectif ?
Nous avons besoin de renforcer

l’équipe par un défenseur axial et po-
lyvalent, un milieu de terrain récupé-
rateur, un meneur de jeu et un
attaquant de grand gabarit qui pourra
faire la différence. Je ne vous cache
pas qu’il y a des joueurs qui m’ont
contacté et qui veulent jouer au
MCA, mais je ne peux dévoiler les
noms actuellement. Seulement, il faut
bien réZéchir avant de recruter pour
la phase retour car on n’a pas le droit
à l’erreur.

Des joueurs comme Bouguèche
ou Zerdab, ça vous tente ?
Bouguèche formera un bon duo

avec Djallit et on pourra déstabiliser
n’importe quelle défense, car il s’agit
de deux bons joueurs techniciens qui
ont le sens du but. Quant à Zerdab,
vais le proposer à la direction du
MCA.

On laisse croire que Ghrib est le
genre à s’immiscer dans les affaires
du staff technique

Jusqu'à preuve du contraire, il n’a
jamais voulu s’immiscer dans mon
travail et mes choix, il y a un respect
mutuel entre nous et il est tout a fait
logique qu’il rentre aux vestiaires
pour motiver les joueurs.

Que pensez vous des techniciens
qui ont déjà fait les frais des
résultats...
J’ai toujours prôné la stabilité et les

présidents doivent faire le bon choix
et donner la priorité à l’entraîneur
local. Certes, un technicien étranger
comme Lemerre est le bienvenu et il
apportera un plus, mais il faut faire la
distinction entre le bon et le mauvais
technicien étranger. Imaginez un
technicien étranger qui ne trouve
mieux que de mettre sur son CV qu’il
battu un grand club sur un large
score, ce qui est absurde.

Quelle est pour vous la
composante idéale en
championnat...
Doukha, Megatli, Benmoussa,

Aksas, Belkalem, Ghazi, Maroci,
Aouadj, Gasmi, Djait et Boulemdais.

Quel est le meilleur joueur étran-
ger du championnat

Sans hésiter, je dirai que c’est l’atta-
quant du MCO, Sandago qui a de
bonnes qualités et qui est doté d’un
bon gabarit.

Le pays que vous aimeriez visi-
ter ?

Les Etats-Unis d’Amérique
Entraîner l’EN fait-il partie de
vos ambitions ?
Oui je souhaite un jour entraîner

l’EN.
Entretien réalisé par

Kamel M.

«S’il revient auMouloudia, Bouguèche
fera un duo d’enfer avec Djallit»

«A
notre

époque, on ne
s’identifiait pas

aux stars
étrangères, mais

aux joueurs
locaux, comme

Lalmas»

«Je
n’ai jamais

eu de problèmes
avec les Sétifiens et
que Bourahli sache
que ma carrière est

derrière moi»

«J’ai
vécu de

bons moment
avec la JSMB et

seule une minorité
a essayé de

déstabiliser le
club»
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Coup d’œil JSMB

A près avoir battu le
CABBA, la semaine
dernière à domicile,
les Béjaouis occu-
pent désormais la

quatrième place avec 15 points.
Après leur victoire, certes difficile,
mais méritée, la JSMB semble pro-
gresser après chaque match,
comme nous le conJa Michel qui
dit que le groupe est en train de
prendre de l’envergure. L’objectif
pour le club béjaoui au cours de
cette semaine, c’est de prendre
toutes les dispositions pour ce
énième déplacement à Batna aJn
d’affronter le CAB local, et le mot
d’ordre est de continuer sur la lan-
cée et revenir à Béjaïa avec le meil-
leur résultat possible. La JSMB
enchaînera donc face à une équipe
qui reste sur un bon résultat ra-

mené de l’extérieur devant l’ASO et
qui voudra certainement conJr-
mer sa bonne santé contre des Bé-
jaouis très déterminés aussi à
revenir à la maison avec un résul-
tat probant pour maintenir cette
même dynamique.

La vigilance
est de mise

Les Vert et Rouge, qui restent
sur une belle victoire acquise face
à Bordj, ne comptent surtout pas
s’arrêter en si bon chemin, ils en-
tendent réaliser d’autres bonnes
performances, et ce, à partir de ce
week-end face au CAB chez lui.
Certes, ce dernier n’est pas un
ogre, comme le disait le coach
Alain Michel, mais ça reste toute-
fois une formation difficile à ma-

nier sur son terrain. Mais de leur
côté, les Béjaouis, qui veulent faire
de ce match celui du succès, ne ju-
rent que par un bon résultat avant
d’aborder cette rencontre qui s’an-
nonce déjà palpitante entre deux
bonnes équipes. Le staff technique
béjaoui a basé son travail sur le
plan psychologique pour motiver
ses poulains et les amener à en-
granger leur sixième victoire de la
saison et la troisième à l’extérieur,
ce samedi, à Batna.

Les joueurs
gonflés à bloc

La performance arrive donc au
bon moment pour effacer le doute
qui s’est installé après les derniers
revers. Actuellement, les joueurs
sont plus déterminés à poursuivre
leur chemin sur cette bonne voie.
Ils sont gonKés à bloc, quoi ! En at-
tendant donc cette confrontation
face aux Batnéens, le staff tech-
nique aura encore trois jours de-
vant lui pour préparer cette
empoignade et c’est pour cette rai-
son qu’il a un peu accentué la ca-
dence en exigeant de ses joueurs
plus d’efforts et plus de concentra-
tion et en faisant tout pour corri-
ger les lacunes encore durant cette
semaine avant la rencontre de ce
week-end. Il faut dire que les
joueurs ont commencé déjà à ou-
blier la dernière victoire qui leur a
fait beaucoup de bien et sont en
train de travailler d’arrache-pied,

décidés à faire leur possible pour
réaliser un autre bon résultat cette
semaine en déplacement devant
des Batnéens qui les attendent de
pied ferme. Ce sera donc une mis-
sion très difficile pour les Béjaouis
mais qui reste toutefois dans leurs
cordes.

Le staff technique
calme les ardeurs

De son côté, le staff technique
de la JSMB ne veut pas trop s’en-
Kammer car il estime que malgré
cette dernière bonne performance,
notamment devant le CABBA, qui
a fait beaucoup de bien aux Bé-
jaouis, il lui reste beaucoup de tra-
vail même si sa formation
commence quand même à retrou-
ver ses marques. Certes, le staff re-
connaît qu’il y a de l’amélioration
dans le jeu de l’équipe sinon com-
ment expliquer la bonne réaction
des joueurs lors du dernier match.
Mais il demeure toujours exigeant
vis-à-vis de ses poulains aJn de les
pousser à travailler et éviter ainsi
un certain relâchement. «Si on
veut réussir, on doit continuer à
travailler avec la même cadence.
Notre équipe a besoin encore de tra-
vailler. Je dois toujours mettre en
garde les joueurs a,n qu’ils restent
concentrés sur le championnat. Il
faut qu’ils soient bien encadrés et
bien orientés», dira Michel.

S. A.

Béjaïa prépare la bataille des Aurès

La dernière victoire ac-
quise contre le CABBA a
fait beaucoup de bien à
la JSMB, nous a dit le

jeune milieu de terrain,
Nassim Boukmacha. Au-
teur d’un bon match,
Nassim estime que

l’équipe est en progres-
sion constante et que
lui et ses coéquipiers
feront de leur mieux

pour garder cette dyna-
mique victorieuse et
enchaîner dès ce sa-
medi par un autre bon
résultat devant le CAB.

On sent qu’une bonne
ambiance règne actuelle-
ment au sein du
groupe…
C’est le cas de le dire.

Le groupe se porte
bien surtout après
notre dernière vic-
toire acquise à do-
micile devant le
CABBA. En plus,
avec un groupe
très soudé, l’am-
biance ne peut
être que tendue.
Tous les joueurs
ont le moral au
beau Jxe. Tant
mieux pour nous,
pourvu que ça
dure.
Avec du recul,
quel commentaire
faites-vous sur la
victoire acquise
face à Bordj ?
Nous avons réalisé

l’essentiel, je crois que
notre volonté de rem-
porter cette rencontre a
été plus forte. Nous
avons fourni une belle
prestation dans l’ensem-
ble, notamment en pre-

mière période, et nous
avons fait preuve d’une
grande solidarité et d’un es-
prit conquérant.
Cette dernière victoire a
fait beaucoup de bien
aux joueurs, n’est-ce pas
?
Effectivement. N’oubliez

pas que nous les joueurs
avons passé des moments
très difficiles après nos der-
niers faux pas, surtout à do-
micile. Quand ça ne
marche pas, ce sont les
joueurs qui sont les pre-
miers concernés. Face à
Bordj, on n’avait pas le
choix, on était dans l’obliga-
tion de gagner pour éviter
les problèmes, sincèrement

on voulait la victoire
et on a eu ce qu’on
cherchait. Mainte-
nant, on pense aux
prochaines
échéances comme
nous l’a fait com-

prendre notre
entraîneur.
Justement,
votre pro-
chain
match vous
opposera au
CA Batna,
comment se
présente cette
rencontre ?

Ce sera avant
tout une ren-
contre comme
toutes les au-
tres. Ce sera
certainement
un match très
difficile pour les
deux équipes,
mais je pense

qu’on n’a vrai-
ment pas le choix,

on doit se donner à

fond durant cette partie
aJn d’espérer un résultat
positif. En tous les cas, on
n’ira pas à Batna pour faire
du tourisme, on doit conJr-
mer notre dernier succès à
domicile. Ce ne sera pas
une mince affaire, mais je
pense qu’on a des atouts à
faire valoir durant cette
rencontre.
Mais il faut dire aussi
que cette équipe du CAB
reste sur un bon résultat
à l’extérieur…
Certes, l’équipe de Batna

a tenu en échec celle de
l’ASO, mais il ne faut pas
oublier qu’avant ce match
cette même équipe a raté
aussi des matches sur son
terrain. Ce qui prouve que
cette formation reste toute-
fois prenable même chez
elle. Donc on ne se focalise
pas trop sur ça. On jouera
sans trop faire de calcul. Ce
qui nous intéresse, c’est
notre équipe et la manière
avec laquelle nous devrons
réaliser un résultat positif.
On vous sent très
con&ant…
Oui, je le suis et j’ai de

bonnes raisons pour l’être.
On a une très bonne équipe
qui saura comment se res-
saisir lors des prochaines
journées. Notre équipe a
réussi à battre le MCO et
l’USMBA chez eux, alors
pourquoi ne pas refaire le
coup contre le CAB ce sa-
medi et ajouter trois points
à notre compte. Ce sera dif-
Jcile, certes, mais pas im-
possible, non plus, il suffit
juste d’y croire et de jouer
avec la même volonté et
tout ira pour le mieux.

Entretien réalisé par S. A.

P our le coach de la
JSMB, le plus im-
portant est de pré-

parer d’abord son équipe
pour qu’elle soit prête d’af-
fronter le CAB ce samedi.
«Mon objectif, durant
toute la semaine, consiste,
évidemment, à bien prépa-
rer tous les joueurs sur
tous les plans, a,n qu’ils
puissent aborder ce match
avec leurs meilleurs atouts.
J’ai essayé, donc, de les
mettre dans de très bonnes
conditions. D’ailleurs, je ne
parle pas trop avant le
match. Mon but est de
faire mon travail et le jour
du match, je devrais aussi
gérer la partie sur le ter-
rain, a,n de réaliser un
bon résultat, bien sûr, car
je n’ai jamais vu dans ma
carrière, une équipe qui
joue pour perdre», a-t-il
dit

«Le mercato ?
On en parlera
au moment
opportun»

Dans un autre contexte,
le coach béjaoui nous a
fait savoir qu’il ne pense
pas encore au mercato.
Michel estime que l’heure
est au travail, pour réussir
cette première phase de
compétition, avant d’évo-
quer ce sujet : «Je pense
que ce n’est pas le moment
de parlera du mercato. On
doit seulement se concen-
trer sur notre travail, pour
l’instant. On doit essayer
de réussir cette première

manche de la compétition.
On évoquera ce volet, au
moment opportun.»

Par ailleurs, le techni-
cien français estime que
tous les joueurs doivent
fournir encore plus d’ef-
forts s’ils veulent arracher
leur place, car, avec lui,
nul n’est indispensable :
«Même si on a joué que
neuf matches, pour le mo-
ment, on a pu, quand
même, donner la chance à
tous nos éléments. Cela
prouve, aussi, que per-
sonne n’est titulaire indis-
cutable dans cette équipe.
Pour moi, il n’y a que le
travail qui paie. Cela m’a
permis également de tester
mes joueurs et d’évaluer
plus les capacités de cha-
cun pour voir plus clair.»

S. A.

JSS-JSMB à huis clos
����La Ligue a publié ce mardi le

procès-verbal de la séance du 
5 novembre, dans lequel se trouvent
consignées les décisions issues du trai-
tement des affaires relatives aux ren-
contres de championnat de Ligue 1,
Ligue 2, de Division nationale ama-
teur seniors et U21. Ainsi, la commis-
sion a inKigé quatre matches à huis
clos pour la JS Saoura, suite à ce qui
s’est passé lors du dernier match JSS-
USMH, à Béchar. Donc, la JSMB af-
frontera la JS Saoura chez elle lors de
l’avant-dernière journée de la phase
aller en absence de son public. Ce qui
lui permettra d’évoluer sans pression,
une autre chance pour réaliser un ré-
sultat positif face au nouveau promu.  

Tiab de retour au
pays, cette semaine 
����Depuis deux semaines qu’il est

en France pour se soigner, le
chairman de la JSMB, Boualem Tiab,
qui a raté presque toutes les dernières
rencontres de son équipe, et ce, dès
l’entame de la saison, y compris la der-
nière contre le CABBA à domicile, est
attendu au courant de la semaine à
Béjaïa. A son retour, le président
convoquera ses dirigeants pour une
réunion de travail où il évoquera plu-
sieurs points au niveau des différents
départements. 

Megatli a rencontré
N’djeng à Tunis
����Comme tout le monde le sait,

l’arrière droit de la JSMB, Amine
Megatli, s’est déplacé, dimanche der-
nier, en Tunisie en compagnie de Ra-
chid Redjradj pour passer une IRM
chez le docteur Trabelsi, à Tunis. Pro-
Jtant de cette occasion, le joueur bé-
jaoui n’a pas hésité à appeler son
ex-coéquipier, Yannick Josef N’djeng,
pour prendre de ses nouvelles. Ce
dernier, qui venait juste de jouer un
match de LDC avec l’ES Tunis au
Caire contre El Ahly, a tenu à le rece-
voir dans son hôtel d’El Bouhaïra. Les
deux joueurs ont donc passé un bon
moment ensemble, ce qui leur a per-
mis de remémorer quelques souvenirs
quand ils jouaient ensemble à Béjaïa. 

Redjradj n’a pas
oublié Djabou et
Lemmouchia 
����En plus de Megatli, le directeur

général de la JSMB, Rachid Redj-
radj, qui se trouvait, lui aussi, en Tuni-
sie depuis dimanche dernier, a décidé
de rendre visite à Djabou et Lemmou-
chia, qui jouent actuellement au Club
Africain. Pour rappel, Redjradj, qui a
exercé à l’ESS lors des deux dernières
saisons, entretient toujours de bonnes
relations avec les joueurs de Sétif. 

Elongation 
pour Megueni 
����Comme annoncé par nos soins,

l’axial béjaoui, Mokhtar Megueni,
qui n’a pas pu poursuivre le match
contre le CABBA suite aux douleurs
qu’il a ressenties à sa cuisse, a passé
une échographie dans une clinique
privée, hier. Les résultats ont montré
que le joueur souffre d’une élongation.
Le médecin lui a prescrit quatre jours
de repos. D’après le concerné il devra
réintégrer le groupe, aujourd’hui, et
pourrait même être d’attaque à la ren-
contre de ce samedi face au CAB. 

Neyati en solo 
����Ayant fait l’impasse sur la der-

nière rencontre de son équipe
face au CABBA suite à une blessure à
la cuisse, contactée à la séance d’en-
traînement, la semaine dernière, le
jeune milieu de terrain béjaoui, Bel-
kacem Neyati, qui a pris une semaine
de repos et de soins, a repris le che-
min du travail, avant-hier, en solo. Ce
dernier s’est contenté de quelques
tours de piste et d’un travail de réédu-
cation spéciJque. D’après nos infor-
mations, le joueur sera présent ce
samedi contre Batna. 

S. A.

Michel : «Personne 
n’a signé pour une
place de titulaire»

Boukemacha : «A Batna pour 
refaire le coup du MCO et de l’USMBA»
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Le changement au niveau de la barre
technique il y a deux semaines
commence à porter ses fruits
puisque, depuis que Rolland Cour-

bis est présent sur le banc de touche, le club
de Soustara a décroché deux victoires en
autant de matchs. En plus des résultats
sportifs, la venue du technicien français a
redonné l’espoir aux joueurs puisqu’il ne
connaît pas le groupe et qu’avec lui chacun
peut espérer décrocher une place dans le
onze. Les coéquipiers de Youcef Benamara
sont en train de tout faire aKn d’attirer l’at-
tention de leur nouveau coach. D’ailleurs,
il suffit juste d’assister quelques minutes
aux séances d’entraînement pour constater
que la concurrence bat son plein et que

tous les présents sur le terrain se donnent à
fond aKn de séduire le natif de Marseille.
Une situation qui ne pourra que réjouir les
membres du staff technique qui auront
dans peu de temps plusieurs éléments qui
n’attendent que leur chance pour conKr-
mer, ce qui ne fera que du bien à l’USMA.
Sept Espoirs se sont
entraînés avec l’équipe A...

Lors de la séance d’hier matin, sept
jeunes issus de la catégorie espoir se sont
entraînés avec l’équipe A. Il s’agit de Kara,
Bekakchi, Yettou, Chettal, Baïteche, Frioui,
Betrouni et Rabti. En faisant appel à ces
jeunes espoirs du club, Rolland Courbis fait
d’une pierre deux coups puisque, en plus

de compléter le groupe, il aura l’occasion de
les superviser de près et de découvrir les
qualités de chacun d’entre eux.
... et Quatre pourraient être
définitivement promus

A en croire une source digne de foi, qua-
tre éléments pourraient bien être déKniti-
vement promus en équipe première. Ces
joueurs ne sont autres que Frioui, Betrouni,
Chettal et Yettou. Pour le moment, cette in-
formation n’a pas été officialisée mais, selon
notre source, il y a de fortes chances pour
que ces quatre joueurs fassent partie du
groupe senior aKn de le renforcer en prévi-
sion de la suite de la saison.

Adel C.

Courbis relance
la concurrence

Bouzid depuis
hier à Alger

Comme nous
l’avions ré-
vélé il y a

quelques jours, c’est
hier que Ismaïl Bou-
zid est arrivé à Alger
en provenance de la
capitale française où
il a passé plusieurs

semaines durant les-
quelles il a soigné la

blessure dont il a
souffert au niveau de
la cheville. Le défen-
seur central usmiste
devait reprendre du

service ce mardi,
mais le fait qu’il n’ait

regagné le pays
qu’en début d’après-
midi l’a contraint à repousser son retour à au-

jourd’hui ou demain au plus tard.

Il passera une consultation
médicale aujourd’hui

D’après ce que nous avons pu apprendre, Is-
maïl Bouzid, et avant qu’il entame les entraî-
nements, doit passer par l’in2rmerie du club,
non pas pour se soigner puisqu’il est rétabli,

mais plutôt pour une consultation. Cette fois-
ci, c’est le médecin du club qui devra l’auscul-

ter avant de lui donner son feu vert pour
fouler la pelouse du stade Omar-Hammadi.

Il débutera ensuite les
entraînements

Si tout se passe comme prévu, l’international
usmiste, contraint de déclarer forfait pour le

dernier match officiel disputé par les Verts, en-
tamera le footing ce mercredi ou au plus tard

jeudi. Pour rappel, Bouzid devra subir un pro-
gramme spéci2que a2n de rattraper le retard
qu’il accuse, lui qui a été obligé de rester loin
de la compétition officielle depuis le mois de

mai.
Adel C.

Deham au repos forcé
En plus des huit internationaux, un

autre élément a manqué à l’appel hier
matin faisant l’impasse sur la reprise
des entraînements. Cet élément-là
n’est autre que Noureddine Deham.
L’attaquant des Rouge et Noir qui
souffre d’une blessure au dos,

contractée la veille du match
face au WAT, a été autorisé à
prolonger son repos vu que

son cas l’oblige à rester à
l’écart du groupe. Déjà pri-
vés des services de Carolus

Andria, les membres du
staff technique espèrent

bien sur voir le natif d’Oran
revenir parmi ses coéquipiers

lors des jours à venir.

Travail spécifique
pour Daïf

Lors de la séance d’entraînement
d’hier matin, Daïf a eu droit à un
programme spécial qu’il a appliqué

avec Farid Benmellat. Pendant le
temps qu’il était en compagnie de son
coach, ses deux autres camarades, à

savoir Mansouri et Kara, étaient
chargés de garder chacun une cage
lors du match d’opposition qui a été
dirigé par Rolland Courbis, le pre-

mier responsable du staff technique.

JSS-USMA se jouera à
huis clos

Bonne nouvelle pour les Usmistes. Le
match qui opposera la JSS aux Rouge
et Noir se jouera à huis clos suite à la
sanction inLigée au club de la Saoura

après les incidents qui se sont pro-
duits lors de la rencontre contre

l’USMH. Une aubaine pour les proté-
gés de Courbis pour décrocher leur

deuxième victoire loin de la capitale.

Khoualed: «Une victoire face à l’ASO
Chlef serait la cerise sur le gâteau»
En absence de Daham, blessé, Djediat et Laïfaoui, laissés sur le banc des remplaçants, c’est Nacer Ed-

dine Khoualed qui a porté, samedi passé face au WAT, le brassard de capitaine pour la première fois depuis
l’entame de l’actuel exercice. Une première qu’il n’oubliera pas de sitôt du moment qu’en plus de son rôle

de leader qu’il a accompli avec brio, il a participé activement au large succès déroché par les Rouge et
Noir à domicile. Sourire aux lèvres, c’est donc un Khoualed aux anges que nous avions interviewé reve-

nant, ainsi, sur cette victoire ainsi que sur le prochain rendez-vous de son équipe.

Une telle victoire ne devra
que faire du bien aux
joueurs, n’est-ce pas ?
Bien sûr, il n’y a pas de
doute là-dessus. Un tel suc-
cès ne fera que nous donner
plus de conKance. Il nous

permettra, également, de
préparer notre prochain

rendez-vous avec un
moral au beau Kxe
mais aussi dans la

bonne humeur. C’est
important de travailler dans
de telles conditions. C’est
toujours agréable de re-
prendre le service après

une victoire. Nous sommes
sur une série de quatre
matches sans défaite, que
demander de plus ? Tout ce
que je souhaite, c’est que
cette série de résultats po-
sitifs durera le plus long-
temps possible.
Avec un peu de recul,
quelle analyse faites-
vous à propos de la
rencontre qui vous a
opposés auWAT ?
Tous les matches sont
difficiles à négocier. Il
ne faut pas oublier que
cette saison,
il

nous a fallu attendre jusqu’à
notre troisième match à do-
micile pour gagner à Bolo-
ghine. Une telle situation
nous a un peu perturbés.
Cette rencontre face au
WAT a été une occasion de
conKrmer, quelques jours
après que nous nous
sommes imposés contre la
JSK. Après ce que nous
avons vécu face au CSC et le
CABBA, nous avions retenu
la leçon et samedi passé
nous avions prouvé que
nous ne sommes pas prêts
de faire les mêmes erreurs.
Vous êtes-vous attendu à
battre votre adversaire sur
un tel score ?
Pour être franc, non. Per-
sonnellement, je ne m’atten-
dais pas à un tel score, non
pas que nous n’avons pas les
moyens de marquer quatre
buts mais juste parce que
nous avions disputé une
rencontre, le mardi, soit
quelques jours seulement
avant ce match. Sur le plan
physique, je m’attendais à ce
que nous ayons des difficul-
tés mais au Knal tout s’est
bien passé. Ça ne peut que
nous réjouir. Nous avions
eu plusieurs occasions, et
mes coéquipiers ont pu
concrétiser quatre et c’est ce
qui fait du bien.

Quatre matches sans en-
caisser le moindre but.
Qu’avez-vous à nous dire à
propos de cette perfor-
mance ?
C’est encourageant pour
nous, les défenseurs. Une
telle performance ne pourra
que nous encourager à
continuer à faire des efforts
aKn de ne pas craquer le
plus longtemps possible. Le
fait de ne pas avoir encaissé
lors de nos trois derniers
matches de championnat, et
face au FC Tevragh Zeïna,
prouve aussi que nous
sommes en train de faire du
bon travail. Pour l’instant,
tout se passe bien ; nous dé-
fendons bien et je n’ai qu’un
seul souhait : faire durer ce
plaisir le plus longtemps
possible.
Vous allez accueillir l’ASO
Chlef à Bologhine en -n de
semaine. Une belle occa-
sion pour décrocher un
troisième succès de suite,
n’est ce pas ?
Oui, mais sachez que notre
mission ne sera pas facile
face à une équipe qui vit des
moments difficiles. Les
joueurs de l’équipe adverse
savent que seul un résultat
positif pourrait permettre à
leur équipe de retrouver un
peu de calme, donc, ils joue-
ront à fond et essayeront de

jouer le tout pour le tout. Il
faut toujours se méKer de
telles équipes. Contraire-
ment à eux, nous sommes
en conKance, et c’est ce qui
pourra nous avantager pour
les battre. Nous allons jouer,
également, une nouvelle fois
au stade Omar-Hamadi, et
ça sera une aubaine pour
ajouter de précieux points à
notre actif. Les battre sera
également la cerise sur le
gâteau.
Vos derniers résultats vous
ont permis de revenir dans
le haut du tableau. Qu’est-
ce que cela vous fait de
vous voir à six points du
leader ?
Ça ne fait que nous encou-
rager à décrocher de nou-
velles victoires aKn de
rattraper le retard que nous
accusons, mais d’un autre
côté, il faut savoir que le
plus important à nos yeux
est de nous concentrer sur
notre parcours sans donner
d’importance à nos concur-
rents. Nous ne sommes qu’à
quelques points certes, mais
si nous avions grimpé à la
cinquième place, c’est parce
que nous avions gagné. Il
faut, donc, que nous enchaî-
nions avec d’autres victoires
aKn de rester en contact
avec le peloton de tête.

Entretien réalisé par Adel C.



12 N° 2097 Mercredi 7 novembre 2012

Coup franc USMH

Après le verdict de la commission
de discipline de la Ligue nationale
concernant l’affaire du match JSS-
USMH, nous avons joint le prési-
dent du club harrachi Mohamed
Laïb pour voir sa réaction : «Que
puis-je dire, si ce n’est que ce verdict
est très juste. La commission de dis-
cipline a été très juste dans sa déci-
sion, en appliquant à la lettre la
réglementation, et c’est tout à son
honneur. Mais il faut savoir que lors
de l’audition, nous nous sommes
bien défendus. Nous avons fourni un

dossier solide avec des preuves
concrètes, prouvant la responsabilité
totale de l’équipe adverse dans les in-
cidents ayant entaché la rencontre
JSS-USMH. C’est à partir de là que
la commission de discipline a décide
de sanctionner l’équipe adverse.»

«Demou est assez bien
payé, il n’a qu'à s’offrir
un appartement
luxueux»

Interrogé sur le cas Demou et ses

déclarations à la presse, le président
de l’USMH a été très clair dans sa
réponse au joueur : «Quand Demou
est arrivé à l’USMH, il touchait un
salaire moyen, certes, et il habitait
avec ses coéquipiers de l’équipe. C’est
vrai que maintenant, il a grandi et il
veut améliorer son niveau de vie. Je
trouve cela tout à fait normal. Mais
il doit savoir que son salaire a qua-
druplé, et donc, il peut s’offrir un ap-
partement luxueux. Quant à nous,
c’est tout ce qu'on peut lui offrir.
L’USMH est un club pauvre, et nous

avons plus de douze joueurs habitant
hors d’Alger. Nous ne pouvons pas
offrir un appartement à chacun de
nos joueurs.»
«Le championnat est
encore long, on
négociera match par
match»

Malgré les belles performances
de leur équipe qui se maintient en
tête du classement, les responsables
du club, à leur tête le président Laïb,
restent calmes. Cette attitude des
dirigeants est d’éviter de mettre la
pression sur les épaules de leurs
joueurs. «Déjà avant l’entame du
championnat, j'étais convaincu de la
valeur de cette équipe et je suis en-
core sûr que l’USMH sera encore
plus forte à l'avenir. D'ailleurs, je
peux même vous dire qu'on jouera
pour une place honorable en cham-
pionnat», nous dira Laïb récem-
ment. Après les derniers succès de
son équipe, le président n'a pas
changé de langage envers ses
joueurs leur demandant encore
plus. «On jouera pour une place
dans le haut du tableau. Le cham-
pionnat est encore long, et on négo-
ciera match par match», déclarait le
président qui pesait bien ses mots.

Avec sa grande expérience dans le
domaine du football, Laïb compte
surtout maintenir cette bonne dy-
namique de son équipe et lui éviter
la pression. Ce qui permettra au
groupe de travailler dans le calme et
la sérénité. De son côté, l'entraîneur
Charef, qui a pu maintenir le même
niveau de son équipe, estime qu'il
faudra éviter de mettre la pression
inutile sur les joueurs. Le coach
harrachi pense que par rapport à
l'objectif tracé par la direction, à sa-
voir une place honorable, on est
déjà dans les normes. Désormais,
cette équipe arrive à décrocher une
place sur le podium, ce ne sera que
du bonus pour un groupe qui a été
reconstitué à 50 % avec des élé-
ments venus de divisions infé-
rieures, mais qui grâce au travail et
à la volonté arrive à concurrencer et
à déWer les grosses cylindrées,
comme cela a été l’an dernier. Tou-
tefois, le driver de l’USMH a exigé
encore plus d'efforts à ses joueurs et
de ne pas baisser les bras, car non
seulement le championnat n'est qu’à
son début, mais il sait bien que les
gars peuvent réaliser quelque chose
cette saison.

N. R.

La LNF a donné le gain du match à l’USMH

Laïb : «Ce verdict est logique»

Mekioui : «Nous aurons notre mot à dire»

En plus de sa blessure à
l’abdomen, Belkaroui, a
ressenti d'intenses
douleurs à la che-
ville. Alors que Cha-
ref voudrait le voir
reprendre rapide-
ment, ce joueur
n’est toujours pas
Wxé sur la date de
son retour sur les
terrains. Joint par nos
soins hier en milieu de
journée, ce joueur nous a
déclaré : «Mon état de santé

ne cesse de s’améliorer. Je me
sens bien, mais je ne peux re-

prendre les entraînements
avant d’avoir le feu vert
du médecin», nous dira
le défenseur harrachi
qui paraissait serein.
Aujourd'hui, et après
s'être vu exempté de
toutes les séances d'en-

traînement, il est fort
probable qu'il entame dès

ce soir les entraînements.
En tout cas, il est impatient de

reprendre rapidement la compé-

tition.
«Je veux me rétablir
le plus tôt possible»

Joint par nos soins, hier en début
d'après-midi, Demou venait de ter-
miner une séance de soins. A propos
de sa blessure, il nous a conWé : «Je
viens de terminer une séance de
soins. Je vous assure que je me sens
nettement mieux. Je dois encore
continuer à travailler doucement, et
je ferai de mon mieux pour ne pas
m'éloigner des terrains trop long-
temps.» N. R.

Sa blessure à la cheville est en voie de guérison

Belkaroui sera fixé aujourd’hui

Oudira boude son club
���� Bien qu’il ne soit ni blessé ni suspendu, Oudira, l’attaquant harrachi, n’a

plus été revu au stade Lavigerie depuis belle lurette. Son absence n’a pas été sans pro-
voquer quelques interrogations parmi les supporters de l’USMH. Renseignements
pris, il s’avère que ce joueur est mécontentent de son statut de réserviste. Déçu de
n’avoir participé à aucune rencontre officielle depuis son arrivée à l’USMH l’été der-
nier. Oudira n’a pas trouvé mieux à faire que de bouder les entraînements en signe de
mécontentement.

Hendou reprend en solo
����Après un repos de deux semaines dû à une blessure au genou, Hendou, le

milieu de terrain de l’USMH, vient de reprendre les entraînements. Mais pour un
début, le médecin du club a préféré le soumettre à un programme spéciWque basé sur
des tours de piste en solo.

Tours de piste pour Demou
����Abdelghani Demou, le défenseur harrachi qui vient de reprendre les en-

traînements après un boycott qui aura duré une dizaine de jours, a été soumis à un
travail physique. Hier matin, Demou a entamé la séance avec des tours de piste pen-
dant plus de vingt minutes, avant d’être soumis à un travail physique.

Après deux jours de repos, com-
ment s'est déroulée la reprise des
entraînements ?
Sous de bons auspices, les deux

jours de repos que nous a accordés
le staff technique nous ont fait beau-
coup de bien, dans la mesure où ils
nous ont permis de souffler un peu
et de récupérer. On a encore du tra-
vail devant nous, car on doit bien se
préparer à notre prochain match
face au MCO.
Avant d'enta-
mer la discus-
sion sur ce
prochain
match,
qu'avez à
nous dire sur
le dernier
match face à
la JSS ?
Nous avons

réussi l’essentiel
à savoir arra-
cher les trois
points précieux.
Ce qui nous a
permis de rester
sur notre lancée.
Toutefois, je
pense qu'on au-
rait pu l'empor-
ter plus
largement, mais
je dirais que 1-2
reste aussi un
bon résultat,
surtout qu'on a

eu affaire à une bonne équipe qui
nous a créé beaucoup de problèmes,
surtout en deuxième période. C'est
dire que c'est une bonne opération.
Ce résultat nous permet d'entrevoir
le reste du parcours avec un moral
au beau Wxe.
Vous pensez déjà à votre match
contre le MCO ?
C'est tout à fait normal qu'on

pense à ce match qui approche à
grands pas. Si
on arrive à s’im-
poser lors de
cette confronta-
tion, cela nous
mettra en
conWance et
nous permettra
d'entrevoir la
suite avec plus
de sérénité. Tout
le monde est
conscient de
l’importance de
cette confronta-
tion. J'espère
qu'on sera au
rendez-vous.
Quel sera votre
objectif pour
cette confron-
tation face au
Mouloudia
d’Oran ?

Notre objectif
ne peut être
autre chose que
la victoire. Nous

sommes en train de nous préparer
pour y parvenir. Nous croyons à nos
capacités, et nous allons mettre
toutes nos forces pour y parvenir.
Comment voyez-vous l’issue de
cette rencontre ?
Notre mission ne sera pas facile,

car il s'agit d’un match face à une
équipe en quête de points pour quit-
ter la zone rouge. Ce sera certaine-
ment plus difficile que si c’était
contre une autre équipe classée au
milieu du tableau. On sait que le
MCO fera de son mieux pour nous
accrocher. Nous devons être mé-
Wants face à un adversaire qui vien-
dra avec l’intention de repartir au
moins avec un point.
Malgré les départs de certains
éléments l’été dernier cela n’a pas
pour autant in2ué sur la cohésion
du groupe. Un commentaire ?
Les matches de préparations qu’on

a disputés durant l’été nous ont per-
mis de travailler la cohésion et col-
mater certaines lacunes que
l’entraîneur a constatées. On peut
donc dire que cela est dû au travail
du coach qui a su comment travail-
ler ce paramètre. Je dois dire que
nous avons un groupe homogène. Il
y a une bonne entente entre les
joueurs, ce qui est bénéWque pour
l'équipe qui ne pense qu'à la façon
avec laquelle elle compte réaliser de
bons résultats.

Entretien réalisé par
Nacer-Eddine Ratni

Communiqué
3e Salon International de la Construction, des Travaux

Publics et de l’Hydraulique « Oran Expo »

Nedjma présente ses
solutions et services

Nedjma prend part à la 3e édition du Salon International de la Construction, des
Travaux Publics et de l’Hydraulique, Oran Expo, qui se tient du 05 au 08 novembre

2012, au Centre des Conventions d’Oran.
Organisé sous le haut patronage de M. Abdelmadjid Tebboune, ministre de l’Habitat

et de l’Urbanisme, sous l’égide de M. Abdelmalek Boudiaf, wali d'Oran, ce Salon re-
groupe les principaux acteurs nationaux et étrangers activant dans les secteurs du bâti-
ment, des travaux publics, de l’habitat et de l’hydraulique. Nedjma est présente avec un
stand « Nedjma Entreprises » au niveau duquel sont présentées ses offres et solutions
destinées aux professionnels. Des ateliers sont organisés au niveau du stand Nedjma

sur les différentes offres Voix et Data pour les visiteurs. Aussi, une borne de recharge-
ment automatique Nedjma Self-Service est mise à la disposition des visiteurs et expo-

sants. Ainsi, Nedjma fait de sa participation aux grands évènements nationaux et
internationaux, un moyen de se rapprocher davantage de ses clients, particuliers et

professionnels, pour faire connaître ses produits et services alliant innovation, praticité
et coûts avantageux.
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Coup de trop JSS

La commission de discipline de la
LFP s’est réunie, avant-hier (lundi 5
novembre) pour traiter l’affaire des in-
cidents qui se sont produits, samedi
dernier, au stade 20-Août 1955 de Bé-
char, à l’occasion de la rencontre entre
la JS Saoura et l’USM El Harrach,
comptant pour la 9e journée du cham-
pionnat de Ligue1. Tout le monde a vu
comment ces incidents ont entraîné
l’arrêt de la partie par l’arbitre Abid
Charef, à la 70’. D’après le communiqué
publié par la Ligue professionnelle sur
son site web, la commission de Hadadj
a traité cette affaire suite aux pièces
versées au dossier, aux rapports des of-
Wciels et aux auditions des deux parties
représentées par Mohamed Laïb et
Mohamed Zerouati. La commission a
décidé de sanctionner l’équipe de la
Saoura par de lourdes sanctions :
match perdu par pénalités, plus 4
matches à huis clos dont deux matches
de suspension de terrain assortis du
huis clos. Ce qui veut dire que la JSS
doit recevoir ses matchs à Saïda ou à
Sidi Bel-Abbès, sans oublier une

amende de 200.000,00 DA. Mais le pire
des sanctions qui n’a rien à voir avec les
lois et les réglementations de la com-
mission de discipline est de priver la
JSS de l’indemnité due au titre des
droits TV.
Colère à Béchar, après
la publication
du verdict

Et juste après le verdict, à minuit, les
supporters de la Saoura ont exprimé
leur colère envers les instances du
sport algérien, et d’après nos sources,
des centaines de supporters ont ac-
cueilli Zerouati, hier après-midi à l’en-
trée de la ville, pour mui demander le
retrait de l’équipe du championnat et
d’annoncer le forfait de la JSS. Les
choses sont allées plus loin chez cer-
tains supporters qui ont même essayé
de prendre l’affaire comme une ques-
tion politique. Ils jurent de lever le dra-
peau d’un pays voisin à la place de
celui de l’Algérie, chose qui est inaccep-
table du tout, même s’il s’agit d’une op-
pression par l’instance de Kerbadj. Les

grandes villes de Béchar ont connu,
hier matin, une foule et des émeutes
causées par les supporters de la JS
Saoura. En effet, après le verdict de la
LPF, les Bécharis sont sortis dans la rue
et se sont rassemblés devant le siège de
la wilaya, pour demander à rencontrer
le wali. Ce dernier a expliqué aux sup-
porters que la wilaya n’a rien à voir
avec ces décisions, chose qui n’a pas plu
aux fans qui ont essayé de donner l'as-
saut au siège de la wilaya, mais les
forces antiémeutes les en ont empê-
chés.

Zerouati envoie sa
démission et retire la
JSS du championnat

Une décision attendue de la part
du président Mohamed Zerouati,
après les lourdes sanctions inXigées
par la commission de discipline à
l’équipe de la JS Saoura. Hier matin,
on a reçu un appel de la part du pre-
mier responsable du club, pour nous
annoncer sa démission et le retrait

de la JS
Saoura
de la
com-
péti-
tion,
d’autant
plus que
Zerouati était
hier à Alger, pour
préparer à se déplacer au siège de la
Ligue nationale aWn de présenter
plus de preuves aux membres de la
commission. Il a promis aux respon-
sables de la commission de disci-
pline de mettre à leur disposition
une vidéo qui prouve que le joueur
de l’USMH, Belkaroui, n’a pas été
blessé par des supporters de la JSS,
et que le joueur est rentré aux ves-
tiaires sain et sauf, mais malheureu-
sement, la commission de discipline
a pris sa décision sans connaître
toute la vérité.

Billel G.

Emeutes à Béchar après
l’annonce du verdict

A la JS Saoura, il n’y a
qu’une seule personne qui
peut prendre les décisions.
Contacté par nos soins, hier
matin, le président Mohamed
Zerouati nous a accordé une
interview et a résumé la
situation de la JSS,
après les
sanctions de la
commission
de
discipline.

Sans doute,
vous êtes au
courant de la
décision prise
par la commis-
sion de discipline.
Quelle est votre
réaction ?
Que voulez-vous que je dise ?

Tout d'abord, je suis étonné par les
décisions prises par la commission
de discipline. Il était prévu que je me
déplace ce matin (entretien réalisé
hier, ndlr), au siège de la Ligue na-
tionale comme demandé par Ker-
badj, pour présenter une autre
preuve qui prouve notre innocence,
et condamner le joueur de l’USM El
Harrach, Belkaroui, qui n’a pas été
blessé par nos supporters. Le joueur
est rentré aux vestiaires sain et sauf,
mais malheureusement, la commis-
sion de Hadadj a pris la décision
sans connaître toute la vérité.
Ets-ce que vous allez déposer un

recours, pour demander de revoir
ces décisions ?
Pour moi, ce n’est pas la

peine de déposer un re-
cours, parce qu’ils ne
vont pas accepter de

revoir leurs déci-
sions,

sinon
com-

ment
expliquer
qu’ils accep-

tent au début de
me recevoir

pour présenter de
nouvelles preuves, et

ensuite, ils publient les
décisions le jour même.

Dans ce cas-là, quelles sont les
décisions que vous allez prendre ?
Pour vous dire, je suis démission-

naire, et j’ai décidé de retirer la JS
Saoura du championnat et de
toutes les compétions. J’ai
reçu ce matin pas mal
d’appels de la part
des fans et ils m’ont
demandé d’arrêter
les activités du
club. Je suis d’ac-
cord avec eux, et
la Saoura ne jouera
pas, tant que ces dé-
cisions ne sont pas
revues. J’ai envoyé ce
matin ma démission au

wali de Béchar et à la DJSL.
C’est une décision qui

peut nuire à l'ave-
nir de

l'équipe.
Est-ce
que vous
êtes sûr
de vous
retirer de

la compéti-
tion ?

Oui, je suis
convaincu de cette dé-

cision. La JS Saoura ne mérite
pas de jouer dans un tel champion-
nat, et moi, je ne peux pas continuer
à travailler avec un entourage pourri
et corrompu. Je proWte de l'occasion
pour dire à Kerbadj d’assumer tout
ce qui se passera à Béchar, parce que
les supporters bécharis jurent de ne
pas s’arrêter si la Ligue ne gèle pas
ses décisions.
Apparemment, vous doutez de

l'intégrité de la commission
de discipline dans la prise

des décisions, non ?
C’est tout à fait

clair que Hadadj et sa
commission de
discipline se sont

rangés du côté de
l’USMH. Donc,

ma réaction est at-
tendue. Aussi, ce dos-
sier n’a pas été traité

convenablement.
Ne pensez-vous pas que

votre
retrait de la
compétition n’arrangera pas
l'équipe ?
Je connais très bien les capacités

de mon équipe et de mes joueurs.
En outre, les témoignages de Velud

et Lemerre suffisent pour me rendre
Wer de mon équipe et de son par-
cours. A présent, je suis en route
vers Béchar pour calmer les suppor-
ters.

Entretiens réalisé par Billel G.

Commentant la décision de
Zerouati

Hadjar : «Il a pris une
décision à chaud et on

doit continuer»
L’entraîneur de la JSS, Cherif
Hadjar, a été au courant de la

décision prise par Zerouati
de se retirer du champion-

nat, et pour connaître sa
réaction, nous l’avons joint,

hier après-midi au télé-
phone, il nous dira : «J’ai eu
un entretien téléphonique

avec le président du club Ze-
rouati, et je pense que sa décision

de se retirer du championnat a été
prise à chaud. C’est pour cela qu’on doit
le convaincre de continuer la mission et

de ne pas céder à ces décisions arbi-
traires.»

«Même si le monde entier
se réunit pour nous briser,
Saoura ne descendra pas»

Hadjar ne s’est pas arrêté là ; il a an-
noncé que la Saoura ne descendra pas
malgré les tentatives de certains de bri-
ser le nouveau promu en Ligue 1. «Je

suis persuadé que même si le monde en-
tier se réunit pour nous briser, Saoura
ne descendra pas. On va relever le dé5
et on continuera notre mission. La JSS

est comme ma deuxième famille et je ne
me retirerai jamais de ce club.»

B. G.

Zerouati déclare au Buteur
«Je suis démissionnaire et on a décidé de

retirer la JS Saoura du championnat»

Les
entraînements

d’hier annulés
La direction de la JSS a décidé

d’annuler les entraînements d’hier aWn

de protéger les joueurs, une autre me-

sure qui prouve aussi que les responsa-

bles du club ont pris la décision de se

retirer de la compétition, en atten-

dant ce qui va se passer au-
jourd’hui.

«Je
ne peux pas
continuer ma

mission dans un
entourage pourri

et corrompu»

«Kerbadj
devra assumer

ce qui se passera
à Béchar»

«Hadadj
et sa

commission
se sont rangés

du côté de
l’USMH»

«Les
témoignages
de Velud et

Lemerre suffisent
pour me rendre

fier de mon
équipe»



Comme prévu, et aJn de conte-
nir, un tant soit peu, la crise qui
frappe le CRB de plein fouet, le
président Azzedine Gana a vite
fait hier de rencontrer les cadres
de l’équipe pour les faire revenir
sur leur décision de boycotter les entraîne-
ments et les convaincre à reprendre le travail
à quelques jours du déplacement à Sétif.
Gana a fait appel aux capitaines de l’équipe,
Karim Mameri, Amine Aksas et Nassim
Ousserir qui ont représenté leurs coéquipiers
auprès de la direction du club. La réunion a
eu lieu hier matin à Boumerdès. Les trois
joueurs ont tenu à dire, en premier lieu, qu’ils
n’ont jamais souhaité qu’ils en arrivent là,
tout en lui faisant savoir qu’ils vivent une
grosse pression, et les problèmes dans les-
quels ils se battent les empêchent de se
concentrer sur leur travail, d’autant que les
dirigeants ont fui leurs responsabilités. Ils ont
également indiqué à leur président qu’ils en
ont marre des promesses non tenues et des
solutions momentanées, et qu’ils veulent ré-
gler leurs problèmes d’une manière déJni-
tive.
Les salaires, les motivations et la
question de l’entraîneur au menu

Les discussions lors de la réunion d’hier
ont tourné essentiellement autour de l’aspect
Jnancier, qui est le véritable problème de
l’équipe. Ainsi, les trois joueurs ont fait savoir

à leur président qu’ils ne reprendront pas les
entraînements sans qu’ils perçoivent au préa-
lable leurs salaires, en lui rappelant que cela
traîne depuis le début de la saison. Le
deuxième point a tourné autour des motiva-
tions. Ousserir, Aksas et Mameri n’ont pas
parlé uniquement des primes de matchs,
comme celle de la victoire contre la JSK qu’ils
n’ont pas encore perçue, mais d’autres moti-
vations comme la présence des dirigeants à
l’entraînement ou les messages d’encourage-
ments qui ne font plus partie des traditions
du club, comme ce fut la cas à la veille du
match face au MCEE. Le troisième point a
concerné la question de l’entraîneur qui,
selon les joueurs en question, n’a pas arrangé
les choses et ne les a fait qu’empirer.
Gana leur fait une autre promesse

Après cela, Azzedine Gana est entré dans le
vif du sujet en promettant aux joueurs de leur
payer deux ou trois salaires après le match de
l’ESS et dans un délai de dix jours à partir
d’hier, comme un premier pas dans la régu-
larisation de la situation Jnancière de tous
les joueurs. Gana a en effet réitéré son enga-
gement envers les joueurs. Cette promesse,

une de plus, semble avoir convaincu le trio,
mais il devait d’abord prendre l’avis de tous
les autres joueurs.
Le lieu de l’entraînement changé à
la dernière minute

Dès la Jn de la réunion avec Gana, Ma-
meri, Ousserir et Aksas ont tout de suite ap-
pelé leurs coéquipiers pour leur faire part du
contenu de la réunion et des nouvelles pro-
messes que leur a fait le président. Ils se sont
entendus tous à reprendre les entraînements
pour préparer le match face à l’ESS, en espé-
rant que leur président tienne sa promesse.
Mais la séance d’hier n’a pas eu lieu à Bou-
chaoui, comme il était prévu, mais à Aïn Be-
nian. Le lieu de l’entraînement a été changé à
la dernière minute aJn d’éviter d’éventuelles
confrontations avec les supporters qui ne fe-
ront qu’envenimer les choses. Ainsi, les
joueurs ont repris hier les entraînements en
renonçant à la grève qu’ils avaient décidé
d’entamer.

Ousserir : «Nous avons décidé de
reprendre pour l’intérêt du club»

Dès la Jn de la réunion avec Gana, nous

avons pris attache avec Nassim
Ousserir, le deuxième capi-
taine de l’équipe, qui nous a
conJrmé que lui et ses deux
coéquipiers sont parvenus à
un accord avec le président :

«Il nous a promis le payement de trois salaires
dans dix jours à partir d’aujourd’hui, c’est-à-
dire après le match de Sétif. Nous avons ac-
cepté et nous avons dès lors appelé tous nos
coéquipiers pour leur faire part de ce qui a été
fait au cours de la réunion, en leur demandant
de reprendre les entraînements en %n d’après-
midi (hier ndlr). Nous l’avons fait pour l’inté-
rêt du club, mais on verra dans dix jours.»
Ousserir s’est montré en même temps très
déçu de ce qui arrive au CRB, tout en nous
indiquant que les joueurs n’ont jamais voulu
en arriver là, mais ils ont été obligés de le
faire.

«Fouad Bouali nous convient»
S’agissant du problème de l’entraîneur,

Ousserir nous a conJé, hier, qu’Azzedine
Gana leur a fait savoir qu’il était en discus-
sions avancées avec Fouad Bouali qui pour-
rait être le prochain entraîneur du CRB. «Il
nous a dit qu’il pourrait conclure dans les
heures qui viennent avec Bouali, et nous lui
avons dit que c’est un entraîneur qui convient
au Chabab.»

F. A.

Bouali
«Normalement, je
serai l’entraîneur

du CRB»
On évoquait,

dans notre édi-
tion d’hier, la
piste de Foued
Bouali comme la
direction du
CRB était en
train d’étudier.
Finalement, les
contacts se sont
accélérés dans la
journée d’hier et
un accord est sur
le point d’être
conclu. «Je
conJrme les
contacts avec le
Chabab», nous a
déclaré le
concerné hier en
Jn de journée.

«Les discussions entre la direc-
tion du club et mon agent sont à
un stade très avancé. Normale-
ment, je serai l’entraîneur du
CRB», a-t-il ajouté.

«Content que les
joueurs aient repris
les entraînements»
N’ignorant pas la situation Jnan-

cière délicate dans laquelle se trouve
le club, au point où les joueurs ne
sont pas payés et ont menacé de

faire grève, Bouali a été soulagé
d’apprendre que Mameri et ses

coéquipiers ont décidé de
faire preuve de sagesse. «Je
suis content d’apprendre que
les joueurs ont repris les en-
trainements. J’espère que
leur problème de paiement
sera réglé au plus vite. Cela

facilitera grandement le tra-
vail que je compte entrepren-

dre avec eux», nous a-t-il
affirmé.

F. A.
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Où en êtes-vous avec votre bles-
sure ?

Je ressens une nette améliora-
tion par rapport aux jours précé-

dents, et l’état de ma blessure
s’améliore de jour en jour. Je ne

m’occupe que de ça, et je poursuis
les soins, car je veux revenir sur les

terrains le plus vite possible.
Quand allez-vous reprendre les

entraînements ?
Je ne sais pas avec exactitude,

mais selon le programme des soins
et le rythme avec lequel évoluent
les choses, je crois que je pourrai

reprendre les entraînements la se-
maine prochaine. Mais il va falloir
que je m’en remette complètement.
Pour le moment, je tâche de suivre
toutes les instructions du médecin.

Vous êtes en ce moment à Sidi
Moussa avec les joueurs appelés
à prendre part au stage des lo-

caux, c’est cela ?
Oui, c’est ça, je suis avec mes co-

équipiers à Sidi Moussa et il y a
une super ambiance. Cela m’incite

à revenir le plus vite possible.
Même si je ne m’entraîne pas, le

fait que je sois avec eux me fait ou-
blier ma blessure.

Avez-vous parlé à Halilhodzic
au sujet de votre blessure ?

Non, je n’ai pas discuté avec lui.
Le sélectionneur national est très

occupé par ce stage ; il a beaucoup
de travail, et donc, je n’ai pas eu

l’occasion discuter avec lui.
Vous poursuivez vos soins avec

le staff médical national ?
Oui, ma présence ici a pour ob-
jectif de rester concentré avec

l’Equipe nationale, mais aussi de
poursuivre les soins chez le staff

médical national qui s’occupe
convenablement de moi. Il est tout

le temps à mon chevet, et je ne
manque de rien. Cela va certaine-
ment accélérer ma guérison, et je
proJte d’ailleurs de cette occasion

pour les remercier tous.

Il paraît qu’une invita-
tion vous concernant du

club de Sochaux est
parvenue au CRB. Vous

le con7rmez ?
Personnellement, je n’ai

rien reçu de Sochaux,
et si une telle invita-
tion est parvenue
à la direction du

CRB, je n’en
suis pas au

courant. Per-
sonne ne m’en

a parlé.
Et si cela

s’avère vrai ?
Je serai très

content bien
sûr, et je ne

crois pas que
je vais rater

une occasion
pareille. Mais

jusqu’à pré-
sent, il n’y a

rien d’officiel. Ce
serait une bonne
chose si une offre
de ce club me par-

vienne, aucun
joueur ne voudra la

rater.
Parlons maintenant
du CRB qui vit une
crise sans précédent.
Vous suivez certaine-
ment ce qui se passe
dans votre club ces

temps-ci, non ?
Oui, le CRB passe par

une période très diffi-
cile, et les derniers évè-

nements sont venus
compliquer davantage
les choses. Franche-
ment, je n’ai pas très

compris ce qui s’est passé sa-
medi dernier face à El Eulma,

mais une chose est sûre : la
situation n’est pas réconfor-

tante. Je ne trouve pas d’expli-
cations à beaucoup de

choses, mais j’espère
qu’on surpassera

cette crise le
plus vite possi-

ble.
Un match
très impor-
tant attend

votre équipe
face à l’ESS
alors que

vos coéqui-
piers n’ont

pas encore re-
pris les entraî-

nements
(entretien réa-
lisé hier matin

ndlr). Qu’en
pensez-vous ?

Je suis sûr que
les joueurs au-

raient voulu que
les choses se pas-
sent autrement,

qu’ils soient
concentrés uni-
quement sur la
compétition,
mais les pro-

blèmes
qu’ils vivent

au quoti-
dien les

poussent à
s’occuper

d’autres
choses, ce n’est
pas de leur faute.

Au lieu de nous
concentrer sur

nos matchs, on souffre toujours
des mêmes problèmes qui n’en

Jnissent pas.
La direction serait en négo-

ciations avec des entraî-
neurs comme Yahi ou

Bouali pour remplacer
Arena. Un avis là-dessus ?
Cela ne me concerne pas. Ça

concerne la direction du club
qui doit trouver des solutions à
tous ces problèmes. Tout ce qui

m’importe, c’est que le CRB
sorte de cette crise et que les

joueurs voient leurs problèmes
réglés aJn qu’ils puissent se

concentrer sur la compétition.
Entretien réalisé par Farid A.

Slimani «Je ne comprends
pas à ce qui se passe au CRB»

Toujours convalescent, et actuellement à Sidi Moussa
avec la sélection des locaux, Islam Slimani suit de

près ce qui se passe au CRB. Il nous en parle.

Il a dirigé la séance
d’hier avec Hariti

Dès que Gana a trouvé un accord avec
Neggazi, il a demandé à ce dernier de com-
mencer son travail dans la journée, en assu-

rant la reprise des entraînements qui a eu lieu
hier après-midi à Aïn Beniane. C’est ce qui a été

fait en effet. Neggazi a entraîné l’équipe en
compagnie de l’entraîneur des espoirs, Mokh-

tar Hariti. Gana n’a pas omis de con/er à
Neggazi qu’il est en discussions très
avancées avec Fouad Bouali qui sera

très probablement le nouvel en-
traîneur du CRB.

Neggazi
à la rescousse
Suite à la démission de

Bouhila et au refus de Boudjalti
d’entraîner seul l’équipe, les dirigeants

du CRB ont appelé Noureddine Neggazi
à la rescousse. Cette idée était déjà à

l’étude, mais la situation actuelle du club
a obligé la direction de Gana à précipiter

les choses. C’est hier matin que Neg-
gazi a rencontré Gana pour discuter

du sujet, et a /ni par accepter
l’offre. Il intègre officielle-

ment le staff tech-

Les joueurs suspendent leur grève
et reprennent les entraînements

Gana leur a promis trois mois de salaire après le match de l’ESS



C’est OK pour Khedhaïria

����������Plus de peur que de mal ?na-
lement pour Khedhaïria. Ce dernier

a ressenti des douleurs après s’être mal ré-
ceptionné samedi passé aprés une chute. Le
portier séti?en s’est entraîné normalement
et il nous a dit ne ressentir aucune douleur.
Belkaïd a repris

����������Farouk Belkaïd, qui n’a pas
joué samedi passé, est maintenant

totalement rétabli. Il s’est entraîné norma-
lement et il a effectué tous les exercices de-

mandés par Velud sans aucun pro-
blème. Il sera sûrement dans l’équipe ce
samedi, lors de la réception du CRB.

Soltani opérationnel

����������Tout comme Belkaïd, Soltani
a fait l’impasse sur le match de sa-

medi passé. Sa blessure n’est maintenant
qu’un mauvais souvenir et il peut tenir sa
place ce samedi.

Dur, dur, le CRB !
La formation sétiDenne accueille ce samedi son homo-

logue du CRB, dans un match qui s’annonce palpitant. En
effet, les SétiDens restent sur une superbe performance qui
leur a permis d’accumuler de la conDance et dont les
joueurs ont à cœur de conDrmer cette embellie. Le CRB est
avide de revanche et ce sera avec l’intention de ne pas se
laisser faire que les joueurs du Chabab se déplaceront à
Sétif. C’est pour composer sa ligne défensive que Velud aura
le plus à réEéchir. Lors du dernier match, Demba et Lakh-
dhari sont sortis blessés. On mesure ainsi toute la difficulté
qu’éprouvera le technicien français, à choisir ceux qui com-
poseront la ligne défensive de son équipe.

Hubert Velud, 
l’homme de la situation

Ils ont en eu des arguments, ces joueurs de Sétif pour arriver à déstabiliser le
bloc défensif de cette équipe de l’USMBA, qui cherchait à tout prix la victoire.
Maintenant les joueurs de l’ESS n’ont plus le droit à l’erreur et ils le savent parfaite-
ment, eux qui ont réussi une série de quatre victoires consécutives. Ceci leur permet
légitimement de se placer dans ce championnat de L1 qui s’annonce très relevé. Il serait
suicidaire pour la formation sétiDenne de ne pas montrer autant d’ambition, lors du pro-
chain match contre le CRB et les suivants. Réaliser une belle performance passe nécessaire-
ment par une prise de risque. Il faudra donc aux camarades de Farouk Belkaïd oser pour
ajouter trois points dans leur escarcelle et surtout gagner en conDance avant les pro-
chaines grandes explications. Hubert Velud aura, de son coté, à cœur de voir son
équipe terminer la rencontre avec un résultat probant, histoire de montrer qu’il est
l’homme de la situation.

Confirmer lors des prochains matchs
L’objectif lors des prochaines confrontations pour les joueurs de Sétif ne peut

être qu’uniquement éviter la défaite, c’est dire que pour eux tout faux pas est in-
terdit. Le coach sétiDen n’a que quelques jours pour préparer comme il se doit
la réception du CRB dans un match qui reste indécis. Il fera en sorte que son
équipe continue sa marche vers l’avant. 

S.B. 
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Coup de gueule ESS

Benchadi monte au créneau : 

Riadh Benchadi n’a pas joué la
moindre minute cette saison. Pire, il
n’a fait partie des dix-huit qu’à trois
reprises. Excédé, il est sorti de mon
mutisme : «Je suis victime d’une véri-
table injustice de la part de Velud. Ce
dernier a été monté contre moi. Cela
ne fait aucun doute. Bien sûr, je com-
prends parfaitement que l’entraîneur
fasse con5ance aux mêmes joueurs
quand l’équipe marche bien. Seule-
ment, ces derniers temps, plusieurs dé-
fenseurs étaient indisponibles et

l’entraîneur a préféré faire appel à des
milieux de terrain pour les remplacer.
Honnêtement, je travaille beaucoup à
l’entraînement et je pense mériter
d’avoir une chance.»
«Celui qui a un
problème avec moi n’a
qu’à venir me le dire en
face»

Benchadi ira même plus loin et il
accusera ouvertement certains
proches du club de

mener une cabale contre
lui : «A Bel Abbes, il n’y avait
qu’un seul défenseur sur le
banc et malgré cela, Velud ne
m’a pas convoqué. Il est cer-
tain qu’on lui a conseillé de me
laisser à Sétif. Pour 5nir, je di-
rais que celui qui a un problème
avec moi n’a qu’à venir me le
dire en face. Il est certain qu’on
veut que je sorte par la petite
porte.»

S.B.

«On a monté Velud
contre moi»

Dagoulou
ciblé

La cellule de recrutement de l’ESS
semble avoir entamé son travail et cela

un peu plus d’un mois de l’ouverture du
mercato hivernal. Des sources sûres nous

ont con?é qu’un tout premier contact a été
établi avec l’attaquant du MCO Dagoulou.

Si cette information venait à être con?r-
mée, cela voudrait dire que Michak
sera l’un des premiers joueurs à voir

son nom sur la liste des libérés.
A suivre.

Une
reprise avec
trois absents

L’ensemble des joueurs de l’effec-
tif était présent lors de la séance de re-

prise qui s’est déroulée hier. Trois
joueurs étaient cependant absents,

comme il fallait s’y attendre. Aoudia se
trouve en stage avec l’EN tandis que

Challali est toujours en France où il a
assisté aux obsèques d’un de ses
amis. Lakhdhari, de son côté, est

blessé.

Révision des salaire
s 

Anab, le premier !
Le président de l’ESS va entamer aujourd’hui l’opération qui

consiste à revoir à la baisse les salaires des joueurs qui composent

l’effectif professionnel. Cette décision est motivée par l’impossi-

bilité de la trésorerie du club d’honorer l’énorme masse salariale

de l’effectif et des membres du staff. Anab a rendez-vous au-

jourd’hui avec ses dirigeants et cela pour renégocier son salaire.

Ce sera ensuite Solt
ani

Le salaire de Soltani est de 14 000 euros et il est jugé trop élevé

par les dirigeants. Il sera reçu lui aussi et la même proposition lui

sera faite. On lui demandera d’accepter une réduction de salaire.

Le joueur nous avait con?é, il y a de cela quelques jours qu’il re-

fuserait toute proposition en ce qui concerne la révision des

conditions ?nancières stipulées sur le contrat qu’il a signé. En ce

qui concerne l’Ivoirien Michak, il ne fait absolument pas partie

des plans de Velud qui ne lui a accordé aucune minute de jeu de-

puis le début de la saison. Sa libération qui est une quasi-certi-

tude pourrait lui permettre d’avoir du temps de jeu dans un autre

club. S.B.

Le coach sétiDen n’a pas caché sa sa-
tisfaction après la victoire acquise au-
près de la fantasque équipe de
l’USMBA. Il ne s’est pas empêché par
ailleurs de tempérer les ardeurs des
uns et des autres : «Je ne vous cache pas
que je regrette notre entame de match.
Malgré cela, mes joueurs ont réagi d’une
façon admirable et ils ont réussi à ins-
crire des buts à des moments importants
du match. Pour moi, ce résultat n’est pas
une surprise. Mes joueurs en voulaient
et cela se voit depuis quelques
semaines.» Le tout, maintenant, est de
conDrmer cette embellie et la réception
du CRB est une superbe occasion pour
le faire

Sétif a tout d’une «grande» !
En plus de la conDance qu’ils ont en-

grangée, les SétiDens ont accédé à la
plus haute marche du podium. Ce suc-
cès contre l’USMBA qu’ils sont allés
chercher avec beaucoup d’intelligence
leur permettra d’appréhender sous les
meilleurs auspices les matchs à venir,
dont le prochain contre le CRB qui
s’annonce compliqué. Même si le
championnat est encore long, les Séti-
Dens ont abordé le match contre
l’USMBA comme si c’était celui de la
dernière chance. La victoire, ils sont
allés la chercher avec beaucoup d’abné-
gation. Chacun d’eux a défendu chaque

centimètre carre du terrain et chaque
ballon, comme si sa vie en dépendait.

Une discipline tactique 
à toute épreuve

En plus de l’incroyable volonté dont
ils ont fait preuve, les Ziti, Legrâa et au-
tres Aoudia ne se sont pas désunis,
même dans les moments les plus diffi-
ciles de la rencontre.

Comme cela ne leur est pas arrivé
souvent, ils ont fait preuve d’une in-
croyable discipline tactique. Apres
avoir poussé durant les quarante-cinq
premières minutes, en jetant toutes
leurs forces dans la bataille, ils arrive-
ront à prendre à défaut la muraille

dressée par leurs adversaires à deux re-
prises et cela par Challali qui réussira
son premier doublé de la saison. Au vu
de ce qu’a montré l’équipe de Sétif
jusque-là, elle est à prendre très au sé-
rieux cette saison.

Un entraîneur satisfait
«Mes joueurs ont fait un match sé-

rieux contre l’USMBA, comme ce fut
d’ailleurs le cas lors des précédents et ils
se sont créé, tout comme notre adver-
saire d’ailleurs, de nombreuses occasions
de scorer. Il ne faut pas oublier que nous
avions en face de nous une équipe qui
évoluait à domicile et dont les joueurs
avaient à cœur de nous jouer un mau-
vais tour. Il est toujours compliqué de
négocier de tels matchs. L’essentiel, dans
ce genre de rencontre, est le résultat et,
croyez-moi, sur ce plan, je suis entière-
ment satisfait. Il est certain qu’une fois
que nous aurons récupéré certains
joueurs qui, pour le moment sont indis-
ponibles, notre rendement sera meilleur.
J’ai demandé à mes joueurs de garder les
pieds sur terre car les choses vont très
vite en football», nous dira le technicien
sétiDen qui visiblement est satisfait du
parcours réalisé jusque-là par ses pou-
lains.

L’équipe est prête 
pour le Chabab

Les poulains de Velud n’auront pas
eu beaucoup de temps pour savourer
le succès acquis samedi passé. Ils ont
dû tout de suite se concentrer au plus

vite
sur
le
match
qu’ils auront à
livrer face au CRB, ce samedi. Il y a là
une belle occasion pour conDrmer la
superbe performance réalisée à Bel
Abbes. Ils en ont dépensé de l’énergie
pour mettre à terre une courageuse
équipe de l’USMBA et pour espérer en
faire autant avec l’équipe belouizdadie,
ils doivent disposer de tout leur inEux
et surtout faire en sorte que leurs orga-
nismes soient prêts à livrer une bataille
qui s’annonce rude.
On prend les mêmes…

Incontestablement pour le prochain
match face au CRB, le coach sétiDen
s’appuiera sur l’équipe qui a gagné sa-
medi passe, les seuls changements at-
tendus concerneront la composante du
banc de touche. Celui-ci sera un peu
plus étoffé après les retours à la compé-
tition de plusieurs joueurs. C’est donc
avec un moral au beau Dxe et des argu-
ments à faire valoir que les joueurs de
Sétif auront à cœur de contrarier les
desseins des joueurs du CRB.

S. B.

Demba 
en solo

Demba, qui a dû quitter ses
coéquipiers au milieu de la pre-
mière mi-temps samedi passé

face à l’USMBA, a repris les en-
traînements. Hubert Velud lui a

conseillé d’effectuer quelques
tours de piste avant d’aller

prendre sa douche.

Lakhdhari,
en tenue 
de ville

Même si sa blessure l’a
empêché de s’entraîner hier,

Lakhdhari a tenu à être
présent. Il s’est présenté

au stade mais en
tenue de ville.

Une superbe réaction à Bel Abbes, mais…
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Coup dif�cile MCO

L a commission de disci-
pline vient d’inKiger une
suspension d’un match
ferme à l’encontre du gar-

dien de but, Hamza Dahmane,
pour contestation exagérée envers
le juge de touche du match MCO-
MCA de samedi passé au stade Za-
bana. Une suspension qui devra
permettre à Ouamane pour la pre-
mière fois cette saison, de prendre
sa place en tant que titulaire dans
les bois de l’équipe. Et comme le

malheur des uns fait le bonheur des
autres, Ouamane qui n’a pas appré-
cié sa non-titularisation contre le
MC Alger en donnant libre court à
ses sentiments va devoir pleine-
ment bénéJcier de la suspension de
l’ancien portier du CR Belouizdad.
Cette fois-ci, Ouamane aura l’avan-
tage de bien se préparer sur le plan
technique et psychologique du mo-
ment qu’il sait sauf impondérable
de taille qu’il va être aligné face à
l’USM Harrach. Une aubaine pour
le portier en question de joindre le
geste à la parole, lui qui s’est montré
toujours prêt à jouer.

Ouamane : «J’étais
toujours présent dans
les moments difficiles»

Convaincu qu’il était le mieux
placé pour jouer ce match contre le
MC Alger, Reda Ouamane pense
être prêt pour le match de samedi
prochain face aux Harrachis : «J’ai
tourné la page du précédent inci-
dent. Je pense uniquement à cette
rencontre face à l’USMH. On m’a
donné des garanties pour être titu-
laire. Je me concentre uniquement
sur cette rencontre. Ce n’est un secret
pour personne qu’on m’a toujours

sollicité dans les moments difficiles.
Inutile d’y revenir sur ce sujet. Je
pense que ce match contre l’USM
Harrach est d’une importance capi-
tale. On doit l’aborder avec toute la
sérénité qui oblige, pour essayer de
revenir avec le meilleur résultat pos-
sible. En tous les cas, tout le groupe
est rentré dans la concentration pour
ce match.» Ouamane n’a pas appré-
cié les déclarations du désormais
ex-entraîneur du MCO, Mecheri
Abdallah qui pense que l’ancien
gardien de but devait travailler da-
vantage : «Je respecte beaucoup Me-
cheri, mais je pense que ce n’est pas
ma faute s’il juge qu’on ne travaille
pas assez. C’est le staff technique qui
a la tâche de faire travailler son
groupe.»

Un remaniement
obligatoire pour
le coach

Le nouvel entraîneur des Rouge
et Blanc, Benchadli Djamel sera
forcé à opérer des changements
dans l’équipe-type dans la mesure
où quatre éléments de la défense se-
ront out pour le déplacement d’El
Harrach. Il s’agit de Layati, Ouasti,
Zidane et le gardien de but Dah-

mane. En plus du fait que le nouvel
entraîneur devra composer sans
l’apport de ces éléments, il est dé-
cidé plus que jamais à ramener sa
touche dans l’équipe dès cette ren-
contre. Ainsi, c’est une équipe com-
plètement remaniée qui sera
appelée à donner la réplique ce sa-
medi à l’USM Harrach du côté de
Lavigerie.

A. L.

Dahmane suspendu, Ouamane
titulaire face à El Harrach

Bouterbiat : «Je ne
suis pas au courant
de cette histoire
de chèque»
Passé au peigne %n par Ab-

delilah, Bouterbiat So%ane
ignore tout sur cette histoire
de chèque que la direction lui
doit : «C’est vrai que le prési-
dent m’avait saisi, il y a
quelques jours pour se rensei-
gner sur cette histoire de
chèque que j’ignorais. Tout le
monde sait le montant que le
club me doit toujours. J’ai un
chèque à ma disposition et une
attestation de non paiement,
mais je n’ai effectué aucune dé-
marche.»

Benattia, Lahmar
et Fellah dans
le viseur des
Hamraoua !
Apparemment, la direction

du club commence à penser
dès maintenant au mercato
hivernal pour renforcer cer-
tains postes. Ainsi, l’on vient
d’apprendre de la bouche d’un
manager qu’Abdelilah lui a
demandé de récupérer Fellah
et Benattia. L’agent en ques-
tion aurait également proposé
Abbou Lahmar.

A. L.

La direction du Moulou-
dia d’Oran est décidée à ap-
porter un changement
radical au niveau de l’enca-
drement technique, puisque
même les U21 sont touchés
par ce remaniement. Si
l’équipe senior a connu cette
semaine l’arrivée de Ben-
chadli à la tête de la barre
technique, l’équipe des U21

sera aussi concernée par ces
changements. A en croire
une source autorisée, la di-
rection du Mouloudia
d’Oran va nommer Mecheri
Bachir à la tête de la barre
technique de l’équipe espoir.
Toujours selon notre source,
Mecheri sera associé dans sa
tâche par Tlemçani Abdel-
kader. Ces deux anciens

joueurs du Mouloudia
d’Oran devront entamer
leur travail après le prochain
match prévu ce samedi face
à l’USM El Harrach. D’ail-
leurs, le P-DG de la
SSPA/MCO s’était réuni
lundi en Jn d’après-midi
avec Mecheri Bachir pour le
convaincre d’entraîner
l’équipe des U21. Il est à

noter que les U21 du MCO
ont très mal entamé le
championnat cette saison.
Après 9 journées de la com-
pétition, ils n’ont pas encore
gagné le moindre match.
Les jeunes espoirs moulou-
déens occupent la dernière
place au classement.

R. O.

C’est hier que le nou-
vel entraîneur en chef

des Rouge et Blanc,
Djamel Benchadli a pris

ses fonctions en diri-
geant sa première

séance d’entraînement
au stade Keloua.

Connaissant la plupart
des joueurs, le coach en
question n’a pas trouvé
beaucoup de difficultés
de s’adresser aux joueurs par

le biais d’un brin de causette
façon pour lui de faire la présen-
tation et commencer son boulot

sur le plan psychologique. Ce
n’est qu’après quelques minutes
d’un discours de moral que les

coéquipiers de Berradja ont
commencé à travailler. L’ère Ben-
chadli a réellement commencé.

Vaine tentative de
récupérer Mecheri
L’entraîneur Benchadli connu

pour ses qualités morales, a es-
sayé vainement de convaincre

avant-hier Mecheri à revenir à de
meilleurs sentiments. Les deux
hommes se sont entretenus par
téléphone. Armé d’une sincère

volonté de travailler aux côtés de
Mecheri, Benchadli n’a malheu-
reusement pas réussi à convain-
cre ce premier à revenir sur sa

décision. Mecheri reproche tou-
jours aux dirigeants la manière
peu chevaleresque avec laquelle

on l’a poussé vers la porte de sor-
tie.

Ouanès entame lui
aussi son travail
En plus de Benchadli, cette

première séance s’est déroulée
sous le signe du renouveau

puisque le nouvel entraîneur des
gardiens de but, Ouanès Moha-

med a également commencé son
travail hier. Les Ouamane, Dah-

mane et Gutarni ont
travaillé sous sa hou-

lette.
Abdelilah
présent à

l’entraînement
Le P-DG de la so-

ciété, Larbi Abdeli-
lah, s’est présenté hier
à l’entraînement. Il a
présenté le nouvel

entraîneur aux joueurs
avant de s’éclipser.

Départ vendredi
à Alger

Les Hamraoua devront se ren-
dre vendredi prochain à Alger.
C’est en principe par avion que

les coéquipiers de Dagoulou ral-
lieront la capitale.

Ouasti, Zidane
et Layati absents

Les trois éléments blessés que
sont Ouasti, Zidane et Layati
n’ont pas pris part à la séance

d’entraînement d’hier. Si Ouasti
qui souffre d’une fracture à l’or-
teil sera absent pour deux se-

maines, Layati et Zidane sont en
train de prendre part à des soins
intensifs. Ils demeurent toujours
incertains pour le match de sa-

medi prochain contre l’USM
Harrach. Mis à part ce trio, les
autres éléments ont pris part le
plus normalement du monde

l’entraînement hier matin du côté
du stade Keloua.

Entraînement
sous la pluie

La première séance d’entraîne-
ment de Djamel Benchadli a eu

lieu sous une pluie battante. Cela
n’a pas empêché le technicien en

question à faire travailler ses
poulains bien comme il faut pen-

dant deux heures.
R. O.

Auteur d’une belle prestation
face au Mouloudia d’Alger, l’ex-

stoppeur de l’ASM Oran, a
réussi à sauver son équipe

d’une défaite certaine en sau-
vant ses bois de deux buts sur
des tentatives de Hechoud et
Djallit. Il pense que son équipe
est capable de remettre ça face
à l’USM Harrach et revenir avec

les trois points.

C’est avec quel moral le groupe a
repris les entraînements hier à la
forêt de Canastel ?
J’avoue que le moral n’est pas au

beau Jxe à cause de cette nouvelle dés-
illusion. Je pense qu’on a soufflé le
chaud et le froid au cours du dernier
match qu’on aurait pu gagner. On s’est
contenté Jnalement du point du match
nul, alors qu’on était à deux doigts de
le perdre. Je ne sais pas vraiment ce qui
nous arrive. Pourtant, tous les ingré-
dients sont réunis pour que l’équipe
réalise d’excellents résultats.
Justement, comment expliquez-
vous ce mauvais départ ?
Nous avons réalisé de belles perfor-

mances lors des matchs amicaux d’in-
tersaison. Mais les problèmes survenus
à la veille du coup d’envoi du cham-
pionnat, nous ont vraiment perturbés.
Nous souffrons d’un blocage psycho-
logique très inquiétant, car nous
jouant bien durant la majeure partie
du match mais on n’arrive pas à gagner.
On encaisse des buts très bêtes.
Comment comptez-vous faire
pour réagir ?
Nous n’avons pas le temps de réKé-

chir. Il faut vite pendre conscience de
la situation de l’équipe et réagir, dès les
prochains matchs. Il n’est pas question

de rester sur ce rythme. On doit se ré-
volter dès ce match contre l’USMH. Il
faut penser à aller chercher les trois
points et pas le nul, car nous avons un
besoin pressant de points. On doit se
comporter en hommes sur le terrain.
Pensez-vous que le MCO est capa-
ble de réaliser son premier succès
à l’extérieur et face à l’USMH ?
On n’a pas trop le choix. Il faut pen-

ser à réagir vite et ne plus attendre
qu’on joue à domicile. Il faut jouer
pour la gagner, même si le match aura
lieu à l’extérieur et face à une équipe de
l’USMH qui marche très bien ces
temps-ci.
La direction a décidé de se passer
des services de Mecheri et rame-
ner Benchadli pour provoquer le
déclic. Qu’en pensez-vous ?
Je tiens d’abord à préciser une chose,

il ne faut pas tout mettre sur le dos de
l’entraîneur. Mecheri n’est pas respon-
sable des précédents échecs, on a tous
une part de responsabilité. Cela dit,
nous les joueurs, on est prêts à travail-
ler avec n’importe quel technicien. On
n’est pas des décideurs. On est là pour
exécuter les ordres de nos dirigeants.
Que pensez-vous de Benchadli qui
était votre entraîneur la saison
passée à l’ASMO ?
Benchadli est un bosseur. Il a la par-

ticularité de bien connaître certains
joueurs avec qui il a travaillé la saison
passée. Dans la situation actuelle, il
faut qu’on se serre les coudes pour ex-
tirper le MCO de cette position de re-
léguable.
Sur le plan personnel, vous avez
réussi à vous distinguer de la meil-
leure des façons face au MCA.
Etes-vous satisfait de votre rende-
ment ?

Ce n’est pas à moi de juger mes pres-
tations. Sinon, je me sens que je suis en
train de progresser, mais je suis encore
à 70% de mes capacités. Je dois conti-
nuer à travailler.

Entretien réalisé par Amine L.

Benchadli à pied
d’œuvre au stade Keloua

Mazari : «On n’a pas le choix que de gagner»

Mecheri Bachir et Tlemçani Abdelkader à la tête du staff technique des U21
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RCA 2 - ESM 1 OM 0 - MOB 1

ASMO 2 - MOC 0

USMAn 3 - USMB 1

CRT 0 – ABM 1

Stade : Imam-Illias
(Médéa)
Arbitres : Houasnia,
Badache, Azrine
Avertissements : Saï-
dane (24’) (OM) ;
Berami (18’), Gued-
jali (27’) (MOB)
But : Rehal (69’)
(MOB)
OM : Boufenache,
Saïdane, Slimani
(Mokhtari 69’),
Guedja, Zahzouh,
Mandji, Driffel, Be-
laifa, Hamidi (Ha-
midi 60’), Tlemçani
(Hamzaoui 77’),
Zouari
Entraîneur : Bou-
maâchouk
MOB : Toual, Ben-
hocine (Rehal 49’),
Guedjali, Baâouali,
Chebana, Berami,
Ferhat, Hamlaoui,
Akrour, Nemdil,
Amrane (Djabali 75’)
Entraîneur : Rah-
mouni

L’Arbâa réalise
la passe de 5

Précieuse victoire !

Plus rien n’arrêtera les Bônois !

La première période de la rencontre qui a opposé
l’O Médéa au MO Béjaïa était assez équilibrée dans
la mesure où les deux équipes avaient quelques op-

portunités, malheureusement mal exploitées par les
attaquants, notamment Zouari et Tlemçani pour les

locaux, et Nemdil et Amrane côté visiteurs. Toute-
fois, l’occasion franche est à mettre à l’actif des Bé-

jaouis, puisque Akrour a failli ouvrir la marque,
mais son tir passe au-dessus de la transversale (20’).

C’est sur ce score de parité que se termine la pre-
mière période. De retour des vestiaires, ce sont les
poulains de Mourad Rahmouni qui vont prendre

l’initiative en se créant quelques occasions. Ainsi, le
rentrant Rehal parvient à ouvrir la marque à la 69’
après une contre-attaque. Une réalisation qui a fait

réagir les locaux qui vont jeter toutes leurs forces
aUn de revenir au score, sans résultat. La rencontre

s’achève donc sur cette précieuse victoire des Crabes
qui leur permettra de rester dans le haut du tableau.

Y. A.

Les jeunes de Barigou n’ont pas résisté
Pour le compte de cette neuvième jour-

née, les poulains de Neghiz n’ont laissé au-
cune chance aux jeunes joueurs du SAM.

En effet, la formation de Barigou a fait le dé-
placement avec 13 espoirs ; son banc de

touche ne contenait que deux joueurs. Les
locaux ont proUté de la situation dans la-

quelle se trouvent les visiteurs pour leur ins-
crire quatre buts. On n’a pas attendu

longtemps pour voir Kara ouvrir le score à
la 18’ suite à un tir foudroyant des dix-huit

mètres. Trois minutes après, le même joueur
inscrit le deuxième but, après avoir reçu une
balle en profondeur de son coéquipier Bou-

rahli. La domination des locaux continue et,
à la 41’, Saïbi sert Mâanser. Ce dernier pénè-
tre dans la zone adverse et creuse l’écart. Au
moment où tout le monde attendait la Un de

la première mi-temps, Kara surgit encore
une fois et inscrit un très joli but. En se-

conde période, les coéquipiers de Bourahli
ont continué leur domination, mais sans
pouvoir ajouter d’autres buts, même si les

Samistes ont continué la partie à dix, après
la blessure de l’un des joueurs et le manque

de remplaçants.
Arab. A

Dans des conditions cli-
matiques très difficiles, les
protégés de Samir Boudja-
rane ont pu enchaîner leur
cinquième victoire à domi-
cile en venant à bout d’une

belle équipe de Mostaga-
nem. Il fallait attendre le

temps additionnel de la pre-
miére période pour voir le

revenant de blessure, Tarek
Cheurfaoui, libérer les sup-

porteurs d’une belle tête

suite à un coup franc bien
tiré par Harrouche. De re-
tour des vestiaires et après

neuf minute de jeu, Bou-
guerroua, après un travail

individuel, arrive à éliminer
trois défenseurs avant de

frapper vers les bois. Noubli,
libre de tout marquage, pro-

Ute de la bourde du portier
Belarbi pour doubler la

mise. Suite à un déborde-
ment de Bouziani sert l’atta-

quant Belgharbi, qui réduit
la marque pour son équipe.

Les coéquipiers de Noubli
préserveront cette avance

jusqu'au coup de sifflet Unal
malgré l’expulsion de Korchi

après avoir reçu deux car-
tons jaunes. Les Bleu et

Blanc confortent ainsi leur
place dans la plus haute
marche du classement.

Boudi Omar

Les Annabis n’ont pas manqué l’occasion
hier en recevant la formation de l’USMB d’en-
granger trois précieux points, qui les ont sans

doute remis en course pour l’accession. Les co-
équipiers de Bouherbite ont battu les Blidéens

sur un score sans appel de 3 à 1. La première
réalisation est survenue tôt dans la partie.

Ouenas, lancé des vingt mètres, se joue très fa-
cilement de quatre défenseurs, avant d’effacer

Benmandaour et pousse le cuir au fond des U-
lets. Un très beau but qui ouvre l’appétit aux
Bônois. A noter qu’il a écopé d’un deuxième

carton jaune cinq minutes avant de rejoindre les
vestiaires. C’est autour de Bouherbite de s’illustrer.

A la 55’, l’homme en forme de l’USMAn reprend
un tir de Abed, qui sera renvoyé par la barre trans-
versale, et inscrit le deuxième but pour les siens. La

réaction des hommes de Akli ne tardera pas à se
manifester. D’une tête, l’attaquant Boudina redonne

l’espoir aux Blidéens, une illusion vite dissipée,
puisque l’arbitre de la rencontre, Bachir, accorde

aux locaux un penalty, transformé par Bouherbite
assurant déUnitivement la victoire pour son équipe.

R.M.

Face à une équipe du Mouloudia de
Constantine qui s’est présentée sur la pe-

louse synthétique du stade Zabana avec les
U21, les Asémistes n’ont pas raté l’occasion

pour s’offrir les trois points d’une victoire
qui s’est dessinée dès les premières minutes
de cette confrontation. C’est Berramla, sur

un coup franc magistral, qui a montré le
chemin des Ulets aux siens. En effet, le capi-
taine de l’ASMO avait placé le cuir en pleine

lucarne du portier du MOC. Cette ouver-
ture du score a été suivie une demi-heure

après par le but du break signé Ameur Yahia
qui a repris un centre bien travaillé de Ba-

legh. Ayant fait plier ce match dès le pre-
mier half, les gars de M’dina J’dida, qui

auront un match plus compliqué avec la ré-
ception du RC Arbâa samedi prochain, se

sont mis à gérer leur efforts.
O. Riad

La formation de Merouana est revenue avec trois pré-
cieux points de son déplacement hier à Témouchent. Les
poulains de Bouarara ont réussi à empocher le gain com-
plet, grâce au seul et unique but de la rencontre inscrit par
le capitaine Triâa. Les visiteurs, dès le début de la rencon-
tre, ont tenté d’ouvrir le score par l’entremise de Boussaid
qui a effectué un corner direct, poussant ainsi le gardien
Bellalem à sortir toute sa classe pour sauver son camp.

Deux minutes après, Hamdache d’un tir foudroyant des 30
mètres trouve le gardien, encore une fois. Les locaux n’ont

pas attendu longtemps pour répliquer. A la 8’, Benouradj se
retrouve face au portier Aïssani, mais il manque le chemin
des Ulets. A la 26’, Benouenes effectue un corner, Boussaïd
tire, le gardien sort la balle qui retrouve Triâa qui n’hésite
pas une seconde à la mettre au fond des Ulets. Les joueurs
du CRT tentent de réagir à la Un de la première mi-temps,

sans résultat devant une solide défense des visiteurs. En
deuxième période, on attendait une réaction des locaux,
mais tous les présents ont senti que les poulains d’Am-
rouche jouaient juste pour Unir la partie. Manque de

moyens, ils ne sont pas suffisamment motivés pour une
rencontre de Ligue professionnelle. Avec cette nouvelle dé-

faite, le CRT reste toujours à la dernière place au classe-
ment général, contrairement aux gars de Merouana.

Salah.B

Stade : Zabana (Oran)
Affluence : faible
Arbitres : Helalchi, Doulache,
Brahim
Buts : Berramla (7’), Ameur
Yahia (37’) (ASMO)
ASMO : Saoula, Boussaâda, You-
cef Yacine, Benaoumeur, Be-
nayada, Chérif El Ouazzani
(Boudoumi, 63’), Tahar, Ber-
ramla, KhellouU (Rahou, 79’),
Balegh, Ameur Yahia (Youcef Za-
karia, 72’)
Entraîneur : Chérif El Ouazzani
MOC : Mihoub, Touali, Sekiki,
Souane, Toubal, Merad (Chi-
houb, 61’), Seddik (Bouali, 83’),
Dakhmouche, Koureïchi, Soussi,
Bouarfa (Boutaf, 46’)
Entraîneur : Kerbouâa

MCS 0 - MSPB 0Stade : 24-Février (Bel Abbes)
Affluence : huis clos
Arbitres : Brahimi, Chabala, Idir
Avertissements : Cheraïtia (36’) (MCS) ;
Bakhtatou (55’), Douroukdel (81’) (MSPB)
MCS : Bouhedda, Hamidi, Bentabet, El
Hadjari, Attek, Boulemdais, Sahnoun,
(Boukhari 46’), Cheraïtia, Benabdelkader,
Fellouli, KeU (Zaoui 65’)
Entraîneur : Henkouche
MSPB : Douroukdel, Benmansour, Ragdi,
Benaifa, Belhadi, Bacha, Benchaira (Om-
rani 90’), Zouaoui, Lamri, Bakhtatou,
Driss (Loucif 52’)
Entraîneur : Zemmouri

Stade : 19-Mai-1956 (Annaba)
In6uence : huis clos
Arbitres : Bachir, Benmenssour, Abid
Buts : Oeunes (7’), Bouherbite (55’), Bouher-
bite (85’) (USMAn) ; Boudina (59’) (USMB)
Avertissements : Oeunes (25’, 43’), Bouherbit
(62 ‘) (USMAn) ; Mehia (73’) (USMB)
Expulsion : Oeunes (43’) (USMAn)
USMAn : Benhamou, Tiboutine, Messali,
Zemmouchi, Zaâboub, Ouanes, Derrahi,
Moas (Bengoreine 69’), Bouharbit, Bekhti
(Seddik 48‘), Abed
Entraîneur : Mokdad
USMB : Benamdaour, Hamia, Namani, Ben-
nacer (Bendrane 86’), Mana (Aliouane 26’),
Krifali, Douicher, Belkheither, Boudina, Ouz-
nadji (Belhamri 79’), Mehia
Entraîneur : Akli

Stade : Omar-Hamadi
(Bologhine)
Affluence : moyenne.
Arbitres : Achouri, Amri, Zid
Buts : Cheurfaoui (45’+2),
Noubli (54’) (RCA) ; Belgharbi
(58’) (ESM)
Avertissements : Amiri (38’),
Rait (41’), Korchi (43’, 86’)
(RCA) ; Bouziani (37’), Charef
(90’) (ESM)
Expulsion : Korchi (86’) (RCA)
RCA : Toual, Belaïd, Sadaoui,
Cheurfaoui, Maddour, Amiri,
Harrouche (Houait 87’), Rait,
Korchi, Bouguerroua, Noubli
(Rabta 87’)
Entraîneur : Boudjarane
ESM : Belarbi, Charef, Djahal,
Fourtoul, Belahoual, Khaled,
Berbari, Gharich (Meddahi
59’), Yazid, Bouziani (Benayad
74‘), Guerrab (Belgharbi 45’)
Entraîneur : Osmane

Stade : Oussief-Omat
(Aïn Témouchent)
Affluence : moyenne
Arbitres : Zerrouk, Hel-
lal, Lade
But : Triâa (26’) (ABM)
Avertissements : Bella-
lem (31’), Belbachir
(86’) (CRT) ; Hamdache
(33’), Triâa (49’) (ABM)
CRT : Belallem (Dah-
mane 46’), Oueld Lakh-
dar, Eoussi, Kandli,
Benmoulay, Roumani,
Belbachir, Benameur,
Lechlach (Bendris 76’),
Moufak (Debbal 61’),
Benouradj
Entraîneur : Amrouche
ABM : Aïssani, Leblalta,
Khennab, Frioua, H’si-
nate, Boukhanchouche,
Refgui (Ramdani 76’),
Hemdache, Triâa, Bous-
saïd (Boulaouidate 87’),
Ouenes
Entraîneur : Bouarara

En pensant à Larbâa !

ASK 1 – NAHD 1
Le Nasria est toujours invincible après dix

journées. La bande à Gassi a réussi un match nul
(1-1) dans son périlleux déplacement au Khroub.

Un nul qui lui fera perdre toutefois la place de
leader au proUt du RC Arbaâ. La première mi-

temps s’est terminée sur un score vierge avec une
légère domination des Sang et Or. D’ailleurs, la

première action dangereuse est à mettre à l’actif
de Madi qui a failli conclure une belle combinai-
son collective, mais son tir sera dévié par l’ancien
portier de l’Equipe nationale, Gaouaoui. Cepen-
dant, les deux occasions les plus nettes durant ce

premier half sont à mettre à l’actif des locaux et
signées deux anciens Husseindéens. D’abord,

Mellouli dont la reprise de la tête consécutive à

un corner de HaUd sera repoussée par le poteau.
Et la deuxième, un penalty (40’) raté par Abdes-

lam auquel le portier nahdiste Belhani s’interpose
avec brio. En seconde période, les visiteurs trou-

veront la faille sur un penalty, transformé par
l’ancien Nahdiste Ouhadda qui s’est fait lui-même

justice. Les Sang et Or n’abdiqueront pas et vont
se jeter corps et âme en attaque, mais ce fut un

défenseur qui remettra les pendules à l’heure
dans l’ultime minute. Un chef d’œuvre signé

Zemmour d’un tir des 40 mètres, sur lequel le
portier Gaouaoui était battu. Un nul équitable

qui renforcera les chances du Nasria de jouer l’ac-
cession.

Abdou H.

Stade : Abed-Hamdani
(Khroub)
Arbitres : Necib, Meghlout,
Boudebouz
Buts : Ouhadda (75’ sp) (ASK) ;
Zemmouri (89’) (NAHD)
Avertissements : Boudemagh
(37’) (ASK) ; Khiter (76’), Be-
nyahia (76’) (NAHD)
ASK : Gaouaoui, Boudemagh,
Abbès, Zaâlani, Mellouli, Ab-
deslam, Lahcen, Harbache,
Louadj (Boukrida 69’), HaUd
(BouaUa 57’), Ouhadda
Entraîneur : Tebib
NAHD : Belhani, Khiter, Khe-
dis, Sellimi, Zemmouri, Zer-
rouki (Zennou 46’), Benyahia
(Lahouamed 76’), Bendebka,
Boussaïd, Brinis (Benayache
76’), Madi
Entraîneur : Gassi

Un chef d’œuvre de Zemmouri

Saïda engage les hostilités dès le début de la rencontre. 2’, Cheraïtia se présente seul face
à Douroukdel, mais sa frappe passe à côté. Attek remet une balle sur KeU, ce dernier dri-
ble un défenseur et enchaîne une frappe qui est déviée en corner par le gardien du MSPB.
45’, Boubiya s’offre une occasion de marquer par Lamri qui proUte d’une hésitation de la
défense de Saïda. Son essai passe à côté. 58’, KeU temporise et permet à Douroukdel de

sauver une balle chaude. 73’, frappe de Boukhari dans les décors. La domination de Saïda
est stérile. Boubiya gagne un point à l’extérieur.

Djilali. S.

Dominer n’est pas gagner

Témouchent sans âme

CRBAF 4 – SAM 0Stade : Fares-Deman-Debih
(Aïn M’lila)
Affluence : moyenne
Arbitres : Guarabi, Basil, Mougar
Buts : Kara (18’, 21’, 45 ’), Mâan-
sar (41’) (CRBAF)
Avertissements : Chebana (17’),
Belhoussine (40’), Belloucif (34’)
(CRBAF)
CRBAF : Boultif, Soualah, Ben-
dridi, Oukrif, Amrane, Saïbi, Dja-
mâoui, Chouieb, Kara, Bourahli,
Mâansar
Entraîneur : Neghiz

SAM : Hikouna, Djalbat, Rah-
mani, Ghallal, Boudoubi, Sah-
raoui, Belkhier, Chakroun,
Kachba, Derhat, Sriri (Isder 63’)
Entraîneur : Farès

Plus de peur que de mal pour Rahmouni
Avant l’entame de la partie, le coach du MOB, Mourad Rah-
mouni, a eu un malaise au niveau de l’estomac, chose qui a né-
cessité son transfert à l’hôpital de Médéa où il a subi les soins.
Il a regagné le groupe où il a dirigé par la suite son équipe
après avoir repris ses forces. Le coach béjaoui se porte bien,
puisqu’il a permis à ses poulains de revenir avec trois précieux
points de Médéa.

Y.A.

PROCHAINE JOURNÉE
AB Merouana

ES Mostaganem
MSP Batna

MO Constantine
ASM Oran

SA Mohammadia
USM Blida
MO Béjaïa

O Médéa
USM Annaba
AS Khroub
MC Saïda
RC Arba
NA Hussein-Dey
CRB Aïn Fekroun
CR Témouchent

9e journée
USM Annaba

O Médéa
CR Témouchent

CRB Aïn Fekroun
ASM Oran
MC Saïda
RC Arba

AS Khroub

USM Blida
MO Béjaïa
AB Merouana
SA Mohammadia
MO Constantine
MSP Batna
ES Mostaganem
NA Hussein-Dey

3-1
0-1
0-1
4-0
2-0
0-0
2-1
1-1

Résultats et classement de la Ligue 2
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Kaouche dans
le collimateur

Pour le compte de la sixième journée du
championnat, le Paradou AC recevra la for-
mation de l’USMC. Dans ce match, les co-
équipiers de Bouyouce8 ne comptent céder
aucun point à leur adversaire, surtout que
cette rencontre aura lieu à domicile. En effet,
les Pacistes ont déjà tiré la leçon du match
face à Koléa. Il ne sera pas question donc de
laisser 8ler des points à Hydra. D’ailleurs, des
joueurs nous ont avoué qu’ils n’ont pas le
droit à l’erreur et qu’ils doivent à tout prix
remporter les trois points, a8n de grimper
dans le classement général. D’autre part, le
PAC, qui n’a disputé pour le moment que
trois rencontres, se retrouve avec quatre
points dans son escarcelle, avec une victoire
face à Khemis El Khechna, une défaite à
M’sila et un nul face à Kolea.

Le retour des blessés
soulage Bouzidi

Cette rencontre contre face la formation de
l’USMC connaîtra le retour de tous les bles-
sés. En plus de Defnoun et Bouyouce8 qui
ont pris part aux dernières minutes du match
de coupe, il y aura le retour de Meddahi et
Benachour. Le premier responsable de la
barre technique sera donc soulagé d’avoir
tous ses éléments à sa disposition. Par ail-
leurs, l’entraîneur se retrouve devant des
choix difficiles. Le bon rendement de Benze-
mouri ainsi que le retour de Defnoun et un
véritable casse-tête. Désormais, il faudra at-
tendre le jour de la rencontre pour connaître
la composante du driver paciste.

K. Y. M.

Une victoire qui
en appellera d’autres

L a formation du NARBR, qui a réussi sa première
victoire de la saison, est en train de se préparer
pour une autre rencontre très importante prévue

en On de semaine. Il s’agit de la sixième journée du
championnat, face à la formation de Boussaâda. Une
rencontre capitale pour les poulains de Aziz Triaki qui
ne possèdent aucun point dans leur compteur pour le
moment. Pour sortir de cette mauvaise passe, les
joueurs ainsi que le staff technique ont mis une straté-
gie qui consiste à gagner en Coupe d’Algérie pour en-
chaîner les deux rencontres à domicile face à Boussaâda
et Boufarik. Pour le moment, la première étape a été
réussie, puisque le NARBR a gagné en Coupe d’Algérie
face à l’OMR sur le score de deux buts à zéro. En atten-
dant la On de semaine pour voir les Noir et Blanc de Re-
ghaïa passer à l’acte, l’équipe poursuit sa préparation
d’arrache-pied. Le premier responsable de la barre tech-
nique est en train de soumettre ses joueurs à un pro-
gramme basé sur le volet technique aOn que tout le
monde soit prêt pour le rendez-vous. De leur côté, les
joueurs affichent la grande forme.

Merbah et Taïbi
veulent continuer sur leur lancée

Le duo qui a attiré les regards lors du dernier match
en Coupe d’Algérie face à l’OMR veut avoir une autre
chance en championnat. Il s’agit bien de Taïbi et Mer-
bah. Le premier s’est distingué par sa vitesse et ses ou-
vertures précises et le second par son efficacité devant le
but. D’ailleurs, il a réussi à inscrire un doublé. Les deux
joueurs, après leur bon rendement, attendent une autre
chance de leur entraîneur, aOn de prouver une autre fois
leur savoir-faire sur le terrain et permettre au NARBR
de sortir de sa mauvaise passe.

Khalil Y. M.

N ous nous sommes entretenus avec le
coach hadjouti, après l’élimination de
son équipe à l’issue de la séance des

tirs au but, face à Sendjes. Il nous a répondu
sans ambages et surtout sans chercher de faux
fuyants pour expliquer cet échec : «Nous res-
sentons bien sûr beaucoup de déception, car
l’équipe a fourni beaucoup d’efforts et méritait
tout autant de se quali?er que notre adversaire.
Cette élimination a fait partir en fumée toute
une semaine de travail. Je suis très déçu aussi
pour mes joueurs qui voulaient tellement offrir
une quali?cation à leurs supporters. Que vou-
lez-vous, la coupe ne nous a pas choisis.»

“Cette élimination ne doit
pas laisser des séquelles”

Pour ce qui est de la suite du champion-
nat, Maghraoui, le coach hadjouti, ajoutera
: «Mes joueurs ont eu le ré@exe qu’ont toutes
les équipes, à savoir se replier, sans qu’au-

cune consigne dans ce sens ne leur soit don-
née. Il faut reconnaître que nous avons fait
une deuxième mi-temps catastrophique.
C’est donc tout naturellement que notre ad-
versaire a repris con?ance. J’espère que cette
élimination ne va pas laisser des séquelles.
Des échéances très importantes nous atten-
dent en championnat et il ne faut surtout
pas se désunir. Les joueurs doivent oublier
cette élimination au plus vite et se préparer
comme il se doit pour la prochaine rencontre
de championnat. Il faut que nos supporters
sachent que nous nous sommes présentés
pour ce match de coupe avec pas moins de
six absents et que ceux qui ont joué ont
donné le meilleur d’eux-mêmes. C’est dans
des moments comme ceux-là que nous avons
besoin de leur soutien.»

S. B.

Zemmour et Nemdil
suspendus

Deux joueurs importants de l’effectif had-
jouti ne joueront le prochain match face au
WAM. Il s’agit de Zemmour et Nemdil qui

ont tous deux écopé d’un avertissement ven-
dredi dernier.

Khechine incertain
Il est peu probable que l’attaquant de

pointe, Khechine, soit du déplacement à
Mostaganem. Ce dernier relève tout juste de

blessure et il est un peu court sur le plan
physique.

Boudjella pour
renforcer le staff

technique
Boudjella SoOane, qui occupait

jusque-là la fonction de DTS des jeunes
catégories, vient de rejoindre les mem-
bres du staff de l’effectif seniors. Boud-

jella secondera l’entraîneur en chef,
Bouzid Maghraoui

S. B.

Oublier ce match de coupe

Retard dans le
lancement des

championnats de wilaya

A On de donner assez de temps aux équipes qui
animent les deux championnats de wilaya de la
Bouira de football (Honneur et Pré-Honneur),

le bureau de la LWFB, dirigé pour un nouveau mandat
par Nouredine Bakiri, a voulu mettre tous les atouts de
son côté pour lancer le championnat et le mettre sur les
bons rails. Malheureusement, jusqu’à l’heure où ces
lignes sont rédigées, plusieurs équipes n’ont pas réussi à
s’engager, à l’instar de l’ASC Ain Laloui et l’US Ath Laa-
ziz pour le championnat de la division d’Honneur, l’OC
Chorfa et l’ASC Aomar (B) pour la division Pré-Hon-
neur qui ont déclaré un forfait général. Toutefois, après
plusieurs réunions techniques, le bureau de la ligue,
avec l’aval des instances concernées de la FAF, a décidé
de faire accéder quatre autres équipes qui évoluaient la
saison dernière Pré-Honneur, directement en Honneur
pour compléter le groupe de la première division. En
effet, en plus de l’ANB Djouab qui a remporté le titre de
champion, la Ligue a fait accéder l’ASC Dirah, le DRB
Kadiria, l’Olympique de Raffour et le CR M’chedallah
qui occupaient le peloton en tête la saison passée. Ce
qui fait désormais un groupe de 14 équipes en division
d’Honneur, ce qui est plutôt acceptable.

A. Samy

Ligue de football
de Bouira

A pproché en marge du
match disputé devant la
formation algéroise de la JS

El Biar joué dans le cadre du troi-
sième tour de la Coupe d'Algérie, et
qui s'est soldé par une nette victoire
de ses protégés (4 à 1) avec des réa-
lisations signées Lardjene en pre-
mière mi-temps, Bouchouchene
deux fois et Tigrine Laalam en se-
conde période, le coach de la JS
Akbou, en l'occurrence Azedine
Irid, a tenu à faire le point sur la
prestation de ses joueurs durant les
joutes livrées en championnat
comme en coupe.

«Nous avons montré
de belles choses
en Coupe d’Algérie»

Par ailleurs, évoquant la presta-

tion du groupe lors des rencontres
livrées jusque-là, le responsable de
la barre technique de la JSA n'a pas
caché sa satisfaction quant au ren-
dement du groupe, bien qu'il ait
tenu à préciser qu'il reste encore
des réglages à faire. Pour cela, il
dira : «Nous avons enregistré des sa-
tisfactions durant les deux dernières
rencontres de coupe que nous avons
disputées car les joueurs ont pu ré-
cupérer leurs forces et avoir de la
compétition dans les jambes en pré-
vision du programme qui nous at-
tend en championnat dès samedi
prochain. Malgré cela, je dirai que
nous avons constaté un certain
manque que nous tâcherons de com-
bler dans les prochaines journées de
championnat.»

Z. Aït Hamoudaç

C ’ est une belle qualiO-
cation qu’a arrachée
le MB Bouira au pro-

chain tour de la Coupe d’Algérie
aux dépens du Hydra AC, une
victoire qui conOrme le réveil du
doyen des clubs de Bouira, après
un début de championnat plutôt
raté. En effet, le MBB n’a réussi à
glaner qu’un seul point lors des
deux premières journées, un nul
concédé à domicile face au DRB
Baraki et une défaite en déplace-
ment devant le DRB Staouéli. Le
MBB drivé par le duo Bouchenab
- Kettaf a réussi à provoquer le
déclic lors de la troisième journée
sur son arène Bourouba-Said de-
vant la JS Akbou (3-1). Toujours
optimiste malgré les couacs des
premières journées, comme à
son habitude, le président du
club, Kamel Benhlima, estime
que son équipe se porte de mieux
en mieux après un début difficile.
«Tout est rentré dans l’ordre, nous
avons un bon groupe que nous

avons renforcé par de très bons
joueurs à l’instar de Belouarem,
Allouache, Lekhel, Touat ou en-
core Gani et Kacel, qui font un très
bon travail aux côtés des Ferrah
Lyes et Boucherab. La saison vient
juste de commencer et je vous as-
sure que nous aurons notre mot à
dire cette saison.» Le MBB avait
livré mardi dernier une rencon-
tre amicale face au NA Hussein
Dey entraîné par Salem Gaci et
s’est incliné sur le score de (4 - 2),
avant de se qualiOer au quatrième
et dernier tour régional de la
Coupe d’Algérie devant le Hydra
AC (2-1). En semaine, tous les
joueurs ont repris le chemin des
entraînements en prévision du
périlleux déplacement prévu
pour samedi prochain à Bou-
merdes pour y rencontrer la for-
mation locale du RCB dans ce
qui constitue une des affiches de
la journées en Régionale 1.

A. S.

F inalement, la renommée
qui a précédé les juniors
de l’AC Paradou ne leur a

pas été d’une grande utilité
puisqu’ils ont été écartés de la
course à la Coupe d’Algérie en
concédant une défaite le week-
end passé, à Dellys, face à la
jeune vague d’Iazouguen dans
un match splendide. Les pou-
lains de Mohand Ould-Saïd se
sont bien débrouillés et ont mon-
tré, selon quelques observateurs
présents sur les lieux, un poten-
tiel digne d’une grande équipe en
devenir. Ce n’est donc pas un ha-
sard que de venir à bout de la
formidable équipe de Paradou.
Les Rouge et Noir ont pris
l’avantage au score dès le début

de la seconde mi-temps, grâce à
un coup franc magniOquement
botté par Hallit, avant que leur
adversaire, dont le jeu a régalé
l’assistance, n’égalise lors du
deuxième quart d’heure de la
même période. Alors que les Al-
gérois espéraient le gain du
match et de la qualiOcation au
prochain tour, les jeunes d’Ia-
zouguen ont aggravé la marque
d’un superbe retourné acroba-
tique exécuté par Chekkal dans
le dernier quart d’heure de jeu
anéantissent de fait les espoirs
des jeunes du Paradou. Une très
belle qualiOcation de l’anticham-
bre de l’équipe A de la JS Azazga
qui appelle conOrmation.

B. Ferhati

Azedine Irid fait le point

S ur un autre volet, le coach Irid
a abordé avec nous la presta-
tion des nouvelles recrues qui

ont rejoint l'équipe au cours de la
période des transferts. Pour cela, il
estime: «Concernant la prestation
des nouvelles recrues, je dirai que
nous avons enregistré des satisfac-
tions mais nous avons également re-
levé des insuffisances. Certains se
sont adaptés, mais il y en a d'autres
qui ont besoin encore d’un peu de
temps pour donner ce que nous at-
tendons d'eux.» Par ailleurs, évo-
quant la forme actuelle de l'équipe,
le co-entraîneur du pensionnaire de
la Régionale 1 dira : «On aurait bien
voulu que le coup d'envoi du cham-
pionnat soit décalé de quelques jours
pour nous permettre de nous prépa-
rer encore mieux sur tous les plans,
ce n’était pas le cas, alors on a essayé
de nous adapter. Avec le remanie-
ment effectué au sein de l'effectif, avec
le départ de certains éléments et l'ar-
rivée de nouvelles recrues, notre
équipe a mis du temps pour retrou-

ver son équilibre et créer une meil-
leure cohésion possible.» Cela dit,
l’enfant d'Akfadou estime que son
équipe atteindra d'ici peu son véri-
table rythme de croisière. S’agissant,
des objectifs du club, notre interlo-
cuteur poursuit : «Avec l'expérience
de la saison écoulée qui a vu la JSA
terminer la compétition à une hono-
rable troisième place derrière le
champion, l'USO Amizour, et l'ES
Ben Aknoun, nos ambitions restent
les mêmes pour cette saison, à savoir
jouer les premiers rôles dans ce
groupe et aller le plus loin possible en
coupe d’Algérie.» En tous les cas, sur
le niveau réel de l'équipe, les sup-
porters de la JS Akbou se disent sa-
tisfaits du rendement global malgré
le timide départ en championnat
avec deux points seulement de ré-
coltés en trois rencontres et sem-
blent convaincus que leurs protégés
auront leur mot à dire dans ce
groupe de Régionale 1.

Z. A. H.

Les nouvelles recrues
commencent à s'adapter

L’accession en point de mire

Coupe d’Algérie juniors

La JS Azazga s’illustre
Trois nouveaux clubs

en Pré-Honneur de Bouira
Tout le monde aime le football, mais ce n’est mal-

heureusement pas tout le monde qui dispose des
moyens nécessaires pour s’engager dans un cham-
pionnat. En effet, dans la wilaya de Bouira, les pro-
blèmes du manque d’infrastructures sportives et de
subventions empêchent plusieurs équipes de pren-
dre part aux différents championnats de wilaya, le
premier étage de la pyramide du football national.
Ainsi, cette saison, elles ne seront que 12 équipes à
animer le championnat de la division Pré-Honneur
avec l’engagement de l’US Auzia, une équipe de
Sour El Ghozlane, de l’A Béni Hamdoun d’Aghba-
lou, et la JS Chorfa qui remplace désormais l’Olym-
pique de Chorfa. Ces équipes, ajoutées à celles de la
division d’Honneur, se bousculeront dans les
quelques stades qui seront homologués par la com-
mission chargée du dossier au niveau du bureau de
la Ligue de Bouira qui est a pied d’œuvre depuis le
début de la semaine.

A. S.

Le Buteur cherche des correspondants à :
Azeffoun, Akbou, Lakhdaria et M’Chedallah

Contact par e-mail à : clubsdekabylie@gmail.com
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Si quelqu'un peut se considérer
comme spécialiste de la cérémonie
qui récompense les meilleurs
joueurs de la planète chaque
année, c'est bien Ronaldo Nazário
de Lima. Élu Joueur Mondial de la
FIFA en 1996, 1997 et 2002, il est
parfaitement placé pour figurer
dans notre série d'entretiens au
sujet du FIFA Ballon d'Or 2012. La
cérémonie récompensera les meil-
leurs footballeurs en 2012, le 7 jan-
vier 2013 au Kongresshaus de
Zurich.

Ronaldo, vous-même, comme
joueur, pensiez-vous parfois à ces
récompenses individuelles à cette
période de l'année, à l'approche
de l'élection pour le FIFA Ballon
d'Or ?
Tout joueur rêve d'être reconnu in-

ternationalement comme le meilleur
joueur du monde. Chaque année, un
seul joueur va gagner, mais ce n'est
pas uniquement à cette période de
l'année que le joueur y pense. Il y
pense en permanence car pour pou-
voir prétendre gagner le FIFA Ballon
d'Or, il faut bien jouer pendant toute
l'année, régulièrement. Il faut à la fois
marquer des buts, être important
pour son équipe et gagner des titres.
Les critères pour décider du FIFA
Ballon d'Or sont très complets.

Quelle différence cela a-t-il fait
dans votre vie de ga-
gner votre premier
trophée de Joueur
Mondial de la FIFA
en 1996 ? Vos adver-
saires ont-ils com-
mencé à plus vous
respecter ?
Le premier a été très

spécial, très beau. Je ne
m'y attendais pas, donc
ça a été merveilleux. Le
respect des adversaires
grandit, mais la respon-
sabilité et la pression de
se maintenir à ce niveau
augmentent aussi. C'est
une bonne chose à plu-
sieurs points de vue et
j'ai toujours dit que pour moi, plus il
y avait de pression, mieux c'était. Je
transformais la pression en énergie et
en motivation pour apporter encore
plus.

Vous étiez au PSV et remplaçant
dans l'équipe du Brésil olym-
pique. Ensuite, vous devenez titu-
laire, vous arrivez à Barcelone et
à la Cn de l'année, vous êtes élu
meilleur joueur du monde. Cette
année 1996 a été celle des grands
changements dans votre vie…
Ce fut une année fantastique : elle a

commencé sur le banc avec la Seleção,
mais avec le PSV je marchais bien.
Ensuite, il y a eu ce transfert à Barce-
lone. Ce fut une année riche en émo-
tions, une année de décisions

importantes également, car il n'est ja-
mais facile de changer d'équipe et de
franchir les étapes dans une carrière.
Mais j'ai été très bien reçu à Barcelone
et j'ai réussi à maintenir le cap, en
jouant au football
comme je savais le
faire.

En 2002, vous
êtes élu Joueur
Mondial de la
FIFA pour la troi-
sième fois. Ce
titre est venu ré-
compenser votre
rétablissement
physique in-
croyable, qui vous
a permis d'aider le Brésil à gagner
la Coupe du Monde de la FIFA…
Oui, ce troisième titre a été magni-

Hque. C'est le plus personnel. J'ai sur-
monté beaucoup de choses pour y
arriver. Je voulais prouver à tout le
monde que j'en étais capable. Pendant
un an et demi, j'ai dû lutter contre
mon propre corps pour pouvoir jouer
la Coupe du Monde 2002. J'ai bien
joué, j'ai été meilleur buteur de cette
Coupe du Monde et j'ai été élu Joueur
Mondial de la FIFA. Ce fut une vic-
toire encore plus importante que
celles d'avant, en raison précisément
des difficultés rencontrées en chemin.

Il y avait un joueur avec qui vous
aviez une sorte de rivalité, en rai-
son du nombre de trophées ga-
gnés. C'est bien sûr Zinedine
Zidane, qui a lui aussi remporté
le trophée à trois reprises...
Dans ma génération, on peut dire

que la concurrence était beaucoup
plus relevée qu'aujourd'hui, avec tout
le respect que je dois à Lionel Messi
et Cristiano Ronaldo. D'ailleurs, ces
deux-là vont continuer à se disputer
le trophée du meilleur joueur du
monde pendant quelques années en-
core. Mais à mon époque, il y avait Zi-
dane, Rivaldo, qui l'a gagné lui aussi
une année, Luis Figo, puis ensuite Ro-
naldinho... Dans cette génération, la
concurrence était très grande pour le

titre de
m e i l -
l e u r
joueur du
monde et
on peut
dire que
celui qui le
gagnait le
m é r i t a i t
v r a i m e nt .
Moi et Zi-
dane avons
dominé ces an-
nées, avec trois

titres chacun. Ces années furent spec-
taculaires et je pense que tous ceux
qui aiment le football ont apprécié et
en ont bien proHté.

Vous avez joué avec des dizaines
de stars, dont plusieurs ont rem-
porté ce trophée. À vos yeux,
existe-t-il un joueur qui n'a pas
gagné ce prix mais aurait mérité
de le faire ?
Ces prix individuels sont toujours

une manière de récompenser la régu-
larité d'un athlète spéciHque, mais le
football n'est absolument pas un
sport individuel. C'est un sport col-
lectif, dans lequel l'équipe est très im-
portante. Je me suis toujours
demandé si je ne devais pas partager

ces prix avec tous
mes coéquipiers des
équipes dans les-
quelles j'ai joué. Il est
certain qu'il y a une
grande injustice à ce
niveau-là car chaque
année, plusieurs
joueurs ont la régula-
rité nécessaire et mé-
ritent de gagner le
prix. Par exemple,
Paolo Maldini est un
joueur contre qui j'ai
toujours eu beaucoup
de mal. C'est le meil-
leur défenseur que
j'aie rencontré dans
ma carrière. Il aurait
mérité de gagner
cette récompense
plusieurs fois, mais
les critères ne sont
pas idéaux de ce
point de vue. C'est un
arrière, alors que les
gens veulent voir des
buts, des grandes ac-
tions, c'est-à-dire
exactement ce que
l'arrière essaie d'em-
pêcher. Mais Maldini
a été un joueur ex-
trêmement talen-
tueux à son poste.
Est-il plus diffi-

cile de gagner des
votes quand on ne
joue pas en Europe,
car l'exposition
n'est pas la même
sur les autres conti-
nents ?

Le football, de
façon générale, est
très équilibré, mais
on ne changera pas
l'histoire du football
européen, qui a tou-
jours été le plus com-
pétitif, le plus beau.
C'est un paramètre
valable dans le

monde entier. Par conséquent, il est
naturel que le continent sur lequel
évoluent les meilleurs joueurs four-
nisse le vainqueur du prix récompen-
sant le meilleur footballeur du
monde.

Neymar, en particulier, est déjà
suffisamment fort pour être cité
aux côtés des meil-
leurs joueurs ac-
tuels…
Neymar est un grand

talent brésilien, une
perle rare que nous pos-
sédons. Il y a quelque
temps, j'ai dit qu'il était
nécessaire pour lui d'al-
ler jouer en Europe aHn
de prouver son talent et
de le montrer au monde
entier. Tôt ou tard, cela
va arriver. Il ira en Eu-
rope et pourra se joindre
à la lutte pour le FIFA
Ballon d'Or.

Aujourd'hui, il vit
quelque chose de si-
milaire à ce que vous
avez vécu en Seleção :
il est très jeune, mais
représente déjà un
grand espoir pour
l'équipe et, en tant
que tel, pour le pays.
Quel est le principal

conseil que vous pourriez lui
donner sur ce plan-là ?
Il n'y a aucun secret : j'ai toujours

dit qu'il devait se concentrer sur son
football. C'est un garçon très concen-
tré, très discipliné. Son objectif est
toujours de jouer, de marquer des
buts et de gagner des titres. Je n'ai rien
de particulier à lui conseiller, si ce
n'est de continuer comme il le fait. J'ai
la certitude que tôt ou tard, il ira en
Europe et ensuite, il va démontrer
une fois de plus au monde entier que
nous, les Brésiliens, nous continuons
d'exporter de grands talents.

Si l'on pense au prochain FIFA
Ballon d'Or, peut-on vous poser
la question : si Ronaldo votait,
qui choisirait-il comme vain-
queur du prochain FIFA Ballon
d'Or ? Et pourquoi ?
C'est toujours la lutte entre les

deux : Messi et Cristiano Ronaldo.
Même si Iniesta et Xavi continuent
d'être des joueurs incroyables. Seule-
ment, ce sont des milieux de terrain.
Ils ne suscitent pas autant de passion
chez le public que les attaquants. Per-
sonnellement, je voterais pour Messi.
Non seulement il est décisif - il conti-
nue de beaucoup marquer, de gagner
des titres -, mais il réussit aussi à ap-
porter une magie spéciale et diffé-
rente dans le football. Cristiano
Ronaldo est un joueur très objectif,
très technique et habile, alors que
Messi réussit toujours à surprendre,
sur de nombreuses actions.

Et le meilleur entraîneur, qui est-
ce et pourquoi ?
Ah, comme meilleur entraîneur…

Je donnerais Jose Mourinho. Je
connais bien le monde du football,
l'organisation tactique, la planiHca-
tion, les entraînements… Je voterais
pour lui car il n'est pas facile de gérer
25 joueurs au quotidien.

Et si vous deviez composer la sé-
lection mondiale de FIFA/FIF-
Pro, qui choisiriez-vous à chaque
poste ?
Je prendrais Casillas, Daniel Alves,

Sergio Ramos, John Terry et, en laté-
ral gauche, qui en latéral gauche ? Ro-
berto Carlos ? (rires) Marcelo, du
Real Madrid. En milieu de terrain,
Xavi, Iniesta et... (il réIéchit pendant
25 secondes) Lampard. Ensuite, en at-
taque, Cristiano Ronaldo, Messi et...
Neymar.

In �fa.com

«AvectoutlerespectàMessiet
Ronaldo, la concurrence était
plus relevéeàmonépoque»

Ronaldo

«Moi et Zidane
avons dominé
le foot, avec
trois titres
demeilleur
joueur de la
FIFA chacun»

«Maldini
est lemeilleur
défenseur que
j'aie rencontré
dansma
carrière»

«Maldini
est lemeilleur
défenseur que
j'aie rencontré
dansma
carrière»

«Maldini
est lemeilleur
défenseur que
j'aie rencontré
dansma
carrière»

«Maldini
est lemeilleur
défenseur que
j'aie rencontré
dansma
carrière»

«Le Ballon
d’Or ? Je
voterais
pour Messi»

«Neymar doit d'aller
jouer en Europe afin
de prouver son talent»



Eriksen : «J’ai dit non à City, car
jeme sens chezmoi ici»

Alors que l'Ajax Amsterdam s’est déplacé hier
en Angleterre pour y affronter Manchester City en
Ligue des champions, Christian Eriksen, le milieu
de terrain du club néerlandais, est revenu sur son
refus de rejoindre les Citizens à l'intersaison. «Je
pense que beaucoup d'autres joueurs auraient dit
oui à City mais j'avais mes raisons. Quand mon
agent m'a informé de leur approche, je lui ai ré-
pondu directement que je ne voulais pas y aller et
c'est toujours le cas. A la fin de ma carrière, nous
verrons si j'ai pris la bonne décision. Mais je me sens
chez moi à l'Ajax», a indiqué le Danois de 20 ans, bu-
teur à l'Arena contre ces mêmes Anglais voilà deux
semaines (3-1), dans les colonnes du Sunday Mirror,
et qui est aussi dans le viseur de d’autres clubs presti-
gieux en Angleterre, Italie ou Espagne.

Real Madrid

Mourinho
écarte la

piste du PSG
Annoncé avec insistance au PSG la se-

maine dernière par la Gazzetta Dello Sport,
José Mourinho n’avait pas encore réagi à la rumeur. C’est désormais
chose faite puisqu’en conférence de presse, e Special One a nié
avoir été en contact avec les dirigeants du club de la capitale fran-
çaise. «Ce n’est pas vrai», a-t-il déclaré. A noter que même Cristiano
Ronaldo a déjà démenti l'information lancée par la Gazzetta dello
Sport selon laquelle il pourrait rejoindre le PSG l’été prochain, en
niant le moindre souhait d’atterrir dans la capitale française, malgré
un contrat forcément très juteux proposé par les Qataris.

Casillas n’est pas du même avis
que Ronaldo

Contrairement à son équipier du Real Madrid
Cristiano Ronaldo, Iker Casillas ne voterait pas

pour lui dans la course au Ballon d'Or, «par éthique
personnelle». «Je préfère que la reconnaissance de

mon travail vienne de l'extérieur»,
explique-t-il à France Football. Le capitaine
de la sélection espagnole envisage de voter
pour Sergio Ramos, Cristiano Ronaldo et

un autre Espagnol. Candidat, mais pas
favori, le joueur du Real Madrid re-

grette également que le poste de gar-
dien de but ne soit pas aussi avantagé

que celui d’attaquant. «Je me de-
mande pourquoi on ne re-

connaît pas un joueur aussi
déterminant et différent que
le gardien.» À bon en-

tendeur……

S'il a recruté des vedettes
internationales comme Zlatan
Ibrahimovic et iago Silva,
le Paris-SG a également dans

le viseur plusieurs stars en
devenir qui pourraient suivre
la voie du jeune milieu de ter-

rain italien Marco Verratti
dans la capitale. Le quotidien

espagnol As nous apprend
que le club de QSI aurait

ainsi des vues sur la pépite

Isco, milieu offensif de 20 ans de
Malaga, un autre club détenu par
la famille royale du Qatar. En dif-
Tcultés Tnancières, le club anda-
lous pourrait céder sa pépite au

plus offrant, Manchester City, Ar-
senal et la Juventus de Turin étant
sur les rangs. D'après les mêmes
sources, Leonardo aurait cepen-
dant bien avancé sur le dossier

puisqu'il aurait déjà contacté le
joueur pour lui soumettre une pro-
position de contrat pour juin 2013.

Avec une clause libératoire
Txée à 21 millions d'euros, les
clubs se bousculent déjà pour
enrôler le milieu de terrain,

que Malaga tente actuellement
de prolonger. Dans le même

temps, les Franciliens surveil-
lent étroitement un autre
grand espoir, un peu plus

connu celui-là, Stevan Jovetic
(23 ans). Déjà auteur de 6 buts
en 11 matchs de Serie A cette

saison, le Monténégrin
conTrme toutes ses qualités. Des qua-
lités qui séduisent depuis longtemps
déjà le Paris Saint-Germain. D'après
la Gazzetta dello Sport, Jovetic était

encore supervisé par un émissaire du
club de la capitale dimanche dernier

lors de la large victoire de la Viola
face à Cagliari (4-1). Mais Chelsea,
Manchester, United et City, et le FC

Barcelone notamment observent eux
aussi régulièrement la star Uorentine,
qui dispute peut-être sa dernière sai-

son en Toscane.

De Rossi bientôt
sur lemarché

Daniele De Rossi ne semble plus être un élé-
ment indiscutable de l’AS Roma ! En effet, le

«guerrier» romain ne compte pour le moment
que 6 titularisations depuis le début de la sai-

son. Un bien maigre bilan pour le joueur qui
était un titulaire indiscutable ces dernières
saisons. De plus, toutes les fois où le milieu

n’a pas été aligné, les Giallorossi se sont
imposés avec notamment de

bonnes prestations de son rem-
plaçant Bradley. Un départ n’est
donc plus à exclure, surtout

quand on sait que le Real Madrid et Manchester City gardent un œil sur lui.
Franco Baldini, actuel directeur sportif de l’AS Roma, a même récemment dé-
claré que si jamais un club venait à faire une offre intéressante pour le joueur,
un transfert serait alors tout à fait plausible. L'entraîneur Zdenek Zeman avait
notamment souligné le manque d'implication de l'international italien durant
les entraînements. Toujours selon les médias transalpins, le Real Madrid,
Manchester City et le Paris Saint-Germain se seraient renseignés à son sujet.

Les deux pépites
«Isco et Jovetic» espérées

Chamakh
pas contre un

retour à Bordeaux
Peu utilisé du côté d’Arsenal,

Marouane Chamakh a accepté de
revenir sur sa situation, sur RMC.
«En début de saison, j’ai été ma-

lade. J’ai chopé une sale maladie, la
mononucléose. C’est vraiment em-
bêtant. Tu ne peux rien faire, pas
t’entraîner. Même quand tu ne fais
rien, tu es fatigué. J’ai essayé de

compenser à l’entraînement, même
quand je n’étais pas pris dans le

groupe. C’est un peu plus dur pour
moi. Il faut que je donne encore

plus à l’entraînement, car je n’ai pas
le même rythme que quand je

jouais». Alors qu’il avait souvent
écarté l’idée d’un départ, désireux
de mettre toutes les chances de son

côté à Arsenal, il est aujourd’hui
conscient que sans amélioration

d’ici janvier, il devra aller voir ail-
leurs. Et pourquoi pas du côté de

son club formateur, Bordeaux.
«Bien sûr que ça peut être une solu-
tion. Non, je ne l’exclus pas. Si je
me décide à revenir, ça ne me gêne
pas. Mais c’est encore trop préma-
turé. Ma priorité serait de rester en
Angleterre, mais si je devais rentrer

en France ça ne serait que pour
Bordeaux», a-t-il admis. Les nom-

breux appels du pied de Jean-
Louis Triaud seraient donc en

train de porter leurs fruits. Reste à
savoir si les Girondins sont tou-

jours réellement intéressés par les
services de leur ancien goleador.

Bayern Munich

AS Rome
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AC Milan

Arsenal

L’actuel attaquant du Milan AC, Bojan
Krkic, s’est exprimé suite à son but marqué
lors de la dernière journée de championnat
contre le Chievo Vérone samedi dernier, lui
qui est uniquement prêté par l’AS Rome au
Milan, avec néanmoins une clause qui per-

mettra aux Milanais de le conserver en Tn de
saison : «J’ai 22 ans et je m’entraîne chaque

jour pour aller le plus loin possible, je suis ici
pour être racheté par le club à la 4n de la sai-
son.» Si le Milan a donc le choix de le garder
ou non, l’AS Monaco qui devrait, sauf acci-
dent majeur, retrouver l'élite au printemps

prochain au vu des moyens mis en place de-
puis l'arrivée de Dymitry Rybolovlev, aurait
alors couché le nom de Bojan Krkic sur sa

short-list en vue de la saison prochaine.

Il loue le talent de Pato
Avec seulement trois matches de

Serie A joués cette saison et zéro
but inscrit, Alexandre Pato,
gêné par de nombreuses

blessures, a reçu le sou-
tien de son coéqui-
pier au Milan AC,

Bojan Krkic. «C'est
le plus grand avant-
centre que j'aie croisé, il n'a plus à prouver
sa force, a lancé l’ancien joueur de Barce-

lone. Il doit juste jouer et retrouver la
con4ance.» Des propos assez surprenants,
lorsqu’on sait que Bojan a évolué en com-

pagnie de buteurs nettement plus effi-
caces, à l’instar de Messi, Eto’o, Henry ou

Totti.

Paul Breintner : « Le Bayern est
en train de jouer à la Barça »

Actuellement au sein de la cellule de re-
crutement du club bavarois, le
champion du monde 1974,
Paul Breitner, a évoqué le

niveau de jeu de son
club de cœur, qu’il
compare ni plus ni

moins au FC Barce-
lone. «En ce moment,

l’équipe joue un football
tout à fait différent de ce

que pratique le Bayern
d’habitude. Nous sommes

en4n en train d’essayer de jouer un
football rapide à la Barça. On défend même de manière totale-
ment différente de l’année dernière, nous sommes plus agressifs
et plus offensifs. Nous effectuons un pressing comme il n’y en a

jamais eu au sein de la Bundesliga», a ainsi reconnu avec
beaucoup de Terté Breitner sur Sport 1.

Bojan : «Je suis ici pour être
racheté à la fin de saison»

Ganalons dans le viseur des MilanaisAuteur d’un excellent début de saisonavec l’Olympique Lyonnais, et récemmentconvoqué avec l’Equipe de France, le milieude terrain Maxime Gonalons attire lesconvoitises de l’autre côté des Alpes. Et de-puis que Jean Michel Aulas a déclaré quedeux ou trois joueurs partiront cet hiver, lesclubs italiens se seraient fortement activés.Ainsi, la Juventus, l’Inter Milan et Naples seseraient renseignés auprès des dirigeantsrhodaniens, mais c’est le Milan AC qui se-

rait le plus prompt à 7naliser cette transac-tion. D’après l’agence italienne ItaSport-Press, les Rossoneri seraient en effet sur lepoint de formuler une offre de 7 millionsd’euros pour s’attacher les services de Gona-lons. Un montant qui peut paraitre faible,car même si le marché économique a bienchangé ces dernières années en dehors desclubs richissimes, le club lombard s’est bienren8oué cet été en vendant de nombreux
éléments.

PSG

Ajax



Van Persie : «Je suis très
heureux avec Rooney»

auteur samedi dernier contre arse-
nal (2-1) de son huitième but de la sai-
son en premier League, robin Van
persie n'a pas mis longtemps à s'inté-

grer au collectif mancunien. pour
l'ancien Gunner, arrivé cet été à

manchester united, sa réussite
est liée à une complémentarité
efficace avec l’attaquant an-
glais Wayne rooney. sur le
site officiel du club, l'inter-
national néerlandais s'est ex-
primé sur son rôle aux côtés
du joueur anglais. «J'appelle-

rais ça un neuf et demi, car
vous avez deux postes, le neuf et le

dix, et nous sommes tous les deux
neuf et demi, a-t-il affirmé. On est
simplement solidaire l'un de l'autre.
On joue tous les deux un peu reculé
ou avancé. Ça semble bien fonc-
tionner et je suis très heureux
avec Wayne. Espérons que ça
continue» a soutenu l’ancien
buteur des Gunners.
«

Milito voit duMourinho
chez Stramaccioni

diego milito, le buteur proliNque de l’inter
milan, estime que son jeune entraîneur, an-

drea stramaccioni, tire le maximum de son
groupe, au point de réussir l’exploit de bat-

tre la Juventus chez elle, en mettant Nn à
une longue série de 49 matches en serie
a, sans la moindre défaite. une straté-
gie payante, qui rappelle à l’attaquant

argentin un certain José mourinho il y a
quelques années sur le banc lombard :

«Avec lui, chacun d’entre nous s’exprime de la
meilleure des manières, comme avec Mou-
rinho», a conNé le buteur argentin dans un
programme italien.

Stramaccioni : «Montella
est l’un des meilleurs
entraîneurs italiens»

andrea stramaccioni, l’en-
traîneur de l’inter milan,
s’est conNé aux journa-

listes au sujet de son col-
lègue et ami de la

fiorentina, Vincenzo
montella, qui réussi un

parcours très honorable cette
saison : «Il est le top pour moi»,

affirme-t-il d’emblée. «Je le respecte
beaucoup en tant qu’être humain mais aussi en tant

qu’entraîneur. En dehors de notre amitié, je trouve que Vin-
cenzo est remarquable. Il a mis sur pied une nouvelle équipe. J’ai

beaucoup de respect pour lui. Il est, à mon avis, l’un des meilleurs
entraîneurs italiens à l’heure actuelle.» L’entraîneur nerazzurro commente

également son parcours en tant que joueur : «Une fois qu’un joueur comme
Montella accomplit tous les objectifs qu’il se donne, je m’interroge sur la né-

cessité de commenter. Vincenzo m’a conseillé durant les moments les plus déli-
cats de ma carrière. Il a été l’une des rares personnes avec qui j’ai parlé

lorsque le président Moratti m’a conAé les rennes de l’Inter.»

Kalou : «J’aimerais tellement
regoûter à cemoment-là»

le Losc Lille se dé-
place ce soir de l'au-

tre côté du rhin
pour déNer le Bayern
munich dans le cadre
de la 4e journée de la

Ligue des cham-
pions, groupe f. a

cette occasion, salo-
mon Kalou, l'ancien
joueur de Chelsea,

foulera de nouveau la
pelouse de l'allianz
arena, après le sacre
de l’an dernier avec

les Blues : «J’y ai vécu
une soirée absolu-

ment magique le 19

mai dernier. J’aimerais
tellement regoûter à ce
moment-là, explique

l'international ivorien
sur le site officiel du

club. En attendant, nous
avons un match à jouer
et pas n’importe lequel.
Il faudra redoubler de

solidité car en face, c’est
costaud. Le Bayern est
une équipe remarqua-
blement bien organisée

qui possède beaucoup de
grands joueurs offensifs,
capables de faire la diffé-
rence n’importe quand».

en mal de
temps de jeu à Li-
verpool, Joe Cole,
blessé en début de
saison, doit trou-

ver le temps bien long, et pourrait donc songer à un
retour à Lille. C'est en tout cas le conseil que lui

donne Yohan Cabaye, dans les colonnes de L'Equipe.
«Ce n'est pas facile pour lui car il ne joue pas beau-

coup. Cela a plutôt bien marché à Lille et peut-être que
ce serait un bon choix s'il pouvait y retourner, estime le
joueur de Newcastle. S'il veut plus de temps de jeu, il
l'aura là-bas. Ils l'aiment à Lille, le club, l'entraîneur,
les supporters. J'ai d'ailleurs entendu que Rudi Garcia
était intéressé pour le reprendre.» L’entraîneur rudi

Garcia a réagi lundi à un possible retour de Joe Cole
au sein des dogues, lui qui avait été prêté par Liver-
pool pendant toute la saison dernière, et cire à nou-

veau le banc de touche des reds depuis cet été. a
l’heure où l’entrejeu lillois se cherche et jongle avec les

blessés, rudi Garcia n’a pas caché son intérêt pour un
retour de Joe Cole : «Joe Cole est non seulement un
homme formidable,

mais aussi un joueur
de talent. Après, si on
n’a pas pu le conser-
ver, c’est aussi bien
évidemment pour
des raisons écono-
miques. Cela peut
être rédhibitoire
sur le fait de re-
voir Joe à Lille.

Sportivement et
humainement,

je serais ravi de
le voir

revenir», a re-
connu le

coach lillois.

Vers un come-Back de J. Cole

Si Robin Van Persie a
été le principal protago-
niste de la victoire de
Manchester United sur
Arsenal samedi dernier
(2-1), le latéral droit bré-
silien Rafael a également
brillé en offrant une
passe décisive à l'atta-
quant néerlandais. L'ex-
cellent début de saison
de l'ancien joueur du Flu-
minense a poussé le

coach Alex Ferguson à fé-
liciter son joueur en dé-
clarant notamment que
son poulain pouvait deve-
nir meilleur que Gary Ne-

ville, ex latéral des Reds :
«Rafael est sans aucun
doute le plus talentueux.
C'est un Brésilien qui tra-
vaille comme un monstre,
il n'a jamais manqué un
entraînement. Le gamin
est fan de football.

Quand il revient au Brésil
pendant les congés, il
joue tous les jours avec
son ancienne équipe de
rue. Malgré son jeune
âge, il a montré beau-
coup de maturité dans le
jeu. Il est très en forme
en ce début de saison» a
déclaré un Ferguson sous

le charme de son la-
téral droit pour le
site officiel de Man-
chester United.

Un rôle de dirigeant pour van der Sar
L'ancien gardien international néerlandais de Manches-
ter United Edwin van der Sar (42 ans) devrait rejoin-
dre l'équipe dirigeante de l'Ajax Amsterdam, son

club formateur. Selon le quotidien néerlandais De
Telegraaf, le géant (1,93m) d'Old Trafford, re-
traité des terrains depuis dix-huit mois, a ré-

pondu favorablement à une approche du conseil
de surveillance du club, actuel 5e du Champion-
nat des Pays-Bas, en endossant de la sorte le

costume de dirigeant, en attendant pourquoi pas
de passer sur le banc de touche dans l’avenir.
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Ferguson émerveillé par le talent de Rafael

Lewandowski :
«Rien n'est
encore fait
pour le titre»

L'attaquant polonais du
Borussia Dortmund Robert

Lewandowski reste optimiste
malgré un début de saison

assez compliqué, contraire-
ment au grand rival bavarois,

qui carbure à fond au point
de prendre seul la tête du

classement de la Bundesliga :
«C'est vrai que l'on ne réalise
pas le début de saison idéal,

mais il nous reste encore beau-
coup de matches à disputer.
Nous avons perdu beaucoup
trop de points jusqu'à présent,
mais je suis convaincu que

nous allons redresser la barre
dans les prochaines semaines.
Nous ne sommes qu'à 4 points
de la seconde place et à 11
points de la première, donc
rien n'est encore fait pour le
titre. La saison est encore très
longue» a estimé le buteur

pisté par plusieurs grandes
écuries, mais qui garde espoir

de remporter un nouveau
trophée avec le Borussia en
$n de saison : «Oui, je pense
que l'on peut conserver notre
titre. On ne va pas lâcher
notre trophée aussi facile-

ment, et tout le groupe veut de
nouveau gagner le champion-
nat. On va jouer les coups à
fond sur tous les tableaux.
Notre équipe à beaucoup de
talents et veut poursuivre

dans la bonne dynamique des
dernières saisons. Quand on
commence à gagner des tro-
phées, on n'en veut toujours
plus. Le club monte en puis-
sance depuis trois ans pour

devenir aujourd'hui un grand
d'Europe. Nous sommes donc
logiquement des prétendants
au titre dans toutes les compé-
titions dans lesquelles nous

sommes engagés».

Dortmund
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Skrtel ne veut pas
devenir le

coéquipier d’Eto’o
titulaire indiscuta-

ble cette saison, le
défenseur slo-
vaque, martin
skrtel est re-
venu sur sa si-
tuation auprès
du Sun, lui qui
est annoncé sou-
vent sur le départ, a tenu
lui-même à mettre Nn aux spécula-
tions le concernant. présent depuis
2007 à anNeld, il va poursuivre
l'aventure avec les reds. «Je viens de
signer une prolongation de contrat
avec Liverpool. Cela signiAe que je
vais rester ici. Je ne vais pas quitter
Liverpool pour un autre club, a
avoué le footballeur de 27 ans, qui a
écarté l'intérêt de la formation russe
au sein de laquelle évolue Samuel
Eto'o. Je suis à l'aise et me sens bien
dans cette équipe. Oubliez les infor-
mations comme quoi je vais aller à
l'Anzhi.»

Yaya Touré et la
rumeur Guardiola

dans une
longue inter-
view accordée
lundi au quo-

tidien
L'Équipe,

Yaya touré est
revenu sur la

possibilité pour
Josep Guardiola de remplacer ro-

berto mancini à la tête de man-
chester City la saison prochaine.

«Dans le foot, il y a toujours des ru-
meurs, a avoué l'international ivoi-
rien. Maintenant, je suis joueur de
City, le club ne m'appartient pas. Si
quelqu'un doit venir, joueur, entraî-

neur, dirigeant, je reste à ma
place.» Yaya touré connaît parfai-

tement le coach espagnol pour
l'avoir côtoyé au fC Barcelone

entre 2008 et 2010, mais refuse de
se mêler à cette affaire, surtout

qu’il entretient aussi d’excellents
rapports avec le manager italien

mancini.
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Le premier pas est de re-
connaître sa dépression
et dʼaccepter de se faire
aider. En pratique, com-
ment se sortir dʼune dé-
pression ?

La dépression une
«vraie» maladie, han-
dicapante et doulou-
reuse
Les symptômes sui-
vants, qui handicapent
sévèrement le quotidien
et durent (plusieurs se-
maines), témoignent
dʼune dépression ma-
jeure et non dʼun « coup
de blues» :
�� Tristesse intense et du-
rable.
�� Ne plus prendre plaisir à rien, in-
capacité à éprouver du plaisir.
�� Sentiment de dévalorisation ou
de culpabilité excessive ou inappro-
priée.
�� Troubles du sommeil (insomnie
ou hypersomnie).
�� Agitation ou ralentissement psy-
chomoteur.
�� Troubles de l'appétit (augmenté
ou diminué avec perte ou gain de
poids).
�� Difficultés de concentration, ra-
lentissement intellectuel.
�� Fatigue ou perte d'énergie.
�� Idées suicidaires.
Cet état lui-même (perte de
confiance en soi, dévalorisation de
soi, envie de rien, pensées néga-
tives) est un frein à la prise en
charge de cette maladie. Pourtant, il
sʼagit dʼune véritable maladie qui né-
cessite un traitement et dont on peut
guérir.
Alors comment sʼen sortir lorsque
lʼon souffre dʼune dépression ?

Les traitements existent et ils sont
efficaces
Les traitements de la dépression re-
posent sur les médicaments (antidé-
presseurs) et la psychothérapie,
lesquels sont souvent complémen-
taires et dont la mise en œuvre sʼap-

puie
toujours sur une alliance, un dia-
logue, une collaboration étroite entre
vous et votre (vos) soignant(s) (mé-
decin généraliste, psychiatre).

Comment sʼen sortir, comment
initier la démarche pour une prise
en charge de la dépression ?

A-Reconnaître les symptômes de
sa dépression
Idéalement, il faudrait reconnaître
les symptômes de la dépression (dé-
crits ci-dessus) le plus tôt possible,
car une dépression débutante est
plus facile à soigner quʼune dépres-
sion installée depuis des années.
Cette démarche est facilitée si lʼon
réussit à exprimer sa souffrance au-
près dʼune personne de confiance.
Dire ce que lʼon ressent, décrire une
expérience douloureuse, ses émo-
tions, aide à évacuer les pensées
parasites et à reconnaître que
quelque chose ne va pas.
Bien sûr, exprimer ses sentiments,
son fatalisme et sa culpabilité nʼest
pas aisé, mais cʼest efficace.

B-Accepter lʼaide des autres.
Exprimer ce que lʼon ressent à une
personne de confiance, cʼest aussi la
première acceptation de lʼaide des
autres.
Ainsi, lʼétape suivante est dʼaccepter

lʼaide dʼun professionnel de santé.
Cela implique de ne pas se laisser
envahir par la crainte dʼêtre jugé par
son médecin et de ne pas lui dissi-
muler des informations sur son état.
Il ne faut pas avoir honte ni avoir
peur de parler.

C-Mettre en place des actions de
soin complémentaires et créer
une dynamique positive
Idéalement, en parallèle du traite-
ment préconisé par le médecin (an-
tidépresseurs, psychothérapie), il
faudrait mettre en place des actions
complémentaires permettant dʼagir
sur tous les fronts en même temps
et ainsi de potentialiser lʼamélioration
de lʼétat dépressif.
�� Pratiquer une activité physique
régulièrement contribue à réduire les
symptômes des dépressions légères
à modérées et à prévenir leur réap-
parition.
�� Faire de la relaxation pendant
une dépression et après aide à pré-
venir la réapparition des symptômes.
�� Améliorer son alimentation.
Maintenir une alimentation équilibrée
quand on souffre de dépression
nʼest pas évident.
Il est donc essentiel dʼy porter une
attention particulière afin dʼéviter les
carences.
�� Limiter sa consommation dʼal-
cool, de médicaments anxiolytiques
et de substances psychotropes (can-
nabis, autres drogues).
Les drogues et autres médicaments
sont de faux amis. Ils peuvent inter-
férer avec le traitement prescrit par
le médecin et masquer certains
symptômes.
�� Maintenir des relations sociales.
Le manque de soutien social a des
effets négatifs sur la dépression.
Il est important de développer des
liens avec dʼautres personnes : fa-
mille, amis, collègues, voisins, mem-
bres de clubs ou dʼassociations.
Ces actions sont complémentaires
au traitement de la dépression et en-
clenchent une dynamique positive
qui peut inverser le processus «né-
gatif» de la maladie.

Lorsqu’on possède de vieux meubles, il n’est
pas rare d’avoir les vers de bois qui vont
avec. On peut s’en débarrasser de façon
très naturelle. Il faut prendre de la paraf-
fine et la faire fondre. Une fois liquide, en

mettre dans une seringue médicale et
boucher les trous du meuble avec. Il ne

reste plus qu’à cirer par-dessus.

Lʼherpès labial est très conta-
gieux et la contamination peut

se faire facilement par contact direct (salive,
baiser), uniquement au cours dʼune crise. En
effet, lʼherpès est dû à un virus (HSV1) qui reste
à vie dans lʼorganisme. Le principal symptôme
de lʼherpès est le bouton de fièvre. Cʼest à partir
de ce moment-là que des précautions doivent
être prises (éviter dʼembrasser une personne en

crise, utiliser dʼautres couverts etc.).

PPeeooppllee

L'attaque cérébrale n'est
plus l'apanage de la vieil-
lesse : elle concerne de
plus en plus de jeunes.
C'est le constat alarmant
d'une large étude améri-
caine publiée le 10 octobre
dans la revue Neurology.
En dix ans, la proportion
d'accidents vasculaires-céré-
braux (AVC) dans la population du Ken-
tucky (est des États-Unis) est ainsi passée
de 12,9 à 18,6 % chez les 20-54 ans ; dans
le même temps, l'âge moyen des AVC a lé-
gèrement rajeuni, passant de 71,2 à 69,2
ans. Parmi les facteurs explicatifs figurent
une mauvaise hygiène de vie et la
consommation de drogues. 
«Une part de cette hausse est sans aucun
doute liée à une meilleur détection des

AVC grâce à la généralisation
de l'IRM, même si cela ne
peut être la seule explica-
tion», commente le profes-
seur Mathieu Zuber,
neurologue à l'hôpital Saint
Joseph (Paris). Autre obser-
vation de l'équipe améri-

caine, l'incidence croissante
n'est pas due aux AVC hémor-

ragiques, plus fréquents dans cette
tranche d'âge, mais à la hausse significa-
tive des accidents coronariens, habituel-
lement rencontrés chez les plus âgés.
C'est pourquoi, sans mettre clairement en
évidence les causes de cet accroissement
des AVC, les auteurs de l'étude pointent
du doigt le boom des facteurs de risque
cardio-vasculaires chez les plus jeunes,
en premier lieu le diabète et l'obésité. 

Réagissez à cette page pa
r e-mail : 

jeux-santé@lebuteur.com
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Horaires des prières

Le proverbe du jour
Numéros utiles
■■ SAMU : (021) 23.50.50
■ Urgences médicales  : 115
■■ Protection civile : (021) 71.14.14
■■ Sûreté wilaya : (021) 73.00.73
■■ Gendarmerie : (021) 76.41.97
■■ Centre antipoison : (021) 97.98.98
■ Dépannage gaz : (021) 67.59.81
■ Dépannage électricité : (021) 67.24.52
■ Service des eaux : (021) 67.50.30
■ Personnes en difficulté 

ou en détresse  : N° Vert : 15-27

Le hiffre du jourCCCC
Zac Vawter est un ingénieur infor-
matique américain de 31 ans qui a
perdu sa jambe en 2009 suite à un
accident de moto. Il a alors été
équipé d'une prothèse fonction-
nant grâce à des impulsions élec-
triques dirigées par la pensée.
C'est avec cette prothèse bio-
nique hors norme que M. Vawter a
escaladé, hier, les 103 étages de la
tour Willis à Chicago, devenant
ainsi le premier homme porteur
d'une telle prothèse à réaliser cet
exploit.
«Tout s'est très bien passé», a dit
Zac Vawter à l'issue de l'évène-

ment. «La jambe artificielle a

fait sa part, et j'ai fait la mienne»,
a-t-il ajouté. Mais la prouesse a
également été salué par les méde-
cins. La directrice de l'Institut de
réhabilitation de Chicago (RIC) qui
a organisé l'événement appelé
Skyrise Chicago, Joanne Smith, a
ainsi indiqué : «Nous avons testé
la jambe dans des conditions ex-
trêmes. Très peu de patients utili-
seront cette jambe dans de telles
conditions. De ce point de vue, la
performance est au-delà de toutes
les espérances».
Pour préparer l'escalade de la tour
Willis, Zac Vawter a dit s'être en-
traîné sur un petit escalator dans

un club de gym. Côté mécanique,
les chercheurs ont passé des
mois à ajuster la jambe pour s'as-
surer qu'elle répondrait à ses pen-
sées. Au final, l'homme a mis
moins d'une heure à gravir les
étages et ce, sans pause. «L'une
des raisons pour lesquelles je
voulais faire ça était que j'étais tel-
lement reconnaissant envers tout
ce que les personnes du RIC ont
fait pour moi. Je voulais leur ren-
dre. Avant l'accident, j'aimais cou-
rir et après, je ne pensais pas que
je serais un jour capable d'être à
nouveau si actif», a commenté
Zac Vawter cité par le Daily Mail.

Prévisions météo pour Alger et ses environs
MERCREDI

EN PARTIE ENSOLEILLÉ

Matin : 17 °C
A-M : 22 C

Vent : 18 km/h
Direction : N. E.

JEUDI
ASSEZ ENSOLEILLÉ

Matin : 20 °C
A-M : 26 C

Vent : 14 km/h
Direction : S. E.

22 Dou al Hedja1433
Mercredi
Dohr : 12h31
Asr : 15h23
Maghreb : 17h48
Icha : 19h08
Jeudi
Fedjr : 05h50
Chourouk : 07h19

NNeewwss            NNeewwss            
SSaannttééSSaannttéé

(Proverbe latin)

«Autant d'hommes, 
autant d'avis différents.»

  DDééccrraa     ss ss aaggee
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10 conseils pour ne jamais tomber malade
Se mettre à l’abri des infections, c’est possible. 10 conseils pour
renforcer ses défenses immunitaires et ne plus tomber malade. 

La manière la plus simple
dʼéviter les maladies infec-
tieuses : rester attentif à
lʼhygiène.
En pratique : Se laver cor-
rectement les mains per-
met dʼéviter de nombreux
germes. Il faut frotter au
moins vingt secondes
avec du savon et bien se
sécher les mains ensuite.
Une opération à répéter
autant que possible, no-

tamment avant et après
manger ou en sortant des
transports en commun.
Pendant les périodes à
risque, le recours à un
masque peut sʼavérer né-
cessaire pour éviter de
contaminer et dʼêtre conta-
miné. Il faut éviter dʼappro-
cher les personnes
malades et ne pas oublier
de bien ventiler sa cham-
bre à coucher.

AACCTTUUEELL

Brad Pitt dévoile une collection
de meubles très originaux

Jane Fonda est la reine du fitness,
Katie Holmes a lancé sa propre
ligne de vêtements, Holmes &
Yang... Les acteurs aiment avoir
des double vies professionnelles.
Celle de Brad Pitt a de quoi sur-
prendre, puisque c'est dans le des-
ign que l'acteur et producteur
américain a choisi de s'épanouir.
La star a collaboré avec le designer

d'intérieur de luxe Frank Pollaro pour
proposer une collection de meubles. Tables, fauteuils et
même baignoire : Brad Pitt a usé de son talent pour
créer des meubles originaux, avec un soupçon d'Art
déco et autres influences que les spécialistes en la ma-
tière apprécieront. Si la collaboration est nouvelle, Brad
Pitt a expliqué que son goût pour le design datait de sa
jeunesse : «J'ai cherché des idées pour des bâtisses et
meubles depuis les années 1990, dit-il dans Architectu-
ral Digest. J'ai découvert l'architecte Frank Lloyd Wright
durant mes études. [...] Ça a changé ma vie." 

Le corps de Yasser Arafat devrait
être exhumé le 26 novembre

Le corps de Yasser Arafat
devrait être exhumé le 26
novembre, huit ans
après sa mort, dans le
cadre d'une enquête
pour déterminer les cir-
constances exactes de
son décès, a-t-on appris
de source diplomatique
européenne lundi. Deux
experts suisses de mé-
decine médico-légale
sont en Cisjordanie afin
de discuter du projet

d'exhumation, qui est déli-
cat à la fois sur les plans technique, légal et politique. Une en-
quête pour assassinat a été confiée en août en France à trois
juges d'instruction de Nanterre (Hauts-de-Seine) sur la mort
de l'ancien président de l'Autorité palestinienne après l'an-
nonce par l'Institut de radiophysique de Lausanne (Suisse)
de la découverte d'une quantité anormale de polonium sur
les effets personnels remis par sa veuve, Souha. La dispari-
tion de Yasser Arafat a longtemps alimenté des soupçons
d'assassinat. Les médecins français qui l'ont soigné à l'hô-
pital militaire de Percy, en région parisienne, peu avant sa
mort, ont dit qu'ils ne pouvaient établir la cause de son
décès. Souha Arafat a dit croire à la thèse d'un empoisonne-
ment et demandé l'exhumation du corps de son mari afin que
des prélèvements puissent y être effectués pour retrouver
d'éventuelles traces de polonium.

La peur des maths ça peut faire mal !
Avez-vous déjà souffert de

maux de ventre juste
avant de faire des
maths ? Si oui, il se
pourrait que cette dou-
leur soit liée à une peur
des calculs et des chif-
fres. La phobie des
maths ça existe, cʼest du
moins ce quʼassurent
des chercheurs de lʼuni-
versité de Chicago. Plus

une personne angoisse à
lʼidée de faire un exercice de

mathématiques, plus les régions du cerveau liées à la me-
nace et à la douleur réagissent avec intensité. La stimulation
de ces zones du cerveau entraîne souvent une souffrance
physique. Mais plus que lʼexercice de maths lui-même, cʼest
son anticipation qui provoque lʼanxiété et la douleur phy-
sique, dʼaprès les chercheurs.  Lʼétude publiée dans Plos
One a été faite sur un petit panel de 14 volontaires qui mon-
traient des niveaux élevés dʼanxiété face aux mathématiques.
«Les maths peuvent être difficiles et pour ceux qui en ont une
peur bleue, les maths sont associés à de la tension, de lʼap-
préhension et de la crainte», expliquent les auteurs de
lʼétude. 

Les AVC en augmentation
chez les plus jeunes

AAAA stuce

Vrai !

RRRReeeecccceeeetttttttteeee

� 2 oignons 
� 500 g de viande 
� 5 cuillères à
soupe de miel 
liquide 
� 6 cl de vinaigre
balsamique 
� 2 cuillères à
soupe de sauce
soja 
� 2 cuillères à café
de gingembre en
poudre 
� 1 petite boîte de
tomates concas-
sées 
� sel, poivre

� Emincer les
oignons et les
faire dorer dans
une sauteuse
avec quelques
gouttes d’huile
d’olive. 
� Couper la

viande en cubes
d’1 cm environ,
les faire revenir
avec les oignons
pendant 
3 minutes, puis
ajouter le gingem-
bre. 
� Ajouter le miel,
le vinaigre et la
sauce soja. Mé-
langer et laisser
revenir à feu
moyen pendant 5
minutes. 
� Saler, poivrer,
verser les tomates
concassées, mé-
langer et laisser
mijoter à feu doux
pendant 25 mi-
nutes. Servir bien
chaud. 
Pour finir... En ac-
compagnement :
riz à la vapeur.

Respecter certaines règles d’hygiène

Un Américain grimpe une tour de 103 étages avec une jambe bionique

Sauté de viande au miel

Dépression : comment s'en sortir ?

Question
L’herpès labial se transmet uniquement au cours d’une crise

Lutter contre les vers de bois

Demain : Tenter la phytothérapie



Le buteur Saïfi avocat
du buteur Djallit

Avant-hier, Ra5k Saï5 était l’un des invités de l’émission
El Djazaïr Foot sur la chaîne El Djazaïria. Questionné sur
le ratage incroyable de Mostafa Djallit face au MC Oran
et qui avait coûté la victoire au MC Alger, l’ancien avant-

centre du Mouloudia et des Verts s’est montré
indulgent : «Il ne faut nullement l’accabler. Il arrive à

tout attaquant de rater des buts. D’ailleurs, un atta-
quant qui n’a pas des ratages dans sa carrière

n’est pas un vrai attaquant. Il ne faut
pas oublier que Djallit a inscrit

des buts décisifs lors des
matches passés, offrant de
nombreux points au MCA.
Ce n’est pas parce qu’il a
manqué un but qu’on doit le
lyncher ! Il faut l’encourager.

Qui sait ? Peut-être qu’il ga-
gnera à lui seul le prochain

match.» C’est certain : dans une
autre vie, Saï5 aurait été un excellent avocat.

Besseghier,
porte-malheur en série

Au MC Alger, Abdelkader Besseghier est connu pour porter

la poisse à ses concurrents directs. En effet, tous les joueurs re-

crutés pour jouer au poste qu’il occupe, celui de latéral droit, se

sont cassé les dents : Senouci, Bouhafer, Mouici… Même Abde-

rahmane Hachoud, pourtant arrivé au Mouloudia en star avec

le statut d’international, peine à s’imposer au sein de son

nouveau club et certains de ses coéquipiers, amusés, y

voient les ondes négatives de Besseghier. «C’est normal que

même Hachoud ne se retrouve pas avec un porte-malheur

comme Besseghier. Même Hamdoud, pourtant pilier à

l’USMA, est devenu quelconque quand Abdelkader était ar-

rivé à l’USMA», font-ils remarquer en riant. Et si Halil-

hodzic pensait à lui
pour contrecar-
rer les gris-

gris ?

La Côte d’Ivoire en avancemême
dans la formation des entraîneurs
Le championnat de Côte d’Ivoire a démarré le week-end passé. Les 14

clubs de première division se sont lancés à l’assaut du titre national pour

succéder au Sewé Sport, le champion sortant. Un détail attire

l’attention : les 14 entraîneurs des équipes sont tous titulaires de la li-

cence A de la CAF, soit le diplôme officiel requis pour entraîner une équipe
de l’élite. En Algérie aussi, les en-

traîneurs des clubs de Ligue 1
devraient tous être titulaires de

cette licence, conformément
aux instructions de la CAF, mais
ce n’est pas le cas, certains coachs
exerçant sur dérogation. On croyait

que la Côte d’Ivoire était en
avance sur l’Algérie uniquement
dans le domaine de la formation
des joueurs, voilà qu’on constate
qu’elle l’est aussi sur le volet de la

formation des entraîneurs !

Safet Susic, sélectionneur de la
Bosnie-Herzégovineloommmmee  

uiil a dit C
«Vahid voudra se venger de moi
parce que je le bats souvent au

tennis»
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��
��Avec Halilhodzic contre
Susic, les chances de

gagner sont mitch-mitch.

��
��Chassé de la «couzina»,
Gana a rendu le tablier.  

��
��Zerouati a tendance à
confondre Saoura avec

«thaoura».

Djamel Menad

Ce n’est pas de
la langue de bois

Halilhodzic peut supporter de
perdre 3 sets, mais pas 3 points.

«Je voudrai
battre la JSK
comme je l’ai
fait la saison
passée avec le CRB»

JSK-MCA a
commencé à… Sidi-

Moussa
JSK-MCA, c’est samedi prochain, mais le

«match» a déjà commencé à… Sidi-Moussa.
A l’occasion du stage des locaux qui se dé-

roule actuellement au Centre tech-
nique national, Essaïd Belkalem
et Mostafa Djallit «s’échauffent»

avant ce rendez-vous classique de
la saison soit à travers leurs duels
à l’entraînement, soit au cours des

discussions qu’ils ont lors des
repas et des périodes de repos. Il

va de soi que chacun promet l’enfer
à l’autre, vu que l’un sera le vis-à-vis

de l’autre sur le terrain. A savoir si Ha-
lilhodzic y est allé de ses petits conseils

à l’un et/ou à l’autre…

Le Buteur du 07/11/2012

Piqué rejoint Ramos en «assassin»
L’un est au Real Madrid, l’autre au FC Barcelone, mais les deux sont co-

équipiers. Pas en sélection d’Espagne, mais dans un jeu vidéo : Assassin’s
Creed 3. Sergio Ramos s’est vu rejoindre par Gerard Piqué dans ce jeu ins-

piré de la guerre entre l’Amérique et les Anglais au XVIIIe siècle. Il a même
tourné un clip publicitaire pour faire la promotion du jeu.  Comme quoi, on peut

être défenseur tout en sachant attaquer.
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Un voyage ghir HAC !
Les joueurs cadets du Hydra AC

étaient aux anges le mois de septembre
dernier : leurs dirigeants leur ont pro-

posé un stage d’une semaine en Es-
pagne, assorti d’un match amical.

Seule condition posée : que les parents
des joueurs paient le prix du déplace-
ment en avion, soit 60 000 DA chacun.

Pour le plus grand bonheur des en-
fants, cela a été fait. Mieux : même les
visas ont été délivrés aux joueurs. C’est

là que le rêve vire au cauchemar : les
visas délivrés expirent le 10 novembre,

soit dans trois jours, et les cadets du
HAC ne sont pas encore partis en Es-
pagne. Pis : l’argent ne leur a pas été
restitué. Les parents ont eu beau ten-
ter d’entrer en contacts avec les diri-

geants, ces derniers ne répondent
jamais au téléphone et sont constam-
ment absents de leurs bureaux. Par-
fois, voyage rime avec mirage. Voilà

un voyage ghir HAC !
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